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JS
K Bouzidi dit tout !  

«La JSK a besoin d’un véritable
chasseur de buts»
«Prêt à travailler avec Karouf et Raho»
«Avec Benaldjia, Saâdou, Boukhenchouche
et les autres, c’est anormal cette position»

Ligue des champions 

9-09-09-09-09-09-0MCA-AS OTOHO

Benchikha «Il faut du renfort pour
jouer à fond cette Ligue des champions»

Aribi «J’étais
en colère à
cause de mon
rendement»

Chouiter «Face
au PAC, on vise un
4e succès de suite»

Belameiri risque de
lourdes sanctions

NAHD

CSC

ESS
Les joueurs menacent 

«Si on ne perçoit 
pas notre argent, 

on boycottera le match
face au MCO»

USMH

USMA

Le Mouloudia 
EXPLOSE 

les Congolais !

CRB

Il a rencontré
Mellal hier soir 

Nekkache «On prouvera
notre force face
aux Usmistes»
Casoni «Attention
au relâchement 
face à l'USMA !»

Kaci Saïd 
«Pas question 

que Boukouassa
arbitre le derby !»

Benyahia «On refera au MCA le coup de l’aller»

Benaldjia «S’il y a un
coach qui peut sauver la
JSK, c’est bien Bouzidi»
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DÉSIGNÉ MEILLEUR JOUEUR DU MATCH 

BOUNEDJAH «JE SUIS 
EN CONFIANCE, MA BLESSURE

EST BIEN DERRIÈRE MOI !» 
Brillant de-

puis son re-
tour à la
compétition, l’at-

taquant algérien d’Al Sadd
Baghdad Bounedjah, enchaîne
les bonnes performances. Auteur
d’un doublé avant hier en Ligue des
champions d'Asie, le buteur d’Al Sadd
ne cache pas sa joie après ce succès qui
offre le droit à la formation qatarie de
croire en ses chances de durer dans une
compétition difficile et qui représente beau-
coup pour l’ancien joueur d’El Harrach. «Je
suis très heureux ce soir après cette victoire où
je marque deux buts. Obtenir le titre de meilleur
joueur du match est une bonne chose, surtout
après mon retour de blessure», a déclaré Baghdad
très fier de sa grosse performance dans ce match. 

«J’espère que cela dure pour mon
équipe et pour moi» 
L’ancien buteur de l’Etoile du Sahel, revient au bon mo-
ment. En effet, l’attaquant des Verts Baghdad Bounedjah,
qui a inscrit jusqu’ici 15 buts, est le meilleur buteur d’Al
Sadd malgré une absence pour blessure qui a duré plus de
deux mois. Baghdad a retrouvé toutes ses sensations à la
veille d’une compétition internationale importante pour le
club et aussi à quelques jours seulement du prochain stage
des Verts prévu à la mi-mars. Désigné homme du match
mardi face au représentant iranien, de Persépolis, Bouned-
jah dira  à ce sujet : «La chose la plus importante dans
cette victoire est la survie d’Al Sadd dans cette phase de
groupes, nous cherchons à continuer avec la même force
afin de nous qualifier.» Baghdad a offert un succès pré-
cieux à ses camarades dans ce duel remporté deux buts à
zéro et qui confirme la première place de son équipe dans
ce groupe dominé par Al Sadd. 

6 buts en 4 matchs, Baghdad 
crash le feu 
C’est l’une des solutions plausibles pour Rabah Madjer à la
tête de l’attaque algérienne, lors des prochaines rencon-
tres amicales internationales face d’abord à la Tanzanie et
l’Iran, le mois de mars prochain. Baghdad Bounedjah aura
mérité sa place en sélection. Le buteur d’Al Sadd qui re-
vient très fort avec 6 buts marqués en 4 matchs donc 4 en
Ligue des champions asiatique, amorce une fin de saison
palpitante. C’est l’attaquant algérien le plus prolifique de
ces deux derniers mois. 

Moumen A. 

IL A PASSÉ HIER UNE 
VISITE MÉDICALE

GHOULAM
ESPÈRE REVENIR
DANS LES DÉLAIS
PRÉVUS 

Le latéral gauche de l’Equipe natio-
nale Faouzi Ghoulam a passé hier une
visite médicale pour s’arrêter sur l’évo-
lution de sa blessure à la rotule.
Contrairement à ce qui se dit dans la
presse italienne, la saison de Ghoulam

n’est pas encore compro-
mise. Attendu dans deux
semaines à l’entraîne-
ment, l’on apprend aussi

que cela dépendra des ré-
sultats de la visite

d’hier et celle qu’il
passera à la Villa
Stuart à Rome,

vendredi.  Na-
ples a engagé certes un dé-
fenseur latéral gauche en
chômage, en l’occurrence
Hrvoje Milić par précau-
tion surtout que pour

l’heure, seul Mario Rui est ca-
pable d’assumer le rôle de latéral

gauche. 
Moumen A. 

OUNAS ESPÈRE
CONFIRMER CE
SOIR 

Naples SCC, défait à la mai-
son il y a une semaine sur le
score de trois buts à un, tentera
de réaliser le miracle en Alle-
magne contre le Red Bull Leip-
zig. L’Algérien Adam Ounas,
buteur au match aller, est an-
noncé titulaire. Ce soir, l’ancien
Bordelais doit encore profiter
du temps de jeu que compte lui
offrir le coach Maurizio Sarri
pour confirmer sa belle presta-
tion, sortie il y a quelques jours
au Sao Paulo de Naples. 

BENNACER 
APPROCHÉ PAR
LA LAZIO 

C’est l’une des grandes satisfac-
tions de son club, cette année, le
jeune international algérien Is-
mael Bennacer est sur le point
d’atterrir dans un grand club de
Serie A la saison prochaine. Benna-
cer qui brille de mille feux cette
année avec Empoli, a reçu une offre
officielle en provenance de la
Lazio de Rome. Le club romain
a pris ses devants et aurait
même pris contact avec l’entou-
rage du joueur. Le club du nord
de l’Italie a été aussi sollicité
mais pour l’heure, l’Algérien re-
fuse d’évoquer son avenir. Arrivé l’été der-

nier en provenance d’Arsenal,
l’ancien joueur d’Arles Avi-
gnon participe à tous les
matchs de son équipe et sem-
ble déjà séduire les dirigeants
des ténors clubs italien, dont la
Lazio qui ne veut pas être pris
de court par ses concurrents
dans ce dossier.

MBOLHI 
IMPRESSIONNE
TOUJOURS !

Le gardien de but de
l’Equipe nationale, Rais Oua-
heb Mbolhi, continue de bril-
ler avec sa nouvelle équipe.

Hier, l’ex-keeper de
Rennes a réussi un
match plein, permet-
tant à ses camarades
d’aller s’imposer en dé-
placement face à Al
Quadissiya sur le score
de deux buts à un.
Mbolhi a été pour

beaucoup dans ces trois points qui per-
mettent à Al Ittifaq de s’éloigner de ma-
nière assez nette de la zone des relégables. 

Le FC Porto continue sa course vers
le titre en s’imposant hier soir

difficilement chez un mal
classé. Le leader de la liga

Zone Sagres a battu Es-
toril dans un match

âprement disputé
sur le score de trois

buts à un. Le mi-
lieu de terrain

de l’EN, Ya-
cine Bra-

himi a
c o m -
mencé la
p a r t i e

d’entrée. Très
précieux dans le jeu de son équipe, l’ex-
joueur de Rennes et de Granada a joué
un peu plus de 71’ avant d’être replacé.

C’est le deuxième meilleur
joueur du championnat 

La saison époustouflante réalisée
cette année par Yacine Brahimi ne
passe pas inaperçue. Brahimi qui a été
sacré meilleur joueur du mois dernier,
est à présent l’un des meilleurs joueurs
du championnat portugais. Il est classé
deuxième meilleur joueur de la Liga
Zone Sagres avec des statistiques ma-
gnifiques en matière de passes déci-
sives et de dribles réussis.

Cela va mal pour Halliche 
L’ancien capitaine d’équipe des Verts

retrouve une meilleure présence avec
son club mais cela va mal pour son
équipe, toujours menacée de reléga-
tion. La défaite d’hier contre Porto
complique davantage la situation des
gars d’Estoril. Rafik qui espère retrou-
ver une place en sélection, aligne les
matchs et semble même un élément in-
contournable de son équipe malgré un
début de saison difficile où il n’a pas été
épargné par les blessures.

Moumen A. 

BRAHIMI 
TITULAIRE 
ET VAINQUEUR
CONTRE ESTORIL

IL EST ANNONCÉ D’ATTAQUE CONTRE BOURNEMOUTH !

MICKY QUINN «VOILÀ 
POURQUOI BENITEZ DOIT
FAIRE JOUER SLIMANI»

Son baptême du feu ayant
été reporté face à Manchester
United en raison d’une pe-
tite douleur musculaire à la
cuisse, l’Algérien Islam Sli-
mani a repris ses forces et
s’entraîne normalement
avec le reste de ses ca-
marades à Newcastle.
Islam pourrait donc
bien commencer avec
les Magpies  à l’occasion du

match de ce samedi contre Bournemouth. C’est ce
que l’ancien joueur anglais, Micky Quinn, devenu
chroniqueur sportif a révélé dans chroniclelive.uk,
un site proche de Newcastle. «Rafa Benitez aura des
choix difficiles à faire ce week-end, mais ils sont exac-
tement ce que vous voulez en tant que manager. S’il
veut une présence physique capable de tenir le ballon
et de relâcher la pression, alors Slimani obtiendra l'ap-
probation du coach. Mais je ne pense pas que Slimani
sera en pleine forme pour commencer samedi, je pense
que nous sommes plus susceptibles de voir Slimani sur
le banc que titulaire, Rafa Benitez n'a pas besoin de
risquer son joueur, à moins qu'il ne soit convaincu que
l'attaquant est à 100% en forme.» Ce joueur connaît
bien cette équipe. 

 M. A.

Condoléances
C’est avec une grande affliction que nous avons appris le
décès de OUAHIB BOUBKEUR, frère de
notre confrère d’El Watan, Yazid Ouahib.
En cette triste circonstance, le Directeur
du Groupe de Presse Le Buteur-El Heddaf-
El Heddaf Edouali-El Heddaf TV, M. Nabil
Amra, et le collectif de ces médias
présentent leurs sincères condoléances à
la famille du défunt. A Dieu nous
appartenons et à Lui nous retournons. Que
le Tout-Puissant accueille le défunt en Son
Vaste Paradis. 

BOUTADJINE POUR 
REMPLACER HADJADJ ?
Suite au départ d’Abdelhamid Hadadj qui a remis sa démission,
après avoir constaté  une immixtion dans son travail, selon ses
dires, le BF aurait tranché en faveur de l’ancien journaliste et avo-
cat dans la juridiction du sport Mourad Boutadjine pour prendre la
tête de la commission de discipline.  Cette décision n’est pas enté-
rinée. Selon nos informations, le BF n’a rien tranché et on attend
le retour du président Zetchi. 

Bahloul : «Hadjadj aurait dû parler
lorsqu’il était encore en fonction» 
Dans une réaction à la récente sortie d’Abdelhamid Hadadj, le
membre exécutif du directoire Amar Bahlou a déclaré : «Je crois
qu’il aurait été plus judicieux de la part de Hadadj de parler
lorsqu’il était en fonction. Maintenant, il peut dire ce qu’il veut, la
Fédération algérienne de football ne s’est jamais immiscé dans
son travail.»
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LE MOULOUDIA RÉALISE
LE PLUS GROS SCORE DU
TOUR PRÉLIMINAIRE

llLes poulains de Casoni
avaient à inscrire trois buts

pour assurer leur qualification au
prochain tour de la LDC après
avoir été battus injustement au
match aller à Owando par deux
buts à zéro. Le Mouloudia qui n’a
jamais perdu un match sur ses
bases dans les compétitions afri-
caines, a eu sa qualification en al-
liant l’art et la manière. Les
poulains de Casoni ont réalisé le
plus gros score de ce tour prélimi-
naire en atomisant les Congolais
sur le score de neuf buts à zéro,
réalisant à la fois le plus gros score
de l’histoire de l’équipe à travers
ses participations aux joutes conti-
nentales. 

LES CONGOLAIS 
SIMULENT DES 
BLESSURES POUR 
ABANDONNER LA PARTIE 

llHumiliés par le Mouloudia,
qui a pris sa revanche sur le

terrain après avoir été battu injus-
tement au match aller, les joueurs
de l’AS Otôho ont failli aux règles
du fair-play. Au lieu d’aller au bout
de la partie et essayer d’inscrire le
but d’honneur, ils ont simulé des
blessures pour quitter le terrain
l’un après l’autre, obligeant ainsi le
Tunisien Guirat à mettre fin aux
débats à la 88’ en appliquant la ré-
glementation.  

llComme à
son habitude,

le MCA a bien réagi
dans la difficulté,
après avoir réalisé la

Remontada face à Enugu Rangers,
le Hafia Conakry, Stella Abidjan,
Kwara United et l’Interclube du
Congo. Le Doyen a récidivé une
fois de plus en réalisant la sixième
Remontada de son histoire en dé-
crochant haut la main son billet
qualificatif au prochain tour de la
LDC en infligeant une cinglante
défaite à l’AS Otôho, dont les co-
équipiers de Nekkache n’ont fait
qu’une bouchée.

FICHE TECHNIQUE

TOP

FLOP

Stade : 5-Juillet 
Affluence : moyenne
Arbitre : Guirat Haithem, Aymen
Ismail, Khalil Hassani
Buts : Derrardja (6’ sp),  Nek-
kache (23’, 62’, 67’, 82’), Souibaah
(33’), Amada (46’),
Hachoud (70’), Balegh (78’) 
Avertissement : Nekkache (29’)

Chaouchi, Hachoud, Karaoui,
Azzi, Mebarakou, Amada, Ben-
debka (Demou 54’) El Mouden,
Derrardja (Tebbi 71’), Nekkache,
Souibaah (Balegh 68’)
Entrapineur : Casoni

Mongondza (Garcia 55’) Nsenda,
Kibamba, (Dorvane 46’) Mabika (
Zombi 60’), Etoumban, Mdinga,
Nkoukan, Jobel, Obassi, Ibara,
Cissé  
Entraîneur : Badara Alou

MCA

AS OTOHO

s

LE CHIFFRE

s
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Impossible n’est pas moulou-
déen, les poulains de Casoni
ont réussi une démonstration
de force face au représentant
congolais qui les a battus au

match aller sur le score de deux
buts à zéro. Le Mouloudia, qui avait
besoin de trois buts pour se quali-
fier au prochain tour, a tout simple-
ment écrasé son adversaire et
affiche ses ambitions dans cette
épreuve. Tout en avertissant
l’USMA pour le derby de samedi,
afin de prendre sa revanche du
match aller.

6’, Derradja réalise le
scénario idéal pour l’entame
du match 

Le Mouloudia, qui devait prendre
les choses en main dès le début de la
rencontre, ne pouvait espérer
mieux que marquer d’entrée. Exer-
çant un pressing haut sur la défense
de l’AS Otôho, Walid Derrardja s’en-
gouffre dans la surface de répara-
tion sur le flanc gauche, le
défenseur congolais le tacle d’une
manière irrégulière, et le directeur
de jeu n’a pas hésité à désigner le
point de penalty. Derrardja a voulu
se faire justice lui-même, exécute la
sentence et transforme le penalty,
ouvrant la marque pour son équipe
à la 6’. Une réalisation qui a mis le
MCA en confiance. Juste après cette
réalisation et bien que les visiteurs
aient essayé de répliquer, les pou-
lains de Casoni ont continué à
pousser et le même Derrardja a
failli réaliser le break  à la 12’ en re-
prenant la balle d’une forte frappe,
suite à un corner bien botté par Ha-
choud, le cuir frôle le poteau gauche
de Mongondza. Cinq minutes plus
tard et sur un autre corner obtenu
par le MCA, la défense adverse dé-
gage mal le cuir, et Nekkache, à l’af-
fût, avait la balle du second but au
bout du pied, mais Kibamba sauve
sur sa ligne.

23’, Nekkache remet le
Mouloudia à égalité 

Suite aux nombreuses tentatives
du MCA, et face à une réaction ti-
mide de l’AS Otôho, les efforts des
Algérois ont fini par payer. Sur un
contre mené par Amada, ce dernier
lance la balle vers Souibaah, la dé-

fense des Congolais, prise de pa-
nique, n’a pas réussi à écarter le
danger et la balle revient sur Nek-
kache qui d’un retourné à l’intérieur
de la surface de réparation ajoute le
second but et remet son équipe à
égalité avec les Congolais. Une réa-
lisation qui a concrétisé la domina-
tion du Doyen.

33’ Souibaah offre au
Mouloudia le but de la
qualification 

Sentant qu’ils pouvaient marquer
le but de la qualification avant la
pause-citron, les poulains de Ca-
soni ont tenu à profiter de leurs mo-
ments forts de la rencontre. L’auteur
du premier but Derrardja a failli
ajouter ce troisième but, lorsqu’il a
mis deux défenseurs dans le vent et
s’est présenté seul face au gardien de
l’AS Otôho, mais il rate son duel à la
27’. Deux minutes plus tard, c’est
Souibaah qui rate une autre occa-
sion de scorer en butant lui aussi
sur le portier adverse. Puis vint la
33’, lorsque Karaoui sur le flanc
gauche remet sur Nekkache, ce der-
nier qui était dans la surface de ré-
paration, adresse une passe en
retrait vers Souibaah, qui reprend le
cuir du plat du pied et inscrit le troi-
sième but, celui de la qualification.  

6 autres buts et
démonstration de force 
du Mouloudia 

Après la pause-citron, le MCA est
entré avec la ferme conviction de se
mettre à l’abri de toute mauvaise

surprise et sceller le sort de la par-
tie. Une minute seulement s’est
écoulée de cette seconde période de
jeu, et Amada adresse un puissant
tir que la défense ne parvient à dé-
gager, et inscrit le quatrième but à
la 46’. Libéré par cette réalisation,
Nekkache ajoutera un cinquième
but à la 62’ après que la balle a été
repoussée par le gardien suite à un
tir de Souibaah, ce même joueur
servira une fois de plus son coéqui-
pier, et Nekkache sera l’auteur d’une
sixième réalisation à la 67’. Comme
les Mouloudéens avaient un petit
creux en dépit des six buts qui leur
assurent largement la qualification,
ils ajouteront un septième but par
Hachoud, qui a été bien servi par
Derrardja à la 70’, avant que le ren-
trant Balegh n’ajoute le huitième but
d’une tête plongeante à la 78’. Le
héros de la soirée, Nekkache, bou-
clera le festival de buts par une neu-
vième réalisation à la 82’ suite à une
passe lumineuse de Balegh.

L’arbitre met fin aux débats
à la 88’  

Le Mouloudia pouvait même
ajouter un autre but si l’arbitre
n’avait pas mis fin aux débats avant
la fin du temps réglementaire, soit à
la 88’, car en simulant des blessures,
il ne restait plus que cinq joueurs de
champ et le gardien de but sur le
terrain. Ainsi, le MCA a réussi une
remontada historique en assurant la
qualification au prochain tour.

Billel G.

Bencheikh crée 
l’événement dans 
la tribune d’honneur

L’ancien joueur du Mouloudia
d’Alger et actuel consultant d’El
Heddaf TV, Ali Bencheikh, a assisté
au match d’hier entre le Doyen et
l’AS Otôho. «Alilou» a suivi le
match à partir de la tribune offi-
cielle du stade du 5-Juillet.

Le MJS présent...
Le ministre de la Jeunesse et des

Sports, El Hadi Ould Ali, était pré-
sent, hier, au stade du 5-Juillet pour
suivre le match du Mouloudia. Il
faut dire que le MJS ne rate aucune
occasion d’assister aux rencontres
de nos représentants en compéti-
tions africaines. El Hadi Ould Ali a
suivi la rencontre à partir de la tri-
bune d’honneur, en compagnie de
Amar Bahloul, membre du BF et du
directoire qui gère les affaires de la
LFP ainsi que du président du CA
du Mouloudia, en l'occurrence Zaid
Ladj.

... l’ambassadeur 
du Congo également

Pour sa part, l’ambassadeur du
Congo à Alger était présent égale-
ment au stade du 5-Juillet, pour sui-
vre le match AS Otôho-MCA. Il
faut dire que cette rencontre s’est
déroulée dans une très bonne am-
biance.

Chaouchi a fait le show
après le but de Souibaa

Après la troisième réalisation du
Mouloudia d’Alger inscrit par Soui-
baa, le gardien de but Chaouchi est
allé faire le show avec les supporters
du virage nord. Le keeper du Mou-
loudia d’Alger, auteur d’une bonne
prestation face à l’AS Otôho, était
très content de cette qualification au
second tour de la Ligue des cham-
pions.

Azzi est sorti blessé
Ayoub Azzi n’est pas allé au terme

du match d’hier face à l’AS Otôho.
En effet, le défenseur du MCA a
contracté une blessure au niveau de
l’épaule qui l’a contraint de sortir à
la 80’. Ainsi, le Mouloudia a terminé
le match à dix, après que Casoni ait
effectué ses trois changements.

Le gardien de l’AS Otôho
évacué à l’hôpital

Le gardien de but de l’AS Otôho
n’a pas terminé le match d’hier face
au Mouloudia d’Alger. En effet, et
alors qu’il a terminé difficilement la
première mi-temps du match, le
gardien congolais a rechuté en se-
conde mi-temps, suite à un choc
avec Nekkache. Il a donc été évacué
en urgence à l’hôpital pour subir les
soins.

Amada a dédié son 
but à Saifi

Le joueur malgache du Moulou-
dia d’Alger, Amada, était très
content d’avoir inscrit son premier
but avec le MCA, hier, face à l’AS
Otôho. Amada a dédié son but à
l’entraîneur adjoint du Mouloudia,
Rafik Saifi. 

Nekkache, meilleur
buteur de la LDC

L’attaquant du Mouloudia d’Alger,
Hichem Nekkache s’est illustré de
fort belle manière, hier, lors de la
victoire face à l’AS Otôho. L’atta-
quant du Doyen a inscrit quatre
buts (24'), (61'), (67') et (80'). Avec
quatre buts à son actif, Nekkache
est le meilleur buteur de la Ligue
des champions africaine.

PLUIE 
DE BUTS 
AU 5-JUILLET
PLUIE 
DE BUTS 
AU 5-JUILLET



LES CONGOLAIS ONT
TENTÉ DE SURPRENDRE
CHAOUCHI

Après avoir encaissé le second but,
les joueurs de l’AS Otoho ont
constaté que le gardien du Mou-

loudia d’Alger, Chaouchi, désertait beau-
coup sa cage pour participer au jeu avec
ses coéquipiers. C’est ainsi qu’ils ont
tenté de le surprendre en exerçant une
pression sur lui. Mais fort de sa longue
expérience sur les terrains, Chaouchi est
parvenu à bien gérer la situation.
Il a réalisé un très bon arrêt en
première mi-temps

Le gardien de but du Mouloudia d’Al-
ger, Faouzi Chaouchi, a
réalisé un super arrêt
en première mi-
temps. Même
s’ils ont mon-
tré un niveau
très faible,
les Congo-
lais ont failli
trouver le
chemin des
filets du
g a r d i e n
mouloudéen,
si ce n’est la vi-
gilance de
Chaouchi. 
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«Je pense que le but que nous avons
marqué d’entrée nous a mis en
confiance, car on devait marquer

trois pour se qualifier et je pense que
nous avons prouvé que notre qualifica-
tion est largement méritée. Ces buts vont
me mettre en confiance avant d’affronter
l’USMA où nous allons prouvera notre
force. Nous avons l’expérience nécessaire
pour réaliser un bon derby ce samedi et
prendre les trois points. »

« On ne sera pas prétentieux
face à l’USMA et on fait
confiance à l’arbitrage »

« On a prouvé que le match aller que
nous avons perdu s’est déroulé dans des
conditions extra sportives et je pense
que les neuf buts marqués sont la meil-

leure réponse à l’AS Otoho. Malgré
cette large victoire, on ne

sera pas prétentieux
face à l’USMA, car

il s’agit d’un ad-
versaire qu’on
connait bien et
la partie sera
difficile, mais
on l’abordera
pour gagner et
on fait

confiance à l’ar-
bitrage algérien. »

B.G.

Le Mouloudia d’Alger a remporté un large succès
en s’imposant sur le score net et sans appel de 9
buts à 0 face aux Congolais de l’AS Otoho. Après

avoir été battu injustement à l’aller (0-2) en raison d’un
arbitrage catastrophique, le Doyen a été sans pitié avec
son vis-à-vis hier au stade du 5-Juillet. C’est d’ailleurs là
le score le plus large dans l’histoire des clubs algériens
en compétition africaine. Il aurait même pu être plus
lourd si ce n’est la comédie des Congolais qui ont dé-
cidé d’arrêter le match à la 86’ de jeu.
Ils ont battu un record qui a duré 14 ans

Sept après, le Mouloudia d’Alger a renoué hier avec la
participation en Ligue des champions africaine. Les
Rouge et Vert ont battu un record qui a duré 14 ans. En
effet, les coéquipiers d’Achiou avaient battu en 2004 la
formation d’Asfa Aniga (Burkina Faso) sur le score de
8 buts à 1. Hier, le Mouloudia d’Alger a battu ce record
en s’imposant sur le score net et sans appel de 9 buts à
0 face à l’AS Otoho. 

L’adversaire du MCA a décidé d’arrêter 
le scandale

Le score aurait pu être encore plus large tellement la
domination des Mouloudéenne était grande. Cepen-
dant, les Congolais ont décidé d’arrêter le scandale à la
86’. En effet, les joueurs de l’AS Otoho ont abandonné le
terrain après s’être retrouvée avec six joueurs seulement.
Ils souffraient de crampe, ce qui a amené l’arbitre à sif-
fler la fin de la partie près de quatre minutes avant les
90 minutes réglementaires.
Saïfi : «Les Congolais ont fabriqué ce
scénario pour éviter un score plus large»

Heureux par la qualif ’ de son team pour le second
tour préliminaire de la Ligue des champions, l’entraî-
neur adjoint du Mouloudia d’Alger, Rafik Saïfi, était, ce-
pendant en colère contre les Congolais qui ont abondé
la partie : «Je pense qu’on pouvait marquer plus de buts.
Mais les Congolais ont fabriqué ce scénario pour éviter
un score plus large.»

«ON PROUVERA NOTRE FORCE
CONTRE LES USMISTES»

NEKKACHE 

KACI-SAÏD « Le Mouloudia ira
loin en Ligue des champions »

Les Mouloudéens réalisent le succès le plus large dans
l’histoire des clubs algériens en compétition africaine

« La victoire est amplement méritée et
historique à la fois. Je remercie les
joueurs qui ont respecté l’adversaire
en évitant de tomber dans le piège
de la facilité, même si la partie était
facile pour nous. Je tiens juste à
vous dire qu’on doit oublier ce
match car nous n’avons pas assez
de temps pour préparer le derby.
On doit garder les pieds sur terre,
car l’adversaire du jour sera l’USMA
et qui est d’un autre calibre. » 

B.G.

CASONI « C’est une victoire
historique mais on doit garder les
pieds sur terre face à l’USMA » 

Altercation entre
Nekkache et le gardien

congolais
On jouait la demi-heure de jeu

lorsque le gardien de but de l’AS
Otoho a tenté de provoquer l’atta-
quant mouloudéen Hichem Nek-

kache. Le ton est monté alors entre
les deux hommes et il a fallu l’inter-

vention de l’arbitre du match
ainsi que des joueurs moulou-

déens pour calmer les es-
prits.

Azzi : « Je
serai présent face à

l’USMA »
«Certes, j’ai contracté une

légère blessure mais elle ne
m’empêchera pas de prendre

part au derby face à l’USMA et
on fera tout pour qu’on

puisse réaliser la victoire
et l’offrir à nos sup-

porters. »

Souibaa ouvre son
compteur en LDC

ll L’attaquant du Moulou-
dia d’Alger Mohamed Soui-

baa a attendu la demi-heure de
jeu du match face à l’AS Otoho
pour ouvrir son compteur buts
en Ligue des champions afri-
caine. Hier, Souibaa, qui a dis-
puté son second match en
compétition africaine sous le
maillot du MCA, était très
content d’avoir inscrit le troi-
sième but. Il est à noter que Soui-
baa compte quatre buts à son
actif avec le Mouloudia d’Alger.

Badara Diallo en colère
contre ses joueurs

ll Le premier res-
ponsable de la barre

technique de l’AS
Otoho, Badara

Diallo, était en co-
lère contre ses
joueurs en raison
de nombreuses
fautes qu’ils ont
commises du-
rant la rencon-
tre. Le coach de

l’AS Otoho n’a pas
reconnu son

équipe qui est passée
complètement à côté

de la plaque, hier.

«Je tiens à remercier les joueurs
qui étaient des hommes sur le
terrain en réalisant la qualifica-

tion qui était amplement méritée.
Comme vous l’avez constaté, la partie
était à sens unique et nous avons affi-
ché nos ambitions d’aller loin dans
cette Ligue des champions, à com-
mencer par la phase des poules qui
est notre premier objectif. »
« Un succès par 9 buts est la
meilleure réponse à
l’injustice du match aller » 

« Nous avons répondu à l’injustice
du match aller par cette large victoire
et le score aurait été plus lourd n’était
ce l’adversaire qui avait peur, obli-

geant l’arbitre à arrêter la partie et on
a prouvé que le MCA est plus fort que
cette équipe. » 
« On refuse Boukouassa
pour diriger le derby »

« Je tiens à vous dire que nous
sommes prêts pour le derby et on re-
fuse à ce que Boukouassa qui a dirigé
le match aller soit désigné pour offi-
cier la manche retour. J’ai essayé de
prendre attache avec la commission
d’arbitrage mais ils n’ont pas répondu
à mon appel et on va saisir officielle-
ment cette instance, car on refuse à ce
que cet arbitre dirige notre match face
à l’USMA samedi. » 

B.G.

Casoni a testé
Demou au milieu

Après s’être assuré du résultat
et de la qualification au second tour
de la Ligue des champions africaine,

l’entraîneur français du Mouloudia d’Al-
ger, Bernard Casoni, a essayé de nou-

velles variantes dans le jeu. C’est ainsi que
Demou a été essayé pour la première fois
au poste de milieu récupérateur, malgré

la présence de Cherif El Ouazzani. En
outre, Casoni a préféré faire repo-

ser Bendebka, en prévision du
choc de samedi face à

l’USMA.

LA COMÉDIE DES CONGOLAIS LES A PRIVÉS D’UNE VICTOIRE ENCORE PLUS LOURDE

B.G
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C ’est dans des conditions
métrologiques difficiles
que s’est déroulée, hier, la

rencontre entre le Mouloudia d’Alger
et l’AS Otôho, dans le cadre du match
retour du premier tour de la Ligue des
champions. En dépit des fortes
averses qui se sont abattues sur la ca-
pitale hier, les Chnaoua ont tenu à as-
sister à cette rencontre et pousser leur
équipe à réaliser la tant attendue re-
montada. Hier, ils étaient environ 15
000 supporters du Mouloudia d’Alger
à prendre place dans les travées du
stade du 5-Juillet. 
17h, ils ont commencé 
à rejoindre le stade

Comme annoncé dans nos précé-

dentes éditions, la direction du stade
du 5-Juillet avait pris la décision d’ou-
vrir les portes du stade à 16h, afin de
permettre aux supporters de rejoin-
dre dans les meilleures conditions le
stade. Comme les Chnaoua n’étaient
pas nombreux, il a été décidé de re-
porter l’ouverture des portes du stade
à 17h.   
Les embouteillages ont
chamboulé leurs plans

Les supporters du Mouloudia ont
éprouvé beaucoup de difficultés, hier,
à rejoindre le stade du 5-juillet. La
faute aux embouteillages sur l’auto-
route Dar El Beïda-Zéralda. D’ail-
leurs, ces supporters sont restés
coincés pendant plus de deux heures.

Ainsi, de nombreux fans sont arrivés
en retard, ratant ainsi le début du
match.
Il ont occupé les deux
virages nord et sud 
du 5-Juillet

Alors que ce match entre le Mou-
loudia d’Alger et l’AS Otôho s’est joué
sous une pluie battante, la direction
du stade du 5-Juillet a décidé d’ouvrir
les portes du virage nord, afin de per-
mettre aux fans de se protéger de la
pluie. Toutefois, de nombreux sup-
porters ont préféré suivre le match
debout à partir du flambeau.  Les sup-
porters du Mouloudia d’Alger ont
tenu, hier, à faire le déplacement au
stade du 5-Juillet, pour suivre le

match de leur équipe face à l’AS
Otôho, comptant pour le premier
tour préliminaire de la Ligue des
champions africaine. En dépit des in-
tempéries, les Chnaoua étaient pré-
sents au stade. Toutefois, et afin de se
couvrir de la pluie, les supporters
Mouloudéens se sont rués vers les
deux virages nord et sud du stade du
5-Juillet, afin de pouvoir suivre la ren-
contre dans de bonnes conditions.
Les supporters de l’AS Otôho
dans la tribune de presse

Les supporters de l’AS Otôho ont
suivi la partie à partir de la tribune de
presse du stade du 5-Juillet. En effet,
et comme annoncé dans ces mêmes
colonnes dans nos précédentes édi-

tions, une cinquantaine de supporters
de l’AS Otôho ont fait le déplacement
du Congo à Alger, afin de suivre la
rencontre. Il faut dire qu’ils ont été
mis dans les meilleures conditions,
afin de pouvoir suivre le match et en-
courager leur équipe.
Les joueurs applaudis

Les supporters du Mouloudia d’Al-
ger ont réservé un accueil chaleureux
à leurs joueurs, avant le match face à
l’AS Otôho. En effet, dès leur appari-
tion sur la pelouse, les coéquipiers de
Hachoud ont été applaudis par les
supporters qui ont voulu ainsi moti-
ver leurs joueurs à réaliser la remon-
tada.

B. G.

ILS ÉTAIENT ENVIRON 15 000 À ASSISTER AU MATCH

NI LA PLUIE NI LA NEIGE
N’ARRÊTENT LES CHNAOUA !

C’est avec brio que le
Mouloudia d’Alger a
composté son billet pour
le second tour de la Ligue
des champions africaine.
Hier, le Doyen a renversé
la situation face aux
Congolais en s’imposant
sur le score net et sans
appel de neuf buts à zéro.
Au prochain tour de cette
compétition, les Moulou-
déens affronteront le
MFM FC Lagos du Nige-
ria qui s’est qualifié suite à
sa victoire face à l’AS Real
de Bamako (Mali): 1-0

(1-1 à l’aller).
Il occupe 
la 11e place 
du championnat
nigérian

Il faut dire que le
MFM FC Lagos n’est
pas cet adversaire re-
doutable qui peut arrê-
ter la machine
mouloudéenne. Il s’agit
d’un club récemment
créé (2007). Ses résul-
tats sont instables cette
saison puisqu’il occupe
la onzième place du
championnat nigérian

avec un total de 12 uni-
tés, après 8 journées du
début de la compéti-
tion. 
Le match retour à
Alger le 16 ou le
17 mars

Il faut dire que le
Moulouda d’Alger aura
une chance en or d’at-
teindre la phase de
poules de la Ligue des
champions, surtout
qu’il jouera le match re-
tour au stade du 5-Juil-
let le 16 ou le 17 mars.
Le match aller se jouera
à Lagos le 6 ou le 7
mars. Les Mouloudéens
tenteront de tout faire
pour atteindre les
poules de la plus presti-
gieuse des compétitions
africaines. Par ailleurs,
le moins que l’on puisse
dire est que les Nigé-
rians seront impres-
sionnés par le score
réalisé par leur pro-
chain adversaire qui
s’est imposé hier (9-0).
Les Nigérians savent
d’ores et déjà que leur
tâche ne sera guère fa-
cile face au Mouloudia
qui fera tout pour pour-
suivre l’aventure en
Ligue des champions. 

R. B.

UNE BANDEROLE
POUR SOUTENIR
LES JOUEURS 

llLes supporters du Mou-
loudia d’Alger ont tenu à

motiver leurs joueurs, avant ce
match face à l’AS Otôho. En effet,
les Chnaoua ont déployé une
banderole sur laquelle on pou-
vait lire : «Malgré la difficulté de
la tâche, nous avons confiance en
vous». Un façon de motiver leurs
joueurs à réaliser une remon-
tada.

«MAZEL, MAZEL
L’USMA !»

llLe moins que l’on puisse
dire est que le derby entre le

Mouloudia et l’USMA est déjà
lancé. En effet, dès que Souibaâ a
inscrit le troisième but hier face à
l’AS Otôho, les fans Moulou-
déens ont scandé : «Mazel, Mazel
l’USMA». Les Chnaoua misent
beaucoup sur leurs deux atta-
quants Souibaâ et Nekkache
pour faire la différence ce week-
end face à l’USMA.

UN DISPOSITIF 
SÉCURITAIRE
IMPRESSIONNANT 

l
lPour ce match entre le
Mouloudia d’Alger et l’AS

Otôho, un dispositif sécuritaire
impressionnant a été déployé,
pour assurer le bon déroulement
de la partie. Il faut dire que ce
match s’est joué dans de très
bonnes conditions.

CE SCORE DE 9-0 FERA PEUR AUX NIGÉRIANS

LE MOULOUDIA AFFRONTERA LE MFM
FC LAGOS AU PROCHAIN TOUR

Les Congolais de l’AS Otôho sont
arrivés au stade du 5-Juillet, une
demi-heure avant le début de la
rencontre face au Mouloudia d’Al-
ger. En effet, et en raison des em-
bouteillages qu’a connus la capitale,
hier, à cause de l’opération reloge-
ment, les Congolais n’ont pu se pré-
senter au stade à l’heure fixée, eux
qui avaient pris leurs quartiers à
Hussein Dey. Dès leur arrivée au
stade, ils se sont dirigés vers le ves-
tiaire avant de rejoindre la pelouse

pour la traditionnelle séance
d’échauffement d’avant-match.
Le coup d’envoi du match
retardé de six minutes

Arrivés en retard au stade du 5-
Juillet, les Congolais se sont échauf-
fés pendant dix minutes seulement.
Il faut dire que les joueurs de l’AS
Otôho appréhendaient beaucoup la
pelouse glissante du stade du 5-Juil-
let. Il est à noter que le coup d’envoi
de cette rencontre a été retardé de
six minutes.

LES CONGOLAIS DE L’AS OTÔHO SONT
ARRIVÉS AU STADE UNE DEMI-HEURE

AVANT LE DÉBUT DU MATCH

La Commission fé-
dérale d’arbitrage de la
FAF a procédé à la dé-
signation des arbitres
devant diriger les ren-
contres de la 21e jour-
née du championnat
de Ligue 1 Mobilis
prévues ce week-end.
Ainsi, le big derby al-
gérois entre l’USMA et
le Mouloudia d’Alger
sera arbitré par Be-
kouassa Lotfi. Ce der-
nier sera assisté dans
sa tâche par Doulache
et Rimouche. Tandis

que Kasmi sera le qua-
trième arbitre. Le
moins que l’ont puisse
dire est que les Mou-
loudéens se sont mon-
trés mécontents du
choix de Bekouassa
pour arbitrer ce derby.

Ils n’avaient
guère apprécié
son arbitrage au
match aller

Comme tout le
monde le sait, Be-
kouassa Lotfi  avait di-
rigé le match aller

entre l’USMA et le
Mouloudia d’Alger qui
s’était soldé sur le score
de deux buts à zéro en
faveur des Usmistes.
Les Mouloudéens, qui
n’avaient guère appré-
cié son arbitrage, gar-
dent un mauvais
souvenir de cet arbitre
qui avait également ar-
bitré le derby face au
CRB et qui s’était soldé
par la victoire des Be-
louizdadis (2-0).

B. G.

LES MOULOUDÉENS MÉCONTENTS 
DE LA DÉSIGNATION DE BEKOUASSA
LOTFI POUR ARBITRER LE DERBY

EN RAISON DES EMBOUTEILLAGES
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IL A ASSISTÉ À L’INTÉGRALITÉ DE LA SÉANCE D’HIER

DOUDANE OFFICIALISE
SON RETOUR 

L a situation très critique que traverse la
JSK en cette fin de saison exige la mo-
bilisation de tout le monde autour du
club, les joueurs en particulier qui

sont appelés à sauver la JSK de la relégation.
Depuis plusieurs jours, d’anciens joueurs
emblématiques de l’équipe assistent aux en-
traînements pour apporter leur soutien aux
joueurs et l’ensemble des encadreurs. Sau-

ver l’équipe est l’affaire de tous pour paraphraser
un dirigeant qui a accueilli avec joie le retour des
anciens. Par ailleurs, et comme on l’a rapporté sur
ces mêmes colonnes, il y a quelques jours, l’ancien
manager général Karim Doudane est de retour. Il
a été contacté par Cherif Mellal pour revenir à son
poste et apporter son aide afin de sauver l’équipe.
Hier matin, Doudane s’est déplacé au stade pour
assister aux exercices et officialise à la même oc-

casion son retour. Pour rappel, Doudane est re-
venu en début de la saison et a quitté sans faire
trop de bruit, après la dissolution du directoire
présidé par Madjene. Aujourd’hui, Doudane en-
tend se réunir avec les joueurs pour leur parler du
match de demain et de la situation du club en gé-
néral, laquelle nécessite des sacrifices pour réussir
à maintenir la JSK parmi l’élite.

L. A.

«LA SITUATION EST CRITIQUE, C’EST
POUR CELA QUE JE SUIS REVENU»

Profitant de la présence de Doudane, hier
matin au stade, on lui a demandé s’il a officia-
lisé son retour avec la direction et à ce pro-
pos il a rétorqué : «Comme vous le voyez, je
suis au stade pour suivre le travail du groupe
qui prépare le match de l’USMBA. Ma pré-
sence signifie que je suis de retour. La situation
est comme vous le savez très critique, c’est pour
cela que je n’ai pas pu dire Non. J’espère que tous
ensemble, nous mettrons la main dans la main
pour sauver la JSK.»

«Je n’ai jamais coupé le
contact avec les joueurs»

Connu pour être quelqu’un de très
proche des joueurs et a toujours servi d’in-

termédiaire entre eux et les responsables,
Doudane a annoncé qu’il se réunira avec
le groupe avant le match de l’USMBA
pour essayer de les remobiliser : «Je
n’ai jamais coupé contact avec les
joueurs. Même durant mon absence, je

suis resté en contact avec eux pour les encourager.
J’ai prévu de m’entretenir avec eux avant le match
pour les encourager et les rassurer que nous
sommes derrière eux.»

«Il faut tout faire pour gagner les
trois points ce vendredi»

Concernant la rencontre de ce week-end face à
l’USMBA, (21e journée du championnat Ligue 1
mobilis) Doudène dira : «Nous ne sommes plus
dans une position où l’on peut se permettre de tré-
bucher. La JSK se trouve dans une situation très cri-
tique et chaque point perdu coûtera cher au club.
Ce vendredi, nous aurons une seule mission, celle
de gagner les trois points à tout prix. Il faut que tout
le monde soit mobilisé pour atteindre cet objectif,
on ne doit pas le rater.»

«Bouzidi est avec nous, Karouf
m’a donné son accord»

A propos de la nomination d’un nouvel entraî-
neur, Youcef Bouzidi, Doudane confirme : «Bou-

zidi est notre nouveau coach. Certes, je n’ai jamais
exercé avec lui, mais c’est quelqu’un qui a une
grande expérience et nous serons tous là pour
l’épauler et l’aider à réussir dans sa mission.»

«Gaouaoui ne peut pas dire non à
l’EN, il y aura celui qui le 
remplacera»

En conclusion, Doudane a fait savoir que le
staff technique verra aussi l’arrivée imminente
d’un nouvel entraîneur des gardiens de but, après
le départ de Gaouaoui qu’on annonce en partance
vers l’EN A. «Je suis content pour Gaouaoui, c’est
quelqu’un qui a beaucoup donné à la sélection na-
tionale en tant que joueur et donnera beaucoup
aussi en tant que coach des gardiens de but. Il est
appelé par le staff de la sélection nationale et je
pense qu’il ne peut pas dire non. Pour ce qui est de
son remplacement, que les supporters se rassurent,
on trouvera la bonne personne pour le remplacer.»

Lyès Aouiche

Salem Gaci sera ce week-end,
pour la deuxième fois cette sai-
son, le coach en chef. Il a assuré

l’intérim après le départ d’Aït Djoudi
en Coupe d’Algérie et dirigera encore
ce match de l’USMBA en champion-
nat après le départ de Saâdi. Cette ren-
contre que d’aucuns qualifient
d’explosive tant la moindre erreur est
interdite pour la JSK si elle veut tou-
jours garder ses chances de maintien.
Hier matin, Gaci s’est présenté devant
la presse très serein, mais surtout
concentré sur ce match qu’il veut à
tout prix gagner pour sauver la JSK de
sa position de premier relégable.
D’emblée, Gaci a déclaré : «C’est une
semaine très difficile qu’on a passée
après notre défaite face au DRBT et les
changements qui ont suivis. On a pré-
paré du mieux qu’on pouvait le groupe
pour le match suivant et parler aux
joueurs pour les remobiliser. Pour nous,
les choses sont claires, nous n’avons plus
le droit à un autre faux pas. Rien ne
compte sauf une victoire pour sortir de
cette zone.»

«Nous n’avons pas 
le droit à l’erreur, 
désormais !»

Classés en bas du tableau, les Ka-
byles sont conscients que le match de
demain est celui de la survie. Il reste
certes dix matchs d’ici la fin du cham-
pionnat, mais un autre faux pas serait
synonyme d’une catastrophe. Inter-
rogé sur l’importance de ce rendez-
vous, Gaci ajoute : «C’est un match
qu’il faut gagner impérativement.
Nous sommes condamnés à gagner les
trois points si on veut vraiment rester
dans la course pour le maintien. Les
joueurs sont conscients comme ils l’ont
été depuis le début de l’exercice, un peu
plus maintenant car ils savent qu’ils
n’ont pas le droit à l’échec.»

«Le match est capital
pour les deux équipes»

En parlant de la difficulté du
match, sachant que l’adversaire aussi
est dans son mauvais état, Gaci a
ajouté : «Notre adversaire l’USMBA, se
trouve aussi mal au point. Je suis
conscient qu’ils ne viendront pas à Tizi
pour limiter les dégâts, ils chercheront
plutôt à nous piéger. Le match est donc
important et capital à la fois pour les
deux équipes. De notre côté, on reçoit à
Tizi et devant nos supporters, il est in-
terdit de les décevoir.»

«J’appréhende beaucoup
le mauvais arbitrage»

En cette fin de saison, beaucoup de
dirigeants et d’entraîneurs appréhen-
dent l’homme en noir. La JSK l’a véri-

fié à ses dépens la

semaine passée à Tadjenanet avec l’ar-
bitre Boukhalfa. Interrogé s’il ne re-
doute pas l’arbitrage ce vendredi, Gaci
explique : «Nous avons été privés d’une
victoire à Tadjenanet. Tout le monde a
vu que notre défaite a été extra-spor-
tive. Le mauvais arbitrage détruit le
travail d’une semaine pour un coach.
Je crains le mauvais arbitrage certes,
mais cela ne m’empêche pas de faire
mon travail, on prépare le match sans
pression et on fera le maximum pour
le gagner sur le terrain.»

«À part Asselah, tous les
autres sont prêts»

Côté effectif, Gaci s’est dit plutôt sa-
tisfait de la disponibilité
de tous les joueurs et
qu’aucun blessé n’est à

signaler pour

cette journée de championnat. Il a
toutefois cité Asselah, le seul absent
pour ce match en raison de sa sus-
pension : «On a travaillé cette semaine
avec l’ensemble des joueurs. Notre in-
firmerie est vide et le seul absent face
à l’USMBA est Malik Asselah sur qui
je ne peux pas compter en raison de sa
suspension. Sinon, tous les autres sont
d’attaque.»

«La convocation de 
Belkalem en EN des 
locaux le motivera 
davantage»

Cette semaine, Belkalem a été
convoqué par Madjer en sélection des
locaux. Son driver Gaci est très

content pour lui et estime
qu’elle le motivera
pour la suite du
parcours au club :

«Belkalem sera avec nous face à
l’USMBA, je compte beaucoup sur lui.
C’est un joueur qui va nous apporter
un plus. Sa convocation en sélection
nationale le motivera, ça lui donnera
des ailes pour la suite du parcours au
sein du club.»

«Il est difficile de 
compter sur Ekedi face 
à l’USMBA»

Par ailleurs, le technicien intéri-
maire Gaci a expliqué les raisons de
la non convocation de l’attaquant ca-
merounais Ekedi pour le match de
demain face à l’USMBA en expli-
quant : «Ekedi vient de reprendre les
exercices avec l’équipe première. Hon-
nêtement, il est difficile de compter sur
lui ce week-end.»

«Si on a besoin de moi,
je suis là»

Sur un autre registre, Gaci s’est
aussi exprimé sur la venue d’un nou-
vel entraîneur, Youcef Bouzidi. «Les
dirigeants ont choisi un coach qui
continuera avec le groupe et c’est leur
droit. Tout ce que je peux vous dire,
c’est que moi je poursuis mon travail et
je prépare l’équipe pour ce match im-
portant, ma seule et unique préoccu-
pation à l’heure, c’est ce match qu’on
doit gagner à tout prix.» Pour
conclure, on a profité pour poser à
Gaci la question de savoir s’il fera par-
tie du staff technique que conduira
désormais Bouzidi, il noua a répondu
: «Moi je suis pragmatique. J’ai un
contrat avec la JSK et si on a encore be-
soin de moi je suis là, je ne peux pas
abandonner l’équipe dans ces moments
difficiles, dans le cas contraire, on me
régularisera et je partirai sans faire de
bruit.»

Propos recueillis par 
Lyès Aouiche

GACI «BOUZIDI EST 
LE BIENVENU, MOI JE
SUIS SOUS CONTRAT»



Hier, en début de soirée,
on a contacté le
désormais nouvel

entraineur de la JSK, Youcef
Bouzidi, ce dernier a
confirmé l’entrevue d’hier
soir, pour tout finaliser avec
le président Mellal et affirmé
qu’il sera présent dans la
tribune officielle, ce
vendredi, pour suivre le
match JSK - USMBA. Bouzidi
annonce qu’il entamera ses
nouvelles fonctions dès le
début de la semaine
prochaine, et son objectif
est celui de sauver la JSK de
la relégation.

On a appris qu’une rencontre
avec Mellal est prévue pour cette
soirée (hier), est-ce pour finaliser
votre venue à la JSK ?
Tout à fait, c’est pour finaliser ma

venue à la JSK que j’ai prévu de m’en-
tretenir avec le président Mellal. J’ai
discuté avec ses proches collabora-
teurs, on a trouvé un terrain d’en-
tente, reste qu’avec le président, on a
prévu de se voir ce soir à Alger. En
principe, on abordera quelques petits
détails avant d’entamer ma mission
avec la JSK. 

Mais vous confirmez que vous
avez répondu favorablement à
l’appel des dirigeants de la JSK ?
Exactement, je suis par-

tant pour cette mission
avec la JSK et j’espère que
tous ensemble on réus-
sira à redresser la situa-
tion. J’ai parlé avec les
dirigeants et je suis en
principe le nouvel entrai-
neur de ce club. Je vais en-
tamer officiellement mes
nouvelles fonctions, juste après le
match de ce week-end face à
l’USMBA. 

Peut-on connaître, si vous le
permettez, la durée de votre
contrat ?
C’est sans importance. L’urgence

est de sauver l’équipe, le reste est à
mon avis sans grande importance. Je
viens à la JSK pour mettre toute mon
expérience au service de ce club qui
est vraiment mal en point. C’est une
mission très délicate qui nous attend,
il va falloir la mobilisation de tout le
monde pour réussir à atteindre notre
objectif. 

Vous arrivez à la JSK dans une
période cruciale, le club est en
bas du tableau et menacé de relé-
gation, ne craignez-vous pas
cette mission ?
Ecoutez, l’objectif

de sauver l’équipe
ne repose pas
uniquement
sur Bouzidi
s e u l e m e nt ,
c’est l’objectif
de tout le
monde, les
joueurs, le staff,
les dirigeants, mais
surtout le public. J’ai déjà
vécu ces moments au
NAHD et c’est avec la
conjugaison des efforts
de tout le monde qu’on
a sauvé le club. 

On parle de Karouf
et Raho comme vos
futurs adjoints, quel

est votre avis ?
Je ne suis pas contre le re-

tour de ces deux anciens
joueurs du club. D’abord,
Karouf connait bien la
maison et les deux sont
les bienvenus dans mon
staff. Je suis prêt à travail-
ler avec eux et ensemble on
formera un staff homogène et
solide. Je les ferai participer dans
tout et ils doivent savoir que sauver la
JSK sera notre unique objectif. 

Est-ce que vous avez une idée sur
l’effectif de la JSK ?
Evidemment que j’ai une très

bonne idée sur le groupe. En plus
d’avoir vu plusieurs matchs cette sai-
son, je connais plusieurs joueurs qui
étaient sous ma coupe dans d’autres
clubs, je veux dire, Benaldjia, Saadou,
Boukhenchouche, et les autres que je
connais assez bien tels les Asselah,
Raïah, Oukaci, Redouani,
Chetti, Ferhani, entre autres.
Je trouve anormal qu’avec
cet effectif la JSK occupe
le bas du tableau. La pâte
existe, il suffit juste de
provoquer le déclic et
j’espère que l’équipe nous
offrira un beau cadeau ce
week-end. 

Que manque-t-il alors,
selon vous ?
D’abord, il manque un véritable

chasseur de buts. J’espère
qu’avec cet effectif on trou-

vera des solutions. Je parle-
rai avec mes joueurs dès
ma prise de fonctions, il
suffit de bien expliquer à
un joueur la

nécessité
de le re-

convertir en
avant de pointe,
je suis persuadé
qu’il finira par
accepter et ça
donnera des ré-
sultats. 

Ce vendredi,
la JSK
af-

frontera l’USMBA à
Tizi, seriez-vous pré-

sent au stade ?
Il me reste encore

des petites choses à
régler avant de me
rendre à Tizi.
D’abord, finaliser

avec le président Mel-
lal puis me déplacer à

Skikda pour résilier mon
contrat. Je serai en principe pré-
sent au stade de Tizi, ce ven-
dredi, pas pour superviser

l’équipe, mais pour suivre le
match. J’ai déjà vu la JSK jouer
cette saison, notamment en
coupe face à Dar El Beida, j’ai une

idée sur l’équipe et j’espère avoir
toutes les conditions réunies pour
bien commencer ma mission. Je dois
d’abord me faire accepter par tout le

monde, surtout les supporters
après ça sera sur le terrain

pour faire le reste. 
On vous laisse le

soin de
conclure…

La JSK est en
mauvaise posi-
tion et si j’ai ac-

cepté cette
mission très déli-

cate c’est parce que je
suis persuadé qu’on

réussira tous ensemble à la
sauver. Je suis pour un staff très
élargi, mais surtout une pré-
sence permanente des diri-

geants aux côtés des joueurs. ces
derniers ont besoin d’être rassu-
rés et éloignés de la pression. Ils
doivent être protégés pour qu’ils

fassent leur travail sur le terrain. J’ap-
pelle à une grande mobilisation au-
tour de l’équipe et je suis persuadé
qu’on réussira ce challenge. 

Entretien réalisé par 
Lyès Aouiche 
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BOUZIDI : « SAUVER LA JSK
N’EST PAS LA MISSION DE
BOUZIDI SEULEMENT, C’EST

L’AFFAIRE DE TOUS ! »

COMME CONVENU…

Mellal a rencontré
Bouzidi hier soir

Ala recherche d’un entraîneur
« courageux » capable de
prendre l’équipe kabyle en

main alors qu’elle est plus que jamais
proche de la relégation, et après avoir
contacté plusieurs techniciens, les
dirigeants ont décidé de placer leur
confiance en la personne de Bouzidi,
lequel a accepté la mission « suicide
» qui lui a été confiée. En effet, l’ex-
entraîneur du NAHD et du MOB a
donné son accord de principe au di-
recteur général, Nassim Benabder-
rahmane, mardi soir. En revanche,
avant de signer son contrat, il a exigé
de rencontrer le président. Et
comme ce dernier est rentré hier de
voyage, il a fixé rendez-vous au futur
coach, dans la capitale. Les deux
hommes, en présence de Nassim Be-
nabderrahmane, ont abordé directe-
ment le sujet. Mellal lui a fait savoir
que l’urgence est de réapprendre à
gagner des matchs et de sauver
l’équipe. Une mission qui ne fait pas
peur à Bouzidi, qui a tenu même à le
rassurer en lui affirmant que la JSK
ne descendra pas. 

La signature du contrat
devrait se faire après le
match face à l’USMBA

Pour ce qui est de la signature du
contrat, il est utile de dire que tout
a été évoqué lors de la réunion. Il ne
reste que la procédure qui, en vérité,
n’est une simple formalité. Cela de-
vrait se faire après le match face à
l’USMBA. Il faut aussi rappeler que
Bouzidi se rendra aujourd’hui à Tizi
Ouzou, pour rencontrer les joueurs
à l’hôtel Ittourar. 

S. D.

Joint par nos soins dans l’après-
midi, Mehdi Benaldjia nous a parlé
de l’arrivée de Bouzidi. Un entraî-
neur qu’il connait bien du fait qu’il a
déjà joué sous sa coupe au NAHD.
A ce sujet, il dira : «Je crois que Bou-
zidi est l’homme idéal pour sauver la
JSK. Il sait communiquer avec les

joueurs et il a assez d’expérience pour
redresser la situation. Je me rappelle,
lorsque j’étais au NAHD, on était mal
positionnés et avec l’arrivée de Bou-
zidi, nous avons terminé à la cin-
quième place». 

«J’ai joué sous sa coupe,
c’est un meneur d’hommes»

Concernant sa relation avec Bou-
zidi du moment qu’il a déjà joué
sous sa coupe, Benaldjia ajoutera :
«J’ai joué sous sa coupe, j’ai toujours
été titularisé et je fournissais de très
belles prestations. Je le répète, c’est un
meneur d’hommes qui connait bien
son travail. Avec lui, la JSK va revenir
en force. J’espère aussi qu’on va ga-
gner ce vendredi car on a plus que ja-
mais besoin des trois points».

S. D. 

BENALDJIA «Bouzidi est
l’homme idéal pour
sauver la JSK»

Karouf entamera sa mission aujourd’hui

ll Comme rapporté précédemment par nos soins, le président Cherif
Mellal, et après avoir insisté pour recruter Slimane Raho, a aussi souhaité

renforcer le staff par un autre ancien joueur. Il s’agit de Mourad Karouf. Ce
dernier, et selon nos sources, a résilié son contrat avec l’US Tébessa et enta-
mera sa mission d’une manière officielle, aujourd’hui. 

Raho Slimane devrait assister au match de vendredi

ll De son côté, Raho Slimane qui a eu une discussion téléphonique avec
Nassim Benabderrahmane, devrait arriver en Algérie d’un moment à l’au-

tre. Selon nos sources, il devrait même assister au match de vendredi contre
l’USMBA. 

ASLI (président du comité de
supporters) : «L’urgence est de

sauver la JSK. Face à l’USMBA, on doit
provoquer le déclic»

Le président du comité de supporters de la JSK, Sid-Ali Asli,
lance un appel aux supporters pour se déplacer en masse de-
main après-midi pour jouer le véritable rôle du 12e homme. Il
a expliqué que l’heure n’est pas à la division des rangs, l’ur-
gence est de sauver le club : «Je lance un appel à tous les amou-
reux de la JSK à travers le pays, l’heure est à la grande
mobilisation. Laissons nos différends de côté et pensons à notre

dénominateur commun qui est la JSK. Le club aujourd’hui a plus
que jamais besoin de ses véritables supporters, ceux qui vont le sou-

tenir pour ne pas descendre en division inférieure. Le match de ce
vendredi est décisif, on doit tous être au stade pour aider les joueurs à
gagner les trois points, ça sera le déclic pour la suite du parcours».

L.A.

Bouslimani pour
diriger le match 
JSK-USMBA

De l’avis de tous, la JSK a perdu
trois précieux points à cause des er-
reurs d’arbitrage face à Tadjenanet.

D’ailleurs, les dirigeants kabyles avaient
même demandé de radier Boukhalfa le-
quel a été complètement out dans ses
décisions. Et pour le match de demain
soir, la commission d’arbitrage a dé-

signé Bouslimani. Il sera assisté
de Azrine et Belbachir. 

« La JSK
possède un bon
effectif, il lui
manque un
véritable

chasseur de
buts »

« Avec
Benaldjia, Saadou,
Boukhenchouche et
les autres qui sont
pleins de qualités,
c’est anormal, 
cette position »

« Je serai ce
vendredi à Tizi

pour suivre le match
face à l’USMBA,

j’espère que les joueurs
nous feront un beau
cadeau, gagner les

trois points »

« Je suis
prêt à travailler
avec Karouf et
Raho, ensemble
on formera un
staff solide »

« Je me
déplacerai à
Skikda pour
résilier mon
contrat,
j’entamerai ma
mission avec la
JSK en début
de semaine »
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LES
A près la défaite es-

suyée contre le
DRBT, il est grand
temps pour la JSK de sor-

tir la calculatrice et commencer à
compter les points que le club doit ré-
colter pour éviter la relégation. Il reste
encore dix matchs soit dix finales
pour les Jaune et Vert, chacune est
très importante pour le maintien.
Alors, nous avons dressé pour vous
toutes les rencontres que la JSK doit
intelligemment négocier. 

21e journée : JSK-USMBA,
le faux pas interdit 

Si on évoque les rencontres res-
tantes à domicile, elles sont cinq. La
première se jouera ce vendredi contre
l’USMBA durant laquelle le faux pas
est interdit pour la JSK. Avec 19
points seulement, l’équipe doit réap-
prendre à gagner pour éviter la catas-
trophe. 

23e journée : JSK-MCA, un
Clasico prometteur 

Deux semaines plus tard, la JSK
jouera une autre finale à domicile. Et
cette fois-ci, l’adversaire n’est autre
que le Mouloudia d’Alger. Un Clasico
prometteur entre deux équipes dont
l’objectif est totalement différent.
Alors que le MCA jouera pour se rap-

p r o c h e r
du po-

dium, la JSK
doit à tout prix

gagner pour éviter le
purgatoire. 

25e journée : JSK-ESS, 
les matchs difficiles
s’enchaînent pour les
Canaris

Si la majorité pense que les matchs
à l’extérieur sont les plus difficiles, ces
derniers se trompent énormément.
Lors des quatre prochains matchs à
Tizi Ouzou, la JSK jouera l’USMBA,
l’une des meilleures équipes en cham-
pionnat, le Mouloudia qui revient en
force notamment après la victoire
contre le CSC mais aussi l’ESS, qui
commence à retrouver sa vitesse de
croisière. De ce fait, les matchs de Tizi
Ouzou sont les plus difficiles et les
plus dangereux. Les joueurs doivent
faire attention.

27e journée : JSK-OM,
gare au perdant 

A trois journées de la fin de la sai-
son, la JSK accueillera dans son fief
une équipe qui elle aussi, ne connaît
pas de stabilité de résultat depuis le
début de la phase retour. Il s’agit de
l’OM. Cette rencontre pourrait être

décisive pour les deux équipes no-
tamment pour la JSK, qui en vérité,
aura besoin de gagner toutes ses ren-
contres à domicile et d’aller chercher
quelques bons résultats à l’extérieur
pour espérer se maintenir.

29e journée : JSK-USMA,
un match pas comme les
autres 

A une journée de la clôture de la
saison, alors que l’équipe qui devrait
remporter le championnat serait
connue, les Canaris accueilleront,
certainement devant un stade archi-
comble, l’USMA. Un match pas
comme les autres, du moment que
cela fait quelques années que la JSK
n’a plus battu les Rouge et Noir à do-
micile. Une rencontre sur un air de
revanche pour les coéquipiers d’As-
selah.

Les matchs à l’extérieur 
22e journée : USMH-JSK,
une finale entre deux
bêtes blessées  

En déplacement, c’est encore cinq
rencontres palpitantes qui sont au
menu de la JSK. La semaine pro-
chaine, les Canaris se rendront à La-
vigerie pour affronter l’autre bête
blessée, l’USMH. Après un parcours
catastrophique, les deux équipes s’af-

fronteront pour le même objectif, ga-
gner les trois points et s’éloigner de la
zone rouge. A rappeler qu’avant la 21e
journée, la JSK possède 19 points et
l’USMH 17.  

24e journée : USB-JSK,
l’essentiel ne pas perdre !

Après avoir accueilli le MCA, la
JSK s’envolera à destination du Sud
du pays pour affronter le nouveau
promu, l’USB. Cette équipe qui a
connu des moments difficiles, re-
vient en force depuis quelques jour-
nées. Ce qui nous laisse dire qu’en
plus de la chaleur, la JSK aura un
grand défi à relever. Et comme
l’équipe tient souvent le coup à l’ex-
térieur, revenir avec un match nul
serait possible.

26e journée : CRB-JSK,
leur refaire le coup de la
saison passée

Pour le compte de la 26e journée,
les Canaris joueront encore une fois
dans la capitale. Cette fois-ci, l’adver-
saire n’est autre que le CRB qui s’est re-
fait une santé après sa qualification au
prochain tour de la Coupe de la CAF.
Les Jaune et Vert iront au 20-Août
avec la ferme intention de réaliser un
bon résultat et pourquoi pas, leur re-
faire le coup de la saison passée (1-1).

28e journée : CSC-JSK, 
attention, le leader jure
de ne plus perdre de point
à domicile

L’un des périlleux déplacements qui
attendent la JSK, sera celui de Constan-
tine. La JSK défiera l’actuel leader, qui
en vérité, ne dépasse pas le dauphin
que de quatre petits points. En dépla-
cement, tout le monde sait que la JSK a
souvent tenu convenablement le coup.
Donc, réussir un bon résultat à
Constantine reste possible, même si le
CSC a déjà juré de ne plus laisser filer
aucun point devant ses supporters.  

30e journée : MCO-JSK, le
maintien doit être assuré
avant 

La dernière journée de champion-
nat sera peut-être une simple forma-
lité pour certains clubs notamment
ceux qui ont assuré une place sur le
podium. Mais pas pour les clubs qui
jouent la relégation à l’image de la JSK
qui pourrait avoir plus que jamais be-
soin d’une victoire pour se maintenir.
Mais cela risque d’être difficile dans le
cas où le MCO aurait besoin d’une
victoire pour remporter le champion-
nat ou pour terminer deuxième.
Donc, le suspense pourrait durer
jusqu’au dernier souffle.

LA LISTE DES 18 DÉVOILÉE HIER MATIN

CHETTI ET TIZI BOUALI ÉCARTÉS
C’est désormais officiel, c’est Yazid Bouzidi qui a

été choisi pour sauver la JSK de la relégation. Alors
qu’on avait annoncé plusieurs techniciens, c’est fi-
nalement l’ancien coach du NAHD qui a été pré-
féré pour remettre de l’ordre dans cette équipe
kabyle, qui n’a plus gagné le moindre match depuis
quatre mois. Cependant, il n’a pas encore signé de
contrat et c’est donc Salem Gaci, qui sera appelé à
diriger l’importante rencontre de ce vendredi
contre l’USMBA. Et profitant de la séance de travail
d’hier matin, le coach intérimaire a dévoilé la liste
des joueurs convoqués pour cette rencontre. Nous
avons donc appris que l’arrière gauche, Lyès Chetti
et le défenseur Sofiane Tizi Bouali, n’ont pas été re-
tenus pour cette importante rencontre. Le choix a
été fait par rapport à la tactique que le coach sou-
haiterait adopter contre l’USMBA. Apparemment,
il tentera de jouer l’attaque à outrance dans l’espoir
de provoquer le déclic et s’offrir cette victoire tant
attendue.

Pourtant le défenseur a été 
titularisé contre le DRBT

Ce fut la grosse surprise contre le DRBT. Le
coach Noureddine Saâdi et même s’il s’agissait d’un
match important, avait décidé de laisser Saâdou sur
le banc de touche et d’aligner le jeune Tizi Bouali.
Mais une semaine plus tard, ce dernier s’est retrouvé
éjecté de la liste des convoqués sans aucune raison
précise. Ce qui pourrait lui faire mal, du moment
qu’il aurait aimé avoir une autre chance. Il est aussi
utile de rappeler que Tizi Bouali a quitté le stade en
colère, lui qui n’a pas apprécié sa mise à l’écart. 

Toujours pas d’Ekedi
Après une longue période passée avec l’équipe

réserve, et devant le problème de l’inefficacité of-
fensive, les dirigeants kabyles avaient pris la déci-
sion de réintégrer le Camerounais dans le groupe.
D’ailleurs, il s’est entraîné pendant toute la semaine
avec ses coéquipiers. Il était même pressenti titu-
laire contre l’USMBA. Finalement, Gaci ne l’a
même pas retenu dans sa liste. Peut-être qu’il a
constaté qu’il n’était pas encore au top physique-
ment et qu’il ne pourra pas tenir le coup face à
l’USMBA. A signaler que le technicien va compter
sur Djabout, Hammar et Benaldjia pour faire la
différence. 

Asselah suspendu
De son côté, le gardien de but, Malik Asselah n’a

pas été retenu pour ce match important. Le gardien
et comme rapporté par nos soins, est suspendu.
C’est donc Boultif qui sera appelé à le remplacer. Il
a promis de relever le défi et de garder sa cage
vierge. 

Boukhanchouche et Hammar 
de retour

Par ailleurs, la liste a enregistré le retour de deux
cadres. Il s’agit de Salim Boukhanchouche et de
Ziri Hammar. Ces derniers qui n’ont pas été
concernés par le match du DRBT, auront un grand
rôle à jouer, ce vendredi. Leur retour rassure énor-
mément les membres du staff technique, qui pour-
ront donc compter sur tout le monde. 

Saïd D.
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L’entraînement
d’hier matin sous 
la pluie
llLes Canaris ont effec-

tué, hier matin, leur
avant-dernière séance de tra-
vail sur la pelouse du stade du
1er novembre 1954. Les exer-
cices se sont déroulés sous la
pluie, mais cela n’a pas empê-
ché les joueurs à se donner à
fond. Cette pluie est la bienve-
nue, elle est un signe positif
pour le retour des bons résul-
tat, a commenté un fervent
supporter qui a assisté aux
exercices. On a constaté qu’il
règne une parfaite ambiance
au sein du groupe et tous les
joueurs sont concentrés sur le
match et décidés à garder les
trois points à Tizi.

Les joueurs 
rassurés par 
le coach 
llUn entraîneur est parti,

un autre arrive, les
joueurs de la JSK sont quelque
peu lassés par ces change-
ments à répétition et cela in-
flue beaucoup sur leur
rendement sur le terrain.
Néanmoins et vu l’importance
de ce match face à l’USMBA,
les Kabyles affichent de bons
signes et déterminés à vaincre.
Le coach en chef Gaci les a
rassurés qu’ils auront tout le
soutien du public et l’entou-
rage du club afin de chercher
cette victoire qui leur fuit de-
puis maintenant quatre mois. 

Le président de Beni Douala encourage
les joueurs
llToute la Kabylie est derrière la JSK en cette dernière ligne

droite du championnat. Les dix prochaines sorties de la JSK
sont toutes des finales à gagner, si l’on reprend fidèlement les
propos d’un ancien joueur du club. Hier matin, le président de la
formation de l’US Beni Douala qui évolue en championnat ama-
teur et qui joue son accession en Ligue 2 mobilis, Hocine Amam,
s’est déplacé au stade, malgré le mauvais temps pour exprimer
son soutien à l’ensemble des joueurs et leurs responsables. Il a
affirmé que la JSK est l’affaire de tous et en cette période de diffi-
culté, la mobilisation de tous est obligatoire. 

Le dernier entraînement aujourd’hui à
16h
llLes Kabyles effectueront cet après-midi, à l’heure du

match, à 16 heures leur dernier galop d’entraînement. Le
staff technique profitera pour apporter les dernières retouches et
communiquera ces dernières consignes avant le match capital,
demain face à l’USMBA. La séance d’aujourd’hui devrait concerner
uniquement la liste des 18 joueurs convoqués au match, laquelle
a été dévoilée hier matin. On enregistre le retour de Hammar et
Boukhenchouche à la compétition, les deux autres défenseurs
Chetti et Tizi Bouali ne sont pas retenus.

L.A.

Hier le 21 février était le plus
beau jour de l'année, celui où
on a célébré la naissance de
notre adorable trésor
SALSABIL BAARA, qui vient
de souffler sa deuxième bougie.
En cet heureux événement, sa
maman et son papa Abdellatif
lui souhaitent un joyeux
anniversaire.
A tes 100 ans
inch’Allah petit ange !  

Anni
versaire



Le prochain rendez-vous des Rouge et Noir ap-
proche à grands pas, un rendez-vous spécial aux
yeux des supporters mais aussi pour les joueurs

ainsi que les responsables du club puisqu’en face il y aura
leur grand et éternel rival, à savoir le MCA. Comptant
pour la 21e journée de la Ligue 1 Mobilis, le grand derby
de la capitale n’est pas un match comme tous les autres et
cette fois-ci ce sera une occasion pour Réda Hajhouj de
le découvrir. Natif de Casablanca, l’attaquant marocain a
été formé au Wydad et a pu vivre celui de nos voisins
entre son club de cœur et le Raja. Ce week-end, il dispu-
tera une autre affiche du football maghrébin et tentera de
la marquer de son empreinte. Une mission certes qui ne
sera pas facile vu l’importance des trois points pour la
suite du parcours, mais le n°10 de l’USMA a une grande
envie de mener les siens vers une nouvelle victoire et ce
n’est qu’après le coup de sifflet final qu’on saura s’il a réussi
sa mission. Ce qui est certain, par contre, c’est qu’il sera
l’un des grands atouts des Usmistes, ce samedi.

Il a souvent brillé contre le Raja
Ce qu’il faut savoir aussi, c’est que Réda Hajhouj a

souvent fait parler de lui lors des derbys qu’il a joués
lorsqu’il évoluait au WAC, car il a pu briller à plu-
sieurs reprises face au Raja. Bien parti pour être une

nouvelle fois titularisé samedi, l’attaquant arrivé au
club cet hiver a assez d’expérience lors de ce genre

de rendez-vous. La pression ne l’affectera certaine-
ment pas, au contraire elle ne fera que le motiver
un peu plus pour se distinguer comme il l’a fait
par le passé. Vite adopté par les supporters algé-

rois, l’ex-international espoir marocain aura
une opportunité pour gagner un peu plus de
leur estime. 

Déjà buteur au 5-Juillet
Depuis qu’il a rejoint l’USMA lors du
mercato, Réda Hajhouj n’a pas cessé

d’enchainer les titularisations. Le
Marocain, aligné à chaque fois au

poste d’ailier droit, n’a pas déçu.
Il s’est même distingué à Tad-
jenanet contre la formation
locale lorsqu’il a délivré une
passe décisive à Yaya avant de
débloquer son compteur
buts face à l’USMBA au
stade du 5-Juillet. Ce
week-end, il essayera de
rééditer le même exploit
tout en espérant que le
résultat final soit meil-
leur que lors de la der-
nière rencontre
disputée sur la pe-
louse de l’enceinte
olympique.

Adel C.

Absent le week-end passé contre
l’USMH à cause d’une forte grippe,
Mohamed Benyahia se porte
mieux à présent. De retour parmi
le groupe en début de semaine, le
défenseur polyvalent présent sur
la pelouse du stade du 5-Juillet
lors du match aller face au MCA,
espère participer au choc de la
21e journée. Contacté au bout du
fil, le Franco-Algérien s’est dit prêt
à tenir son rôle avant de nous faire
part de l’ambition de son
équipe lors de ce derby. 

Vous avez réintégré le groupe donc
vous seriez d’attaque pour le derby,
n’est-ce pas ?
Oui, effectivement. Je le serai, en

tout cas je ne vois aucune raison
pour ne pas l’être. Je suis tota-
lement guéri et je me sens en
bonne forme. Je travaille dur
quotidiennement et tout ce
que j’espère, c’est d’être sur la
pelouse samedi pour défen-
dre les couleurs de mon
équipe. De mon
côté, tout est
O K ,

mais comme vous le savez, ma participa-
tion ne dépend pas de moi uniquement
car c’est au coach que le dernier mot re-
vient. 
Dans l’axe ou en tant que latéral
droit, quel rôle préféreriez-vous
tenir ?
Je suis à la disposition des membres du

staff technique et prêt à évoluer la où on
me le demande. J’ai déjà occupé le poste
d’arrière latéral droit lors du match aller,

j’ai pu bien le tenir ce rôle. Nous avons
même gagné cette rencontre, donc si
le même scénario doit se repro-
duire, je suis preneur surtout que

ce jour-là nous avons pu ouvrir
une nouvelle page et réaliser un

nouveau départ. 

L’USMA n’a pas droit à l’erreur, com-
ment comptez-vous aborder cette
rencontre ?
Tout le monde connait l’importance de

ce match aux yeux des supporters, c’est
normal que nous voulions leur offrir une
nouvelle victoire surtout qu’elle ne fera
que nous relancer dans la course au titre.
Nous savons que notre tâche sera difficile
face à une équipe qui refusera d’être battue
une nouvelle fois. Je pense que la partie se
jouera sur de petits détails et ce sera à nous
de savoir la gérer pour refaire le coup de la
phase aller car c’est notre souhait.
Votre équipe reste sur deux défaites
de suite au stade du 5-Juillet contre le
NAHD et l’USMBA, est-ce que ça
vous inquiète ?

Non, parce que ce match est différent
des autres. C’est vrai que nous avons
cédé des points sur ce terrain depuis le
début de cette seconde moitié de sai-
son, mais la rencontre de ce week-
end sera une occasion pour mettre
fin à cette situation. Nous sa-

vons que notre mis-

sion sera
compliquée, mais nous aurons

notre mot à dire. Le match se
jouera sur la pelouse, donc ça ne
sert à rien de trop en parler.
Vous venez de connaitre votre
prochain adversaire en Coupe de
la CAF, un mot à propos de
cette équipe de l’AS Maniema
Union…
Personnellement, je n’ai au-

cune idée sur ce club.  J’imagine
que c’est le cas aussi de mes co-
équipiers. Nous aurons le
temps d’en récolter quelques
informations lors des jours
à venir mais pour l’instant,
nous sommes concentrés
beaucoup plus sur le
grand derby de la capi-
tale qui nous opposera
au MCA. D’abord le
Mouloudia, ensuite
nous aurons tout le
temps qu’il faut pour nous pencher sur
cette compétition.

Entretien réalisé par Adel Cheraki
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BENYAHIA «REFAIRE 
LE COUP DU MATCH ALLER ?
OUI, C’EST NOTRE SOUHAIT»

Hajhouj 
à la découverte 
du derby

Benhamouda réintègre le groupe

ll Les forfaits de Meziane et Yaya ont poussé les membres
du staff technique à faire appel à Billel Benhamouda, pour

renforcer le groupe. L’international espoir continue de préparer
cette rencontre avec les séniors en attendant qu’une décision fi-
nale soit prise à son sujet demain, puisque c’est à la fin de la
séance d’entraînement de ce vendredi que Hamdi dévoilera la
liste des 18 éléments retenus pour le grand derby de la capitale.

Haddad veut la victoire 

ll Même s’il ne s’est pas adressé directement aux
joueurs, nous avons appris d’une source digne de foi que

le premier responsable du club a insisté sur la victoire lors
du match de ce samedi qui opposera son équipe au MCA au
stade du 5-Juillet à partir de 17h. Le président qui fera cer-
tainement un saut au lieu d’entraînement ou mise au vert des
Rouge et Noir, a fait passer son message par le biais d’autres
dirigeants. Désormais, les coéquipiers du capitaine Moha-
med Lamine Zemmamouche savent ce qu’on attend d’eux.
La balle étant dans leur camp, ils n’ont pas droit à l’erreur sur-
tout lorsqu’on sait qu’un nouvel échec sera lourd de consé-
quences pour la suite du parcours. Assez pour qu’ils sortent
le grand jeu ? Réponse en cette fin de semaine.

«D’abord 
le MCA, ensuite
on pensera 
à la Coupe de

la CAF»

Yaya : «Déçu de
rater ce match»
Déjà absent contre l’USMH, Faouzi Yaya ratera un

nouveau derby ce week-end. L’attaquant des
Rouge et Noir est rétabli de la blessure dont il a

souffert, mais il est trop court physiquement pour tenir
son rôle samedi face aux Mouloudéens et c’est lui-même
qui nous l’a confirmé. «Je me sens mieux, ce qui est de
bon augure pour la suite. D’ailleurs, j’ai repris la course
mais je ne serai pas prêt à tenir mon rôle ce week-end. Je
suis déçu de rater une telle affiche, seulement je n’ai pas un
autre choix que de continuer les soins pour m’en remettre
totalement et pouvoir ensuite revenir en force.»

«Je serai à fond derrière mes coéquipiers»
L’ancien joueur du MOB a ensuite lancé un message à ses coéquipiers : «Je serai

à fond derrière eux. Je sais qu’ils peuvent remporter ce match, il suffit juste de leur faire
confiance et les soutenir. Ils sont motivés et j’ai confiance en eux. Je sais qu’ils pour-
ront être à la hauteur. En tout cas, il n’y a aucun doute là-dessus, ils feront de leur
mieux pour procurer de la joie à nos supporters et tout ce que j’espère, c’est que la
chance ne nous tournera pas le dos.»

A. C. 

Hamdi aujourd’hui face à la presse

ll Comme le veut la tradition, c’est aujourd’hui
que le responsable du staff technique se présen-

tera à la salle de conférence du stade Omar-Hamadi
pour animer un point de presse et répondre aux ques-
tions des journalistes concernant le match de ce
week-end qui opposera son équipe au MCA. Miloud
Hamdi évoquera certainement d’autres sujets et no-
tamment celui qui concerne les joueurs blessés. Une
sortie médiatique tant attendue par les amoureux du
club, à quelques heures seulement du grand derby de
la capitale prévu ce samedi au stade du 5-Juillet.

Entrainement, ce matin, à Bologhine

ll La séance d’entraînement de ce jeudi se dérou-
lera sur la pelouse du stade Omar-Hamadi. Elle dé-

butera à 10h30 et sera la dernière à Bologhine, puisque
celle de demain devrait avoir lieu sur le terrain annexe
du 5-Juillet. Les membres du staff technique en profite-
ront pour continuer à apporter les retouches nécessaires
avant d’aborder l’affiche de cette 21e journée, samedi. Il
est à noter qu’elle sera ouverte à la presse pendant les
quinze premières minutes. 
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ENCORE UN ADVERSAIRE
QUI JOUE LE MAINTIEN

AMRANI
MET EN

GARDE SES
JOUEURS

A l’approche du match
face à l’US Biskra, l’en-

traîneur Abdelkader Am-
rani a mis en garde ses
joueurs, notamment

contre le fait de sous-esti-
mer les équipes qui

jouent le maintien. Le pa-
radoxe du CSC cette sai-
son, c’est qu’il a réussi à
battre les grosses cylin-
drées. Mais face aux pe-

tites équipes ou celles qui
jouent le maintien, il a

tout le temps éprouvé les
pires difficultés. Le CSC a
été battu par le Paradou

AC. Le CSC a été tenu en
échec à domicile par

l’USM Blida qui a déjà
mis les deux pieds en

Ligue 2, et aussi l’USM El
Harrach et l’O Médéa,

deux équipes qui luttent
pour se maintenir parmi
l’élite. Toutes ces donnés
ont poussé à Amrani à
sensibiliser les joueurs

pour prendre très au sé-
rieux l’USB pour empo-

cher les trois points,
sachant surtout que la
formation de Biskra a

réussi une bonne entame
de phase retour où elle a
réussi jusque-là un sans

faute à domicile. 
Il promet des
changements

Très déçu, après la débâ-
cle du 5-Juillet, l’entraî-

neur Abdelakder Amrani
a pris la décision d’opérer
des changements au sein
du onze rentrant. Deux

joueurs payeront ainsi la
lourde défaite face au

Mouloudia. Le capitaine
Walid Bencherifa et le

défenseur central Khei-
reddine Arroussi qui se-

ront sur le banc de
touche. Amrani va aussi
changer de poste à cer-

tains joueurs comme Sid
Ali Lamri qui sera aligné
sur le flanc gauche de la
défense, comme ce fut le
cas lors du match face à

l’ES Sétif. 
Pas encore fixé 
sur le 3e attaquant 

à aligner
Abdenour Belkheir qui

était suspendu après son
expulsion, sera de retour
dans le onze pour accom-
pagner Mohamed Amine

Abid en attaque. Par
contre, Amrani hésite

quant à l’identité du troi-
sième attaquant. Selon

nos informations, dans le
cas où il sera complète-
ment rétabli de sa bles-
sure, Boubeker Rebih

sera aligné comme
troisième atta-

quant, lui qui
est très ex-
périmenté. 

S. K.

Le CSC renoue avec le champion-
nat, une semaine après sa lourde
défaite concédée au stade du 5-

Juillet face au Mouloudia d’Alger sur
le score de trois buts à zéro. Une dé-
faite qui a fait très mal au club car elle
est intervenue une semaine après un
nul concédé à domicile face à une
équipe relégable de l’USM El-Har-
rach. Du coup, le match de demain
prévu au stade Chahid-Hamlaoui de
Constantine face à l’US Biskra est très
important. Tout d’abord, il se dérou-
lera à huis clos, suite à la sanction in-
fligée par la LFP, puis ce sera aussi
l’occasion de mettre fin à ce passage à
vide. Les trois points doivent donc
impérativement rester à Constantine,
si le club veut garder ses chances in-
tactes de remporter le titre de cham-
pion d’Algérie en fin de saison. Pour
sa part, la direction du club a préparé
la rencontre comme il se doit, mais
sans pour autant promettre une
prime spéciale aux  joueurs, en cas de
victoire. Tout le monde s’attendait à ce
que le club annonce une prime spé-
ciale pour motiver encore plus les
joueurs. 
La direction ne veut pas
mettre plus de pression sur
les joueurs
Nous avons tenté de savoir pourquoi
la direction du CSC n’a pas réservé
une prime spéciale aux joueurs, après

les moments difficiles que traverse le
club actuellement, dans le but de mo-
tiver les joueurs. On croit savoir ainsi
que le directeur général du club,
Tarek Arama, a pris la décision de ne
pas trop mettre de pression sur les
joueurs car une prime spéciale  fera
de ce match un test décisif aux
joueurs, ça mettra donc plus de pres-
sion sur leurs épaules. Du coup, les
joueurs auront droit à une prime de
10 millions de centimes, comme
prévu dans le barème des primes
signé en début de saison. 
Arama : «Les joueurs n’ont
pas besoin d’une prime
pour être motivés»
Le directeur général du
club, Tarek Arama, a es-
timé que les joueurs
n’ont pas besoin d’une
prime spéciale pour
qu’ils soient motivés
face à l’US Biskra :
«Nos joueurs ne
pensent pas à l’ar-
gent. Ils pensent au
club et à son intérêt.
Actuellement, ils ne
songent qu’au match
de l’USB et aux autres
matchs restants. L’argent,
c’est autre chose. Je pense
aussi qu’ils n’ont pas besoin
d’une prime pour qu’ils soient mo-

tivés à battre l’USB.» 
«Notre parcours est
exceptionnel jusqu’à
présent»
Pour le responsable du club constan-
tinois, le parcours du CSC cette sai-
son est exceptionnel et donc les
supporters sont appelés à rester der-
rière le club pour le soutenir : «Nos
supporters doivent nous soutenir
jusqu’au bout pour essayer de finir la
saison sur une bonne note. Ce n’est pas
le moment de lâcher prise car il reste

encore des matchs im-
portants pour

nous.» 
S. K.

Amrani redoute 
l’état de la pelouse
du stade Hamlaoui

L’entraîneur Abdelkader Amrani redoute
l’état de la pelouse du stade Hamlaoui, à
cause des fortes chutes de pluie qui se

sont abattues ces derniers jours sur Constan-
tine et les villes avoisinantes. L’entraîneur a de-
mandé aux dirigeants de faire le nécessaire
auprès de la direction du stade, afin de prépa-
rer la pelouse pour le match, surtout que les
joueurs se sont beaucoup plaints ces derniers
temps de l’état de la pelouse du stade. Les em-
ployés de l’OPOW sont ainsi en état d’alerte
afin de faire le nécessaire pour que la pelouse
ne soit pas endommagée. 
La séance d’hier délocalisée au CREPS
Face à la situation inquiétante de la pelouse du
stade Hamlaoui de Constantine, l’entraîneur
Abdelkader Amrani a pris la décision de délo-
caliser la séance d’entraînement d’hier qui s’est
déroulée dans l’après-midi. Elle était prévue au
départ sur le terrain principal mais par crai-
gnant son état, il a préféré programmer la
séance sur le terrain du CREPS. 
Pour cette raison, on insiste
sur le retour à Benabdelmalek
C’est par rapport à l’état de la pelouse du stade
Hamlaoui que la direction du club, par le biais
de son directeur général, a pris la décision de
changer de domiciliation au club et revenir au
stade Benabdelmalek Ramdane, dotée d’une
pelouse synthétique. Les joueurs se sont plaints
depuis un bon moment de la pelouse du stade
Hamlaoui qui s’est détériorée et donc, la direc-
tion du club a formulé à la Ligue de football
professionnel une demande de changement de
domiciliation, en attendant la venue de la com-
mission d’homologation des stades qui avait
déjà formulé des réserves sur le stade Benab-
delmalek. 

L’entraîneur Abdelkader
Amrani est très re-
monté contre son atta-

quant El Hadi Belameiri. Ce
dernier n’a pas appliqué les
consignes de son entraîneur.
Pire, il est parti en France
pour passer quelques jours
en famille, sans aviser Am-
rani. Le coach est en colère.
Il s’est même entretenu avec
le directeur général Tarek
Arama sur ce cas. Il lui a
même demandé de lui infli-
ger de lourdes sanctions sur
le plan financier. Pour sa
part, Amrani a menacé Bela-
meiri de lui infliger de
lourdes sanctions sur le plan
sportif, en le laissant avec la
réserve jusqu’à la fin de la
saison. 

Il l’a déjà sanctionné
face au Mouloudia
Décidément, le courant ne
passe pas entre Abdelkader
Amrani et El Hadi Belameiri.
Le coach a déjà sanctionné le
joueur lors de la précédente
rencontre de championnat
face au Mouloudia au 5-Juil-
let. Amrani avait pris la déci-
sion de le faire sortir à la
mi-temps, en signe de sanc-
tion, lorsqu’il a protesté au-
près de son coach au
moment où ce dernier lui
prodiguait les conseils. 
Une seule séance avec
la réserve puis
destination la France 
Le joueur s’est entraîné une
seule fois avec la réserve, de-
puis le match du Mouloudia,

avant de s’envoler
en France. Il était prévu
qu’il joue cette semaine
avec la réserve contre
l’US Biskra. Autrement
dit, la situation de Bela-
meiri s’est compliquée da-
vantage, en attendant un
dénouement heureux. Il faut
s’attendre à ce que le DG du
club, Tarek Arama, prenne
les choses en main après le
match face à l’USB, pour
avertir le joueur une dernière
fois, avant qu’il
ne soit trop
tard. 

S. K.

BELKHEIR : «CONTENT
DE MON RETOUR»

Le virevoltant attaquant du CSC, Abdennour
Belkheir, est très content de faire son retour à
la compétition, comme il l’a déclaré : «Je suis
content de faire mon retour à la compétition, je
veux tout faire pour contribuer au succès de
mon équipe face à l’USB. Les supporters doi-
vent rester à nos côtés.» 
«Ma convocation en EN A’ 
me fera du bien»
Concernant sa convocation en Equipe natio-
nale A’, Belkheir estime : «Ma convocation en
Equipe nationale va me faire beaucoup de bien
sur le plan mental. Je remercie le sélectionneur
de m’avoir fait confiance.» 

S. K. 

La blessure de Gaâga n’est pas
grave finalement

llLa blessure de Ahmed Gaâga n’est fi-
nalement pas grave, selon le staff médi-

cal du club. Hier lors de la séance
d’entraînement, on a pu confirmer que le
joueur ne sera absent que pour dix jours. 
La séance d’hier à huis clos

llLa séance d’entraînement d’hier a eu
lieu sur le terrain du CREPS, à huis clos.

La décision a été prise par la direction du
club, afin de permettre aux joueurs de se
concentrer sur la préparation du match. 

IL A EU
L’AUTORISATION DE LA LFP

Djaballah qualifié
Le jeune attaquant Walid Djaballah a obtenu

l’autorisation de participer avec l’équipe fanion du
CSC, lui qui fait partie des U-19. Le médecin fédéral a
validé son dossier médical pour évoluer dans le pallier
supérieur. Le joueur a paraphé son
contrat professionnel et s’entraîne
déjà avec l’équipe fanion sur de-
mande de l’entraîneur Abdelkader
Amrani qui a beaucoup apprécié ses
qualités. D’ailleurs, il y a de très
fortes chances à ce qu’il lui fasse
confiance lors de la rencontre
de l’US Biskra comme titu-
laire ou en cours de la

partie. 

Amrani menace Belameiri 
de lourdes sanctions
LE JOUEUR S’EST RENDU EN FRANCE

PAS DE PRIME 
SPÉCIALE !

APRÈS LES FORTES CHUTES DE PLUIE



Le milieu de terrain des
Hamraoua, Hamza He-

riat, affirme que son
équipe est concentrée uni-

quement sur ce prochain match
contre l’USM El Harrach.
On suppose que le moral est au beau fixe
après ce succès contre Bel-Abbès

Comme à chaque fois qu’on revient avec
un résultat positif de l’extérieur. C’est vrai
que ce succès a fait plaisir à nos fans compte
tenu qu’il s’agit du derby. Pour notre part,
on est contents pour eux mais pour nous
cette victoire est comme les autres car elle
vaut trois points ni plus ni moins.
Mais cela vous a permis de préserver
votre deuxième place au classement ?

On ne fait pas du classement une obses-
sion. Mais cela nous fait plaisir car cette
victoire va nous permettre de magasiner
de la confiance en prévision de cette der-
nière ligne droite en championnat qui s’an-
nonce difficile et compliquée pour toutes
les formations.
Quel sera désormais votre objectif ?

Il est légitime pour les supporters de
croire aux premières places et au titre

même, mais cela ne devra pas nous décon-
centrer encore moins nous mettre une pres-

sion supplémentaire. On tient toujours à notre
objectif qui est de gérer les matches un par un
et penser à assurer définitivement notre main-

tien. Cela ne veut
pas dire qu’on va se
contenter de cet
objectif. Au
contraire, on va
tout donner pour
réaliser le meilleur
classement possi-
ble. Que nos sup-
porters soient sûrs
qu’on ne lâchera
rien en cette fin de
saison.

Comment se présente ce match contre
l’USMH ?
Un match difficile face à une équipe d’El Har-

rach qui jouera pour sa survie. On s’attend à
une rude adversité de la part de cet adversaire.
On sait bien qu’on doit batailler ferme pour es-
pérer assurer les trois points de la victoire. En
tous les cas, les joueurs sont conscients de la
mission qui les attend ce vendredi.

Les supporters sont attendus en masse de-
main à Zabana ?
Tant mieux pour nous. Qu’ils nous soutien-

nent à fond et on promettra de mettre les bou-
chées doubles pour gagner ce match et leur faire
encore plaisir. On doit se serrer les coudes tous
ensemble dans cette dernière ligne droite du
championnat.

Entretien réalisé par Amine L.

A yant fini depuis quelques
jours déjà avec l’euphorie
du succès historique réalisé

contre l’USM Bel-Abbès, les Ham-
raoua ont tourné leurs regards vers
le très attendu match contre l’USM
El Harrach qui aura lieu demain
après-midi au stade Ahmed-Za-
bana. Il faut dire que ce match s’an-
nonce spécial pour les Hamraoua
dans la mesure où la réception de
cette formation harrachie va leur
permettre de récupérer leurs sup-
porters lesquels
avaient déserté

les travées du stade Ahmed-Za-
bana il y a de cela deux semaines
lors de la réception de Tadjenanet,
un match soldé par une victoire in
extremis de la part des Hamraoua.
Secundo, on va voir de plus près
comment cette formation oranaise
devra gérer la pression puisque les
supporters du Mouloudia qui sont
venus en nombre à l’entrée de la
ville fêter le succès impressionnant
de l’équipe à Bel-Abbès réclament
tout bonnement le titre que le

Mouloudia n’a pas gagné depuis
25 ans déjà. 

Bououkaz entame le travail
psychologique

Sachant que l’atmosphère est très
détendue depuis ce succès réalisé
contre l’USM Bel-Abbès et qui a
permis à l’équipe de préserver la
deuxième place du classement, l’en-
traîneur Moez Bououkaz a décidé
d’ajouter un brin de psychologie à
son travail quotidien. Le coach pré-
fère en effet commencer la séance
d’entraînement par une allocution
envers ses joueurs les poussant à
oublier et la victoire face à
l’USMBA et cette histoire de
deuxième place. Il faut dire aussi
que les joueurs sont en train de fa-
ciliter le travail du staff technique
puisque non seulement ils se pré-
sentent au complet au travail mais
donnent bien l’impression d’avoir
déjà oublié cette victoire qui pour
rappel est la quatrième du nom
cette saison puisque le MCO a déjà
infligé un trois à deux à l’USM El
Harrach au 20-Août-55 et aussi à
Tadjenanet, Blida avant de crucifier
Bel-Abbès dans un match qui res-
tera certainement dans les annales
du football algérien. 

Le coach surpris par la
présence massive de la
presse

Le coach du Mouloudia, Moez
Bououkaz, qui avait une bonne
mine à son entrée sur le terrain du
stade Ahmed-Zabana a été surpris
par la présence massive des gens
de la presse lors de la séance du
matin. Le sourire du coach tuni-
sien au moment de serrer la main
aux journalistes voulait tout dire
avant de demander avec beaucoup
d’humour la raison de cette pré-
sence en masse. «Que se passe-t-il
aujourd’hui ? Vous êtes plus nom-
breux que d’habitude, non ?» A
laissé entendre le coach.       A. L.

11

MC ORAN
N° 4004 / JEUDI 22 FÉVRIER 2018

1LIGUE
MOBILIS

Natèche
«La pression ?

On ne 
connaît pas»

Le portier des Rouge et
Blanc, Abderraouf Natèche,
assure que la deuxième
place dans laquelle se
trouve son équipe depuis
deux semaines déjà n’a ja-
mais constitué une pression
supplémentaire sur les
épaules des joueurs. «Au
contraire, cette position
nous fait plaisir et nous en-
courage à donner le meil-
leur de nous-mêmes. On
n’est pas sous pression. Le
MCO est l’une des rares
équipes du haut du tableau
qui ne se laisse pas distraire
par sa position et ne fait
pas du titre une obses-
sion», affirme Natèche
avant d’ajouter : «Mainte-
nant, on focalise toute
notre concentration sur ce
match contre l’USMH qui
sera bien évidemment diffi-
cile mais on tâchera de tout
donner sur le terrain pour
gagner et engranger les
trois points de la victoire
car on ne doit rien lâcher
chez nous à Oran.»

L’entraînement a
commencé à 11h

ll  La séance d’entraî-
nement d’hier matin a

commencé à 11h. Bien
qu’elle fût programmée à
10h30, la séance en ques-
tion a connu un peu de re-
tard dû à l’ambiance qui
régnait au sein du groupe.
Le coach a entamé son tra-
vail par un discours avant
que les coéquipiers de Ben-
tiba ne commencent le tra-
vail. C’est aux environs de
13h que la séance s’est ter-
minée.

Le wali reporte 
sa visite 
à aujourd’hui

ll  Devant se présenter
hier à l’entraînement,

histoire d’encourager les
équipiers de Abderraouf
Natèche, le wali d’Oran,
Mouloud Chérifi, a finale-
ment reporté sa venue à
aujourd’hui. Le premier ma-
gistrat de la ville a été re-
tenu par quelques
obligations qu’il n’a pu an-
nuler. C’est la raison pour
laquelle il a dû manquer ce
rendez-vous d’hier. Il est
toutefois attendu au-
jourd’hui matin.

Le manager général
du Mouloudia d’Oran,
Haddou Moulay, lance
un appel aux supporters
de venir nombreux sou-
tenir leur équipe de-
main face à l’USM El
Harrach. En effet, l’an-
cien arrière gauche des
Hamraoua pense que
l’équipe a grandement
besoin de ses fans dans
cette dernière ligne
droite du championnat.
«Le Mouloudia a plus
que jamais besoin de
l’apport de son public
du moment que les pro-
chains matches s’an-
noncent difficiles voire
compliqués. Je lance un
message à nos fans
pour soutenir l’équipe
dans les règles de l’art
comme on l’a toujours
fait. On doit montrer
cette belle image de la
ville d’Oran et du Mou-
loudia que nous
sommes un club riche
par son histoire et son
civisme en faisant
preuve de fair-play
comme on l’a d’ailleurs
toujours fait», dira Had-
dou Moulay.

«Cela fait presque
20 ans que je n’ai
pas vu un tel accueil
pour l’équipe»
Pour ce qui est de

l’accueil réservé à
l’équipe lors de son re-
tour à Bel-Abbès, Had-
dou commente :
«Franchement, j’ai été
agréablement surpris
par l’accueil réservé à
notre délégation au
chemin de retour de
Bel-Abbès. Ça nous a
donné la chair de poule.
Personnellement, ça
m’a rappelé la fin des
années 90 où l’équipe
revenait avec le trophée
arabe», nous dit Had-
dou Moulay. 

«Tous les matches
seront difficiles pas
seulement 
El Harrach»
Concernant le pro-

chain match qui va met-
tre aux prises le
Mouloudia et l’USM El
Harrach demain après-

midi, Haddou Moulay af-
firme que toutes les ren-
contres seront difficiles.
«En plus du fait que la
dernière ligne droite
s’annonce compliquée
compte tenu que nous
allons désormais affron-
ter les équipes qui vont
jouer soit le haut du ta-
bleau soit le maintien, je
dirais que le Mouloudia
va devenir l’équipe à
battre après son excel-
lent début en phase re-
tour du championnat.
Donc, on doit se prépa-
rer en conséquence»,
avertit Haddou 

«Haffaf nous a
déçus»
En réponse à l’entraî-

neur adjoint de l’USM
Bel-Abbès qui a gratui-
tement accusé le MCO
d’avoir mal accueilli son
équipe durant le match
aller, Haddou tient à ra-
fraîchir la mémoire à
l’ancien joueur de
l’USMBA. «On com-
prend la déception de
nos voisins de l’USMBA
à la suite de cette dé-
faite mais Haffaf nous a
vraiment déçus en ac-
cusant à tort le Moulou-
dia pour justifier le
comportement antispor-
tif de certains fans de
l’USMBA. Surtout que ça
vient de la bouche d’un
ancien grand joueur de
cette équipe de
l’USMBA. Je me de-
mande pourquoi a-t-il
attendu ce moment
pour parler du match
aller ? Je dirais que ce
n’était qu’un match de
football et qu’il ne fallait
pas se cacher derrière
ces faux prétextes pour
justifier la défaite de
son équipe. On aurait
pu nous aussi perdre
l’aller. Malgré cela, on a
bien accueilli l’USMBA et
le rapport de la police
est là pour en témoi-
gner. C’est dommage
qu’on ait dû en arriver
là. Mais bon, pour nous
le match est plié depuis
quelque temps car on
préfère regarder devant
nous», répond-il.

A. L.

HADDOU
«QUE NOS SUPPORTERS
VIENNENT EN FORCE»

OUBLIER BEL-ABBÈS ET
PENSER À EL HARRACH

«Notre objectif, c’est
de battre l’USMH»
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Frifer convoqué chez les Olympiens 

llAprès Gharbi et Mekkaoui retenus en équipe
A prime, voilà qu’un autre élément est convo-

qué en sélection, il s’agit du jeune attaquant Frifer
Boumedine, qui a réussi à marquer samedi passé
son troisième but sous les couleurs du Mouloudia
cette saison. 

Une première pour Bouzerar

ll La commission de désignation des arbitres a
nommé Bouzerar pour diriger le match de de-

main face à l’USM El Harrach au stade Ahmed-Za-
bana. C’est la première fois que cet arbitre officiera
un match du Mouloudia d’Oran. Il sera assisté par
Rahmoune et Yahi. Le quatrième arbitre étant
Yahia. Les responsables du MCO qui ont décrié l’ar-
bitrage ces derniers temps comme en témoignent
les penaltys injustement accordés contre eux res-
pectivement face au NAHD, au DRBT et à l’USMBA
espèrent que Bouzerar sera à la hauteur. 

UNE 
PRIME
DE 30 

MILLIONS
PERÇUE 
HIER
Comme

convenu, le
président du
Mouloudia

d’Oran, Ahmed
Belhadj, a fini
par verser la

prime promise
aux joueurs. En
effet, les équi-
piers de Ferrahi
se sont rendus
hier après-midi
à l’hôtel Shera-
ton pour tou-

cher cette
prime qui

s’élève à trente
millions de cen-
times. Un mon-
tant qui devra
motiver davan-

tage ses
troupes à la
veille de ce

match contre
l’USM El Har-
rach qui s’an-
nonce d’une

importance ca-
pitale. 
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T out compte fait, cette Coupe
de la CAF n’est pas une si
mauvaise chose pour la for-

mation du Chabeb de Belouizdad.
Pour preuve, le CRB a pu connaître
un nouveau souffle après cette quali-
fication. Le nul du match aller face
aux Onze Guerriers a donné plus de
confiance au joueurs du CRB qui ont
su assurer l’essentiel. La seconde
manche a été plus facile à négocier
puisque les hommes de Rachid
Taoussi se sont imposés sur le score
de 2 buts à 0. Aux yeux de nombreux
observateurs, cette qualification au
prochain tour de la Coupe de la CAF
est une très belle chose surtout sur le
plan mental après une longue période
de doute installé au sein de cette for-
mation belouizdadie. Le staff tech-
nique mené par le technicien
marocain Rachid Taoussi se dit très
satisfait de la prestation de ses joueurs

dans ce match. Le jeu a été convain-
cant et ce même si les joueurs ont
connu un relâchement en seconde
période. Désormais, l’important est
de travailler davantage le comparti-
ment offensif afin d’espérer avoir une
meilleur efficacité lors des prochaines
rencontres à commencer par le défi
de samedi prochain face à la JSS.
Draoui en grande forme 

L’autre grande satisfaction est le re-
tour en force de Draoui. De l’avis de
ceux qui ont suivi cette rencontre,
Draoui a été l’homme le plus en forme
au sein de cette formation du Chabeb.
Depuis l’arrivée de Taoussi, le joueur en
question se sent bien surtout depuis qu’il
a carte blanche sur le terrain. Draoui
évolue là où il se sent le mieux. C’est ce
qui lui a permis de s’épanouir. Son grand
apport dans le compartiment offensif est
visible et important de match en match
ce qui est bénéfique pour le groupe.

Ce sera Nkana de Zambie
lors du prochain tour 

Au prochain tour, la formation du
Chabeb affrontera l’équipe zambienne
Nkana FC. Ce club fondé en 1935 est
basé dans la ville de Kitwé. C’est le
club le plus titré de Zambie qui a déjà
animé la finale de la Ligue des cham-
pions en 1990. Et ce n’est pas tout
puisque le Nkana FC a 12 champion-
nats à son actif et 6 Coupes de Zam-
bie. Le CRB est tombé quasiment sur
la meilleure formation du pays. Pour
rappel, le match aller se jouera au
stade du 20-Août avant de disputer le
retour en déplacement. Le CRB devra
assurer le meilleur résultat à domicile
avant la seconde manche.
Les nouvelles recrues
qualifiées 

Si le fait de jouer le match aller au
20-Août n’est pas un grand avantage, il
y a tout de même une bonne nouvelle,

celle de la qualification de l’ensemble
des nouvelles recrues. De l’avis des ob-
servateurs, le Chabeb de Belouizdad
sera davantage performant avec les
nouvelles recrues qui se sont mis dans
le bain, à l’image de Sidibé et Boure-
nane. Benkablia sera lui aussi de la
partie ce qui soulage le staff technique. 
Désormais, il faudra
confirmer face à Saoura 

À présent, les joueurs du CRB
n’ont qu’une seule idée en tête, celle
de gagner le premier match en dé-
placement après celui de l’USMH
en début de saison. Le CRB qui a
traversé une longue phase de doute
aura désormais l’occasion de tour-
ner une nouvelle page. Et même si
ce déplacement à Saoura est péril-
leux, le CRB devra sortir le grand
jeu et revenir ne serait-ce qu’avec le
point du nul. 

Farid Abboud 

Vous avez marqué le premier
but du Chabeb dans ce match.
Cela doit certainement vous
mettre en confiance ? 
C’est toujours agréable de se sentir

utile pour son équipe surtout
lorsqu’on marque. C’est une sensation
unique. Je suis vraiment très heureux
d’avoir ouvert le score dans ce match.
Cela me mettra en confiance. En tous
les cas, même si je suis un défenseur,
j’essaye toujours d’apporter mon aide
dans le compartiment offensif. C’est
ça le football moderne et c’est ce que

j’essaye de faire à chaque match. J’ai eu
de la réussite cette fois-ci puisque le
gardien a relâché le ballon. En tous les
cas, j’espère que ce but en appellera
d’autres.

Cette qualification va-t-elle
avoir un ascendant psycholo-
gique important sur le moral
du groupe ? 
Absolument. D’ailleurs, en plus de

vouloir aller le plus loin possible dans
cette compétition africaine, nous
avions pour objectif de renouer avec
les victoires. C’est dire que cette qua-
lification va nous mettre davantage en
confiance pour le championnat. C’est
important de gagner. Le Chabeb de
Belouizdad a besoin de connaître une
bouffée d’oxygène en matière de ré-
sultat après une longue série de
contreperformances. 

Comment allez-vous aborder la
prochaine sortie face à la JSS ? 
Avec la plus grande détermina-

tion qui soit. Maintenant que nous
sommes qualifiés au prochain tour

de la Coupe de la CAF, on veut vrai-
ment réaliser un bon résultat en
championnat. La rencontre face à la
JS Saoura est l’occasion pour nous
de mettre fin à cette série de mau-
vais résultats. 

Mais depuis le match-aller face
à l’USMH, le Chabeb n’a plus
gagné en déplacement… 
Si on compare les résultats avec

l’ensemble de la phase-aller, je dirais
que même à domicile nous étions in-
capables de gagner. Mais cette fois-ci,
on a renoué avec les succès à l’occa-
sion du match de championnat face à
l’USB. On commence à revenir petit
à petit. Désormais, il est temps d’aller
chercher un bon résultat en déplace-
ment que ce soit le succès ou le nul.
Vu notre rendement à Sétif, je dirais
qu’on reste confiants car nous
sommes vraiment en progression. 

Qu’est-ce que Taoussi vous a ap-
porté depuis son arrivée ? 
Justement, le fait de progresser

prouve qu’un gros travail est effectué

par l’entraîneur Taoussi ainsi que l’en-
semble du staff technique. On ap-
prend beaucoup de chose. Le coach
nous met surtout en confiance. J’es-
père maintenant qu’on aura la réussite
et qu’on parviendra à faire pas mal de
belles choses avec le coach.

Peut-on dire que cette qualifica-
tion en Coupe de la CAF vous a
réconcilié avec vos supporters ? 
Je l’espère. On sait que nous n’avons

pas été justes avec nos supporters car
les résultats étaient décevants, mais
on leur promet qu’une nouvelle page
est désormais tournée.
On fera de notre mieux
pour les satisfaire et
leur rendre le sourire.
Ils méritent d’être heu-
reux et j’espère qu’on
démarrera une nou-
velle phase dès ce
week-end face à la JSS.

Entretien 
réalisé par

Farid Abboud 

REPOS POUR 
LES TITULAIRES  

llComme il fallait s’y at-
tendre, les joueurs concer-

nés par la rencontre de la veille
face aux onze guerriers n’ont pas
pris part à la séance d’entraîne-
ment d’hier matin. Les cama-
rades de Draoui ont bénéficié
d’une journée de repos consa-
crée principalement à la récupé-
ration dans le but de retrouver
leur forme physique avant le
prochain déplacement à Béchar
prévu pour demain.

LES REMPLAÇANTS
ONT AFFRONTÉ 
LA RÉSERVE  

llPour ce qui est des
joueurs qui n’ont pas pris

part à ce match de Coupe de la
CAF à l’image des nouvelles re-
crues, ils ont affronté l’équipe
réserve dans la matinée d’hier.
L’occasion pour certains de res-
ter dans le rythme et de retrou-
ver leurs repères. Ce fut un test
bénéfique aux yeux du staff
technique qui a pu mettre à l’es-
sai quelques variantes dans le
jeu avant ce match face à la JSS.

ARIBI DÉÇU
À LA FIN DU
MATCH 

L’attaquant Aribi n’était pas
très content à la fin du match de
mardi dernier et ce même si son
équipe venait d’arracher sa qua-
lification pour le prochain tour
de la Coupe de la CAF. La rai-
son est que l’attaquant en ques-
tion n’était pas satisfait de son
rendement. Il estime qu’il est
loin de son niveau. D’ailleurs,
lorsqu’il a quitté le terrain, Aribi
paraissait très déçu de son ren-
dement sur le terrain. Le joueur
sait qu’il lui faudra encore plus
de travail pour espérer retrou-
ver son efficacité devant les
buts.
«JE NE SUIS PAS
SATISFAIT DE MON
RENDEMENT» 

Afin de connaître l’état d’es-
prit dans lequel se trouve Aribi,
nous l’avons interrogé à la fin de
la rencontre de mardi dernier.
L’ancien buteur du CAB nous
dira : «Je ne vous cache pas que
je ne suis pas du tout satisfait de
mon rendement. Je sais que je
peux faire beaucoup mieux.
Mais bon, l’important reste la
qualification pour le Chabeb.
Désormais, c’est à moi de tra-
vailler davantage pour retrouver
mon efficacité car c’est ce qui
encourage un attaquant. Je sais
que je dois redoubler d’effort.
J’aimerais que ce match de
championnat face à la JSS soit
l’occasion pour moi de renouer
avec le chemin des filets. Je ferai
de mon mieux pour donner sa-
tisfaction.» 

F. A.

L’auteur du
premier but du Cha-

beb en l’occurrence Bou-
char nous a parlé à la fin de
la rencontre de la prestation
du CRB et cette belle qualifi-
cation au prochain tour de la
Coupe de la CAF. Et ce n’est
pas tout puisque le défenseur
du CRB s’est aussi exprimé
sur la prochaine sortie en
championnat face à la

JSS.

BOUCHAR «ON DOIT
CONFIRMER FACE À LA JSS»

«C’est toujours un plaisir de contribuer au succès de son équipe»

UNE QUALIFICATION ET DE
GRANDES SATISFACTIONS 



Abdelhak Benchikha va beaucoup
mieux ces derniers temps, sur le
plan mental surtout, après une

série de trois résultats positifs, dont une
qualification au prochain tour de la Ligue
des champions africaine. En effet, après
avoir vécu des moments difficiles, au len-
demain de sa prise des fonctions à la tête
de la barre technique de l’Entente qui a vu
l’équipe, sous sa coupe, enchaîner une
longue série de contre-performances, il a
su enfin redresser la situation à partir du
match de championnat à Béchar où il est
revenu avec le point du nul, sachant que
son équipe était en mesure de faire beau-
coup mieux, avant d’aligner deux victoires,
respectivement contre le Real de Bangui
(6,0), puis face au CRB (2,1), puis en com-
postant la qualification de son équipe
mardi à Bangui lors du match retour. Cela
lui a fait du bien et c’est tout à fait normal.
Car même s’il ne l’a jamais dit, on sentait
qu’il était sous pression, mais au fond de
lui, il savait qu’un petit déclic ferait redé-
marrer la machine, et aujourd’hui, c’est un
homme soulagé qui nous a ouvert son
cœur pour faire le point de la situation,
après cette belle qualification. Benchikha
penserait même à rester à Sétif, après l’ex-
piration de son contrat, car il a est
convaincu qu’il peut faire du bon boulot
avec cette équipe, si d’autres conditions se
réunissent. Il ne nous l’a pas dit, mais nous
l’avons ressenti chez lui.
«C’était une simple formalité
pour nous, mais on voulait tout
de même gagner ce match»

Le coach sétifien est d’abord revenu sur
le match retour contre le Real de Bangui. Il
dira : «C’était une simple formalité pour
nous, mais nous avons tout de même tenu à
jouer ce match pour le gagner. Néanmoins,
beaucoup de paramètres nous ont rendu la
mission extrêmement difficile, surtout les
conditions climatiques avec une grosse cha-
leur et un taux très élevé d’humidité. Ajou-
tez à cela l’état catastrophique du terrain
qui ne nous a pas permis de jouer au foot-
ball. Il y a d’autres paramètres aussi. Mais
bon, c’est une expérience pour nous, l’essen-
tiel reste la qualification.»

«Nous avons joué
sans pression et les
joueurs sont à
féliciter»

Abdelhak Benchikha
n’a pas tari d’éloges sur ses
joueurs qu’il a tenu à féli-
citer. «Après notre large
succès au match aller, les
choses sont devenues faciles pour nous et
nous avons joué cette deuxième manche
sans pression. Mais je tiens à féliciter les
joueurs qui ont, malgré cela, joué un match
plein en respectant toutes les instructions.
Globalement, j’ai été satisfait du rendement
de mon équipe et c’est de bon augure», a-t-
il souligné.
«J’ai leur ai demandé de ne pas
oublier le match contre Médéa»

Comme déjà indiqué, le coach sétifien
a demandé à ses joueurs de ne pas trop
s’investir mardi passé, car l’essentiel du tra-
vail avait été fait à Sétif. «Nous avons essayé
surtout de gérer les débats, car le sort de la
rencontre était déjà scellé. A partir de là, il
ne fallait pas s’investir trop dans ce match
pour éviter d’éventuelles blessures. Comme
vous le savez, tout est possible en Afrique,
on n’est jamais à l’abri d’une mauvaise sur-
prise. J’ai donc rappelé tout cela aux
joueurs, avant le début de la rencontre et
leur demandant de penser à notre prochain
match contre l’O Médéa qui était plus im-
portant à ce moment», a-t-il fait savoir.
«Aller à la phase de poules est
notre premier objectif»

A cours de notre entretien avec le tech-
nicien sétifien, ce dernier nous a rappelé
les objectifs de l’équipe dans cette compé-
tition : «Notre premier objectif dans cette
Ligue des champions est d’atteindre la phase
de poules, c’est le minimum. Une équipe
comme l’Entente de Sétif ne peut pas se per-
mettre de quitter la compétition avant ce
stade, c’est inconcevable. Après, on pourra
réfléchir pour se fixer d’autres objectifs, il
faut rester ambitieux.»
«Sincèrement, l’équipe doit se
renforcer pour aller plus loin en
Ligue des champions»

Est-ce que son équipe est capable d’aller

très loin en Ligue des
champions ? Peut-elle
viser plus haut que la
phase de poules ? «La
ligue des champions va de-
venir de plus en plus diffi-
cile, à mesure qu’on avance
dans la compétition. Je ne
vous cache pas que l’En-

tente est obligée de se renforcer à la fin de
la saison pour pouvoir aller plus loin. Il y a
des postes qu’il faut renforcer davantage.
Avec un renfort de choix, l’équipe sera en-
core plus forte et mieux armée pour relever
d’autres défis», répond-il.
«Je remercie les supporters
pour leur patience»

Benchikha a également tenu à parler
des supporters qui n’ont exercé aucune
pression sur lui. «Je tiens à remercier les
supporters de l’ESS qui ont été en colère
contre nous, et c’est normal, mais ils ont su
être patients en même temps et c’est ce qu’il
faut retenir le plus. Malgré une longue série
de mauvais résultats, ils sont restés patients.
Dieu merci, le travail commence à porter
ses fruits. Je sais qu’il y a des gens à Sétif qui
connaissent le football, ils savent que je suis
arrivé en milieu de saison et qu’il me fallait
du temps pour connaître le groupe et pour
que les joueurs s’adaptent à leur tour à ma
méthode de travail. Ils n’ont exercé aucune
pression sur moi, ils m’ont laissé travailler
et cela, j’ai tenu à le souligner», a déclaré le
coach sétifien qui, comme indiqué plus
haut, est plus serein.
«Notre travail se poursuit»

«Jusque-là, on n’a fait que redémarrer la
machine. Il est vrai qu’on s’est améliorés et
que le groupe a bien progressé, mais notre
travail n’est pas fini. On va continuer à tra-
vailler pour être meilleurs, que ce soit en
championnat ou en Ligue des champions
africaine. Cette équipe a du potentiel qu’il
faudra exploiter, et pour cela, je demande
aux supporters d’être encore patients avec
nous, car un travail de fond donne toujours
des résultats avec le temps. L’essentiel, c’est
de travailler dans de bonnes conditions», a-
t-il terminé.

Hamza S.
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L’Entente rentre
aujourd’hui au
pays

ll  La délégation
sétifienne a passé

la nuit d’hier à Casa-
blanca. C’est ce matin
qu’elle prendra le vol à
destination d’Alger
qu’elle raliera en début
d’après-midi vers
13h30.

Destination Blida

ll  Dès son arri-
vée, l’équipe de

l’ESS se rendra directe-
ment à Blida où elle
élira domicile à l’hôtel
des Roses de Blida.
Comme on l’a déjà in-
diqué, elle y restera
jusqu’à samedi, jour
du match contre
l’Olympique de
Médéa. 

Aouedj et 
Haddouch 
rejoindront 
le groupe 
aujourd’hui 
à Blida

ll  Les deux
joueurs qui n’ont

pas fait le déplacement
avec l’équipe à Bangui,
Haddouch et Aouedj,
rejoindront le groupe
aujourd’hui à Blida.
Pour rappel, Had-
douch avait demandé
l’autorisation de rester
au chevet de son père
malade et Aouedj n’est
pas qualifié pour ce
premier tour.

Les responsables
du Real de 
Bangui ont convié
les Sétifiens à un
dîner

ll  Les responsa-
bles de l’Olym-

pique Real de Bangui
ont convié avant-hier
soir l’équipe de l’En-
tente de Sétif à un dîner,
juste après la fin du
match et ce, pour ren-
dre la pareille après le
chaleureux accueil
qu’ils ont reçu au match
aller à Sétif. Ce sont les
dirigeants sétifiens qui
sont allés à ce dîner, les
joueurs ont préféré se
reposer à l’hôtel.

Benchikha 
a reçu la visite
d’un ex-joueur 
d’El Djadida

ll  Avant-hier
soir, juste après le

match, Abdelhak Ben-
chikha a eu l’agréable
surprise de recevoir à
l’hôtel la visite d’un ex-
joueur d’El Djadida.
C’est un joueur centra-
fricain qui jouait dans
le championnat maro-
cain et qui avait eu
Benchikha comme en-
traîneur. Le coach séti-
fien a été très touché
par cette visite, d’au-
tant qu’il entretenait
une très bonne rela-
tion avec le joueur en
question.

AMOKRANE
«ON NE 

POUVAIT PAS
JOUER SUR UN
TEL TERRAIN»

Hakim Amokrane nous fait
savoir, dans cet entretien,
que son équipe a joué le
match retour contre le Real
de Bangui en pensant au
match contre Médéa.

Un mot sur cette qualifica-
tion ?
Comme vous le savez, nous

avons tout fait au match aller,
et cette deuxième manche
n’était que pour confirmer
notre qualification. On devait
se contenter de le gérer, c’est
tout.

Mais vous êtes heureux,
rassurez-nous…
Evidemment, mais pour ce

mach retour, il n’y avait plus de
suspense, on savait que nous
étions qualifiés. Nous avons
même fêté cela au mach aller.

Vous vouliez gagner ce
mach, mais ce n’était pas
possible, non ?
Exact, car les conditions de

la rencontre étaient extrême-
ment difficiles. A commencer
par le très mauvais état du ter-
rain qui a beaucoup gêné notre
évolution. En plus, il faisait très
chaud. Mais le plus grand han-
dicap, c’était l’humidité, on ar-
rivait à peine à respirer. On
voulait gagner le match, mais je
pense que le match nul est un
résultat positif quand même. Il
faut savoir aussi que l’entrai-
neur nous a demandé de faire
très attention, car il y a un
match plus important qui nous
attend à notre retour au pays.

Justement, un déplacement
à Médéa vous attend. Com-
ment voyez-vous cette ren-
contre ?
Nous y pensons déjà, nous

avons même joué ce match re-
tour contre le Real de Bangui
en pensant à éviter les blessures
et à se préserver un peu. Car on
va effectuer un autre long
voyage et ont doit bien récupé-
rer. Même si on est fatigués,
nous allons jouer ce match
pour confirmer notre réveil, on
ne doit pas revenir en arrière.

Entretien réalisé par
Hamza S.

BENCHIKHA 
SONGERAIT À
RESTER À SÉTIF

AFFICHANT DÉSORMAIS BEAUCOUP DE SÉRÉNITÉ
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L’attaquant des Sang et
Or, Chouiter affirme
dans cet entretien que
son équipe va tout faire
pour venir à bout du
PAC chez lui à Bolo-
ghine, et poursuivre leur
bonhomme de chemin
vers le haut du tableau.
Toutefois, Chouiter ne
veut pas se précipiter et
affirme que ce derby
sera difficile au vu de la
valeur sportive de l’ad-
versaire, qui cherchera
aussi à aligner un autre
très bon résultat.  

D’abord, un commentaire
sur la dernière victoire en
championnat face à l’USMB
?
C’était une victoire méritée, au
vu de ce que nous avons ac-
compli lors de cette rencontre,
car on a fourni de très gros ef-
forts pour venir à bout de
l’USMB. Franchement, on s’at-
tendait à une rude résistance
des gars de la ville des Roses,
qui se trouvent dans une posi-
tion très inconfortable en
championnat.
Justement, comment avez-

vous pu avoir les ressources
après l’égalisation de l’USMB
?
On s’est habitués à chaque fois
que nous étions menés au
score à ne pas s’effondrer, ou
lâcher prise, pour vous dire
nous étions bien concentrés
sur notre match, ce qui nous a
valu de revenir en force dans
cette rencontre et inscrire qua-
tre buts au total. Pour vous
dire, nous avons encaissé un
but égalisateur par manque de
concentration, sinon à aucun
moment l’adversaire ne pou-
vait revenir au score durant
toute la rencontre, car en toute
modestie, nous étions supé-
rieurs sur notre vis-à-vis sur
tous les plans.  Pour ainsi dire,
nous avons montré le vrai vi-
sage du NAHD lors de ce
match, je peux même dire que
c’était notre meilleur match de
la saison.
Ceci devrait vous motiver
pour poursuivre votre
bonne marche vers une place
très honorable ?
Naturellement, ce genre de
prestation et de victoire va
nous galvaniser pour glaner

d’autres points précieux et
poursuivre notre parcours en
prévision d’une bonne fin de
saison. Notre objectif comme
tout le monde le sait, est de ter-
miner avec les premiers en
championnat, suite aux gros
moyens mis à la disposition de
l’équipe par la direction. Ceci
dit, nous allons faire de notre
possible pour maintenir cette
cadence, sachant que nous al-
lons jouer nos prochaines ren-
contres à Alger. Nous savons
que la tâche ne sera pas aisée
pour nous, mais nous voulons
relever ce défi.
Dans ce cas, comment
voyez-vous le match de ce
vendredi ?
Ce sera une rencontre très dif-
ficile, sachant que notre adver-
saire du jour le PAC, est en
train d’effectuer un très bon
parcours depuis le début de la
phase retour, avec à la clé trois
victoires consécutives et qui
voudront enchaîner avec un
quatrième succès d’affilée.
Toutefois, nous sommes très
motivés pour relever ce défi
lors de cette rencontre, comme
ce fut le cas au cours des pré-

cédentes confrontations.
Nous devons être au
rendez-vous à tout
prix, car nous n’allons
pas abdiquer ni ren-
dre les armes.
Quel est votre
message à vos
supporters, qui
seront certaine-
ment nombreux
à Bologhine ?
Nos supporters
ont tout le temps été der-
rière leur équipe et ce de-
puis le début de la saison
en cours, et nous ont sou-
vent motivés pour accom-
plir ce que nous avons
effectué jusque-là. Je sou-
haite qu’ils soient en grand
nombre à Bologhine pour
nous pousser vers l’avant et
pourquoi ne pas gagner
cette rencontre, car le match
sera difficile face à un très
bon adversaire qui voudra
gagner aussi. Je promets à
nos supporters de tout met-
tre en œuvre pour les satis-
faire.

Entretien réalisé par 
A. M.  

Zeghnoun remplace
Chekrit dans la liste
des 18

llL’entraîneur du Nasria,
Billel Dziri a décidé de

faire appel à son jeune joueur
Mustapha Zeghnoun, après
l’avoir mis au placard suite à
une blessure à la cuisse. En
revanche, coach Dziri a
ignoré cette fois son autre at-
taquant Chekhrit, pour le
remplacer par son jeune co-
équipier dans sa liste des 18
convoqués pour le derby face
au PAC.
El Ouertani toujours
souffrant du talon

llBien qu’il ait repris le
travail avec l’ensemble

de ses coéquipiers durant la
semaine de préparation du
derby face au PAC, le milieu
de terrain défensif des Sang
et Or Mehdi El Ouertani, ne
fera pas partie de la liste des
18 de son coach, en prévision
du derby face au PAC. Le
joueur tunisien du NAHD
souffre d’une blessure au
talon, qui lui a valu une ab-
sence de trois rencontres
consécutives.
Hier, séance de
récupération au
Hammam

llHier matin, les co-
équipiers du goleador

Ahmed Gasmi ont effectué
une séance de récupération
au Hammam (froid), ques-
tion de se requinquer suite à
l’enchaînement des efforts
aux exercices, et durant les
rencontres officielles. Ces
derniers se sont déplacés à
Bensiam où ils ont pu travail-
ler avec le médecin du club
Zinou Ladj.
Mise au vert à El Biar

llAvant de croiser le fer
avec la formation pa-

ciste ce vendredi après-midi,
les joueurs du NAHD passe-
ront la nuit de jeudi à ven-
dredi à l’hôtel d’El Biar, où ils
ont l’habitude d’effectuer leur
mise au vert. Pour rappel, les
dirigeants du NAHD avaient
signé une convention avec les
responsables de cet hôtel de-
puis quatre saisons déjà.
La séance de cet après-
midi au stade d’El Biar

Le coach du Nasria a dé-
cidé que ses joueurs effec-
tuent leur séance de travail
de cet après-midi sur la pe-
louse en tartan du stade
d’El Biar. Ce dernier a jugé

utile d’éviter de se déplacer
jusqu’à Hussein Dey, et de
s’entraîner à quelques mè-
tres du lieu de mise au
vert, après concertation
avec les responsables du
stade en question.

A. M.

Pour le derby de ce vendredi au
stade Bologhine entre le PAC
et son hôte le NAHD, le tech-

nicien de cette dernière veut à tout
prix gagner sa bataille face à un ad-
versaire qui revient en force dans le
classement général. Toutefois, le
coach est conscient que la tâche de
ses capés face à celle de son vis-à-vis
espagnole ne sera pas une simple si-
nécure, puisque ce dernier est en
train d’accomplir un travail tita-
nesque en étant derrière le beau jeu
effectué par ses capés depuis
quelques mois déjà. Or, il semble que
cette donne ne fait pas peur à Dziri
et ses joueurs, estimant d’un côté que
ses capés ne sont pas aussi en reste,
puisqu’ils sont parvenus à doubler
plusieurs formations au classement,
d’où son désir de surprendre son ad-
versaire à Bolghine, en prévision
d’un meilleur classement.
Il sait que l’entrejeu sera la
clé de la réussite
Afin de pouvoir tenir en haleine son

vis-à-vis, coach Dziri sait mieux que
quiconque que remporter la bataille
du milieu du terrain, où excellent les
capés de José Maria, sera la clé de la
réussite dans ce derby tant attendu.
Dziri a mis en garde ses joueurs du
milieu, que ce soit les récupérateurs
ou les animateurs, on cite à titre
d’exemple El Orfi et son compère
Harrag pour faire bouger les choses
dans ce compartiment très sensible,
où il sera question de casser le jeu du
PAC et aussi relancer adroitement
des assauts pour tenter d’inquiéter
Moussaoui et sa citadelle.

Attention aux fautes bêtes
des défenseurs !
Quant au compartiment défensif, le
driver des Sang et Or a rappelé à ses
joueurs de cette ligne le but égalisa-
teur encaissé face à l’USMB le week-
end écoulé, en insistant auprès d’eux
de rester concentrés et éviter des er-
reurs bêtes qui risquent de coûter
chère à son équipe au bout des 90

minutes de jeu. Dziri qui a dû vi-
sionner le dernier match du PAC, a
mis en garde ses capés contre ce
genre d’erreurs, affirmant au passage
que les joueurs du PAC ne refusent
quasiment jamais un cadeau adverse.

Il mise sur Gasmi et Youcefi
pour secouer les filets de
Moussaoui
Enfin, le technicien des Sang et Or
compte sur ses deux joueurs atta-
quants, à savoir le capitaine Ahmed
Gasmi et son nouveau complice Ab-
derrahmane Youcefi, pour secouer
les filets du gardien de but du PAC,
Moussaoui. Autrement dit, coach
Dziri sait que ses deux joueurs sont
capables de faire la différence à n’im-
porte quel moment de la rencontre,
surtout si ces derniers seront dans
leur jour, ce qu’il souhaite en fait
pour venir à bout de très coriaces Pa-
cistes à Bologhine.

A. M.
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Les fans comptent
envahir Bologhine
Pour le compte de la vingt et unième

journée de championnat entre le PAC
et le NAHD, prévu au stade Bologhine

ce vendredi après-midi, les supporters du
NAHD ne comptent pas laisser leur club fa-
vori effectuer seul le déplacement à Sou-
stara, où les attend de pieds ferme la
formation paciste. Ces derniers qui ont le
vent en poupe, seront certainement bien
embêtés par les supporters des Sang et Or,
sachant que la plupart d’entre eux comp-
tent envahir les travées du vieux stade de
Saint-Eugène pour soutenir leurs favoris ce
vendredi.

Le match ne sera pas 
retransmis
Il est utile de rappeler que la rencontre
derby de ce vendredi entre le PAC et son
adversaire du jour le NAHD ne sera pas re-
transmise sur le petit écran, ce qui semble
pousser les nombreux supporters des Sang
et Or à effectuer le déplacement de l’autre
versant de la capitale pour suivre la ren-
contre en live sur la pelouse de Bologhine.
Ces derniers ne remplissent pas les gradins
d’un stade ces derniers temps, à cause
nous dit-on de la retransmission des ren-
contres du club, mais cette fois-ci devrait
déroger à la règle avec une arrivée en
masse des supporters husseindéens, afin
d’encourager les Gasmi et autres à venir à
bout des Moussaoui et consorts.

Ils reconnaissent 
la force du PAC
Par ailleurs, et puisque les supporters des
Sang et Or comptent remplir les travées du
stade Bologhine ce vendredi après-midi, ces
derniers très sportifs reconnaissent la force
des Benkhelifa et autres dans ce genre de
confrontations locales, d’où leur envie de se
déplacer en masse et de soutenir les capés
de Dziri Billel. De son côté, celui-ci sait que
l’appui des fans dans ce genre de confron-
tation pourrait faire la différence sur le ter-
rain, où les El Orfi et autres n’auront aucune
excuse. Autrement dit, Dziri compte beau-
coup sur le douzième homme du NAHD
pour encourager et booster ses joueurs à
aller chercher une autre victoire, ou au pire
un nul qui devrait faire ses affaires.

Les joueurs sauront 
se transcender
Sachant que leur mission ne va pas se ré-
sumer seulement à jouer pour jouer, les
joueurs de Dziri sauront se transcender en
constatant la présence en grand nombre de
leurs supporters acharnés et amoureux des
couleurs. Autre fait, les joueurs savent
qu’avec la présence en nombre de leurs
supporters, ces derniers les pousseront à
donner le meilleur d’eux-mêmes, et d’aller
au bout de leurs efforts pour marquer des
buts, qui leur permettront de s’adjuger une
victoire au bout des 90 minutes.

A. M.   

CHOUITER «FACE AU PAC, NOUS DEVONS 
ÊTRE AU RENDEZ-VOUS POUR GAGNER»

Décès
La famille MAHMOUDI à
la douleur de faire part du
décès survenu le 13 fé-
vrier 2018 de leur cher et
regretté 
« MAHMOUDI ALI 
dit SID ALI ancien en-
traineur et directeur tech-
nique pionnier des clubs
de foot « El Milaha-ISTS-
Beni Messous. L’enterre-
ment a eu lieu le jour même au cimetière
El Kettar
Nous demandons à tous ceux qu’ils l’ont
connue d’avoir une pieuse pensée pour lui.
Qu’Allah le tout puissant l’accueillir
dans son vaste paradis.



Àdeux jours du match
MCO-USMH, les joueurs
harrachis maintiennent la

pression sur la direction pour ré-
clamer leurs salaires impayés,
alors que la rencontre MCO-
USMH, prévue ce week-end au
stade Zabana, pourrait ne pas se
dérouler. Les joueurs exigent leur
argent et campent sur leurs posi-
tions. La plupart d’entre eux, que
nous avons rencontrés hier
après-midi au stade Lavi-
gerie, nous ont fait part de
leur décision de ne pas
faire le déplacement à
Oran, tant que la direc-
tion n’a pas présenté des
preuves que les virements
ont été effectués.

Bouslimani : «On a
tout prévu pour le
déplacement et
j’espère que la raison
l’emportera»

Pour savoir ce que les
dirigeants comptent faire
face à cette montée au cré-
neau des joueurs qui ju-
rent de ne pas effectuer le
déplacement à Oran si
leur revendication ne sont
pas satisfaites, nous avons
joint Bouslimani qui nous
a déclaré : «Tout ce que je
peux vous dire c’est que la
situation se complique da-
vantage et j’espère que la
raison l’emportera. J’ai eu
écho que les joueurs ne
veulent pas faire le dépla-
cement avant d’avoir tou-
ché leur argent, mais je
garde l’espoir de les voir re-
venir à de meilleurs senti-
ments. En tout cas, on a
effectué les démarches
pour assurer le déplace-
ment de l’équipe à Oran.

Le voyage se fera par route à bord
du bus du club et les réservations à
l’hôtel ont été faites».

Le MCO, un rendez-vous
mal préparé 

Le club d'El Harrach a connu
une semaine très agitée avec l'ap-
parition, une nouvelle fois, du fa-
meux problème financier. Après
avoir vainement attendu, les
joueurs ont fini par briser le mur
du silence en se mettant en évi-

dence, cette semaine, pour récla-
mer leur argent. Les camarades
de Bouguèche ont exprimé leur
désarroi à leurs dirigeants lors de
chaque séance d'entraînement.
Avant-hier, la direction a procédé
à l’envoi des ordres de virement,
mais cette procédure devrait
prendre plusieurs jours pour que
l’argent arrive dans les comptes
des joueurs, ce qui n'a pas été du
goût de ces derniers qui pensent à
une ruse du premier responsable
du club pour gagner encore

quelques jours.
N. R.

Selon Bouslimani, la direction du
club a profité de l'arrivée d’une
somme d’argent pour régulari-

ser la situation financière des joueurs.
Des ordres de virement ont été dépo-
sés à la banque pour payer les
joueurs, ce dimanche ou au plus tard
lundi. Cette information nous a été
confirmée par le premier responsable
du club, Mohamed Laïb. «On a payé
les joueurs qui attendaient leur argent.
Chacun percevra une partie de son dû
en attendant le reste. Nous avons fait
le maximum pour accélérer les dé-
marches administratives.» En fait, le
peu d'argent qui était disponible dans
les comptes du club n'aura pas per-
mis aux dirigeants d'octroyer à cha-
cun la totalité des salaires. Le premier

responsable du club a voulu
être juste envers tous les
joueurs impayés.

Les joueurs
exigent des
preuves 

A p p a r e m -
ment, les

joueurs ne
croient plus
aux pro-
messes des
dirigeants.

D u r a n t
leur dis-
c u s s i o n
a v e c

B o u s l i -
mani, ce dernier leur a fait sa-

voir que les ordres de
virement ont été dépo-

sés à la banque. Il
suffit de patien-

ter encore
quelques

j o u r s

que le transfert de compte à compte
se fasse. Certains d’entre eux ont
donné leur accord, mais non sans
avoir exigé des preuves. Méfiant,
Bouslimani n’a pas accepté cette pro-
position.

«Le boycott est une décision
collective»

Le retard accusé dans le payement
a provoqué la colère des joueurs.
Pour la plupart d’entre eux, l’argent
est un problème qui concerne les di-
rigeants, non pas les joueurs comme
nous l'a clairement avoué un des
joueurs juste avant le match amical
disputé contre le HBM. «À chaque
fois qu'on réclame notre argent, on
nous raconte la même histoire. Per-
sonnellement, je n'ai aucun doute sur
la bonne foi des dirigeants, l'argent ar-
rivera tôt ou tard mais pendant ce
temps, il y a des joueurs qui sont sans
le sou. La plupart se débrouillent en
empruntant de l'argent. Cette situa-
tion ne peut plus durer. Cette décision
est collective et elle a été prise en guise
de protestation contre le non-paiement
des salaires. Tous les joueurs étaient
présents y compris les membres du
staff technique. Il a été décidé de boy-
cotter la dernière séance en guise de
mécontentement», nous dira-t-il
avant de poursuivre quant à un éven-
tuel boycott du match contre le MC
Oran et toutes les conséquences que
cela pourrait engendrer : «Pour être
sincère je ne peux vous dire si les
joueurs feront le déplacement à Oran
pour jouer ce match. C’est certain que
nos supporters ne nous pardonneront
jamais cela. Et puis, je suis sûr qu’ils
sont très en colère contre la direction
parce qu’ils sont maintenant convain-
cus que la direction est seule responsa-
ble de la situation actuelle. En plus si
les supporters ont manifesté leur co-
lère, alors que peut-on dire des joueurs
qui n’ont pas perçu leur dû depuis plu-

sieurs mois».
N. R.
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VERS UN FORFAIT DES HARRACHIS 

PAS D’ARGENT
PAS DE MATCH

Deux mois de
salaire versés

aux joueurs

Après avoir supervisé l'adversaire lors de son
dernier match à domicile, Abbes, le driver
de l’USMH, a dû trouver un schéma à

adopter pour cette rencontre. Apparemment, l'en-
traîneur harrachi compte appliquer la même stra-
tégie qui a permis à son équipe d’imposer le nul au
CSC, il y a deux semaines. A priori, le driver de
l’USMH ne veut surtout pas prendre le risque
d'ouvrir le jeu face à un adversaire qui  recèle des
attaquants redoutables. Mais pour arriver à faire
douter les Oranais, les Harrachis doivent être effi-
caces en procédant par des contre-attaques pour
les surprendre. 

Légers remaniements en perspective 
En dépit du faux pas concédé à domicile ven-

dredi dernier face à l’USMA, l’entraîneur a appré-
cié le rendement de certains éléments. Ce qui a
d'ailleurs réconforté le staff technique qui semble
satisfait de la prestation d’une partie de l’équipe.
Malgré ce constat, Abbes le coach devrait revoir sa
copie et refaire ainsi sa feuille de route en pers-
pective du match contre le MCO. En effet, le dri-
ver songe à relooker le onze tout en prônant le
même schéma tactique qui a été mis en applica-
tion contre le CSC au stade Hamlaoui, et qui avait
permis aux Jaune et Noir d’accrocher le leader
chez lui.

Maâzouzi : «Face au MCO, on est
contraints de réagir pour éviter le
doute»

Au sujet de la rencontre, Maâzouzi nous a dé-
claré : «C'est le match qu'il ne faut pas rater. Face au
MCO, nous sommes obligés de bien réagir afin
d'éviter le doute. Je pense, en tout cas, que tout le
monde est conscient de l’importance d’une victoire».
Et d’ajouter : «On ne doit pas commettre les erreurs
des matches précédents, où on a perdu bêtement des
points en or chez nous. C'est pourquoi on a décidé
de mettre les bouchées doubles pour gagner ce
match et bien négocier les rencontres à domicile».

Aït Abdelmalek : «On essayera de
refaire le coup du CSC»

La défense de l'USMH sera certainement très
sollicitée, à l'occasion de ce match devant l'une des
meilleures équipes du championnat. Mais pour
Aït Abdelmalek même l'USMH pourrait consti-
tuer un danger pour le MCO. «Nous aussi avons
des atouts à faire valoir. C'est vrai que le MCO est
un adversaire costaud surtout quand il évolue sur
son terrain, mais si nous jouons sur notre véritable
valeur, nous serons capables de créer des problèmes
à notre adversaire», a-t-il expliqué. Les retrou-
vailles entre Harrachis et Oranais ne devraient pas
être différentes des précédentes. «Les deux équipes

vont certainement jeter toutes leurs forces dans
la bataille pour gagner la rencontre», estime le
jeune Aït Abdelmalek avant d’ajouter :
«Ce match est important pour les
deux équipes qui devront cravacher
dur pour obtenir le meilleur résul-
tat possible. Nous sommes
conscients de la tâche qui nous
attend. Nos supporters s’atten-
dent à un résultat positif. Cela
nous poussera à faire le maxi-
mum pour arracher une vic-
toire. On sait qu'un succès lors
de cette confrontation nous
donnera des ailes pour la suite
du parcours». 

Départ prévu ce matin 
Pour son déplacement à

Oran, la délégation harrachie
prendra ce matin l’autoroute
de l’Ouest pour un voyage
qui durera cinq bonnes
heures. L’arrivée est prévue
juste en début d’après-midi.
Abbes a programmé une
séance de décrassage qui se
déroulera en fin d’après-midi

aux alentours de l’hôtel. 

Possible titularisation
de Benhocine 

Par rapport à ce
qu’on a pu constater
lors des dernières
séances d'entraîne-
ment, tout porte à
croire que l'attaque
sera remaniée à
l'occasion du
match face au
MCO. Suite à la
stérilité constatée

et l'inefficacité des
attaquants, le staff
technique envi-
sage une nouvelle
formule. L'attaque
sera composée
pour la première

fois du duo Aït
Abdelmalek -

Bouguèche. 

N. R.

Abbes veut refaire le coup du CSC



Le club de Blida occupe,
depuis le début de la sai-
son, la toute dernière

place au classement. La mission
des capés de Kamel Bouhellal
s’annonce difficile. Contraire-
ment aux précédents exercices,
le championnat de la L1 Mobi-
lis a la particularité cette saison
d'être complètement ouvert.
Au vu du calendrier qui attend
leur équipe, les supporters bli-
déens ont de quoi craindre le
pire. En effet, les coéquipiers de
Belaïd s'apprêtent à jouer une
série de dix matchs totalement
indécis, quand bien même ils
auront l'occasion de jouer à
cinq reprises au stade Brakni. Il
faudra au minimum engranger
dix-neuf à vingt points sur les
trente possibles, pour assurer le
maintien sans attendre ce que
feront les autres équipes. Au-
tant dire que la mission sauve-
tage dans laquelle  l'USMB sera
engagée s'annonce extrême-
ment pénible. C'est dire que le
ciel s'assombrit sérieusement
du côté de la ville de la Mitidja.

Pour que l'histoire se
répète
On espère que l’histoire se ré-
pètera comme on dit, et du côté
de la ville des Roses. On veut
que le scénario de l’année 2010
soit exactement le même cette
année. En effet, on se rappelle
que lors de cette période, les
Blidéens se débattaient pour
conserver leur place en L1 Mo-
bilis. C’est d’ailleurs ce qu’ils
ont réussi à faire après une fin
de championnat «kaaïenne».
Il est vrai qu’elle a baissé pa-
villon lors de l’exercice qui a
suivi. À l’instar des autres
équipes, la formation blidéenne
va aborder la toute dernière
ligne droite du championnat.
Elle le fera avec pour objectif

final de conserver sa place
parmi l’élite. L’USMB occupe  la
dernière loge et elle est directe-
ment  menacée de relégation.
L’écart de points avec le premier
non relégable est loin d’être une
garantie pour les coéquipiers
de Herbache qui peuvent être
définitivement  lâchés en cas de
deux faux pas consécutifs. C’est
justement ce à quoi ont l’inten-
tion de s’appliquer les joueurs
de Blida. Ils veulent comme
nous l’a confié leur capitaine
Belaïd ne laisser passer aucune
occasion pour récolter des
points. «Il y a vraiment trop de
risques à courir, à attendre les
toutes dernières journées de
championnat pour récolter les
points qui nous manquent
pour assurer notre maintien.
Tout le monde sait que la fin de
championnat est truffées de ré-
sultats bizarres et il vaut mieux
à ce moment ne pas dépendre

des autres.»

Décréter l’union sacrée
La situation délicate vécue par
l'USMB ces dernières semaines
prouve que le mal est profond.
La dernière défaite face au
NAHD (4-1) montre on ne
peut mieux  la fébrilité défen-
sive de l'équipe de Blida qui a
montré un singulier manque
de réaction. Après avoir en-
caissé deux buts, il est vrai très
discutables en ce qui concerne
leur validité, l’équipe n’a pas eu
la réaction attendue dans ce
match. Il faut dire que la peur
de mal faire et comme un sen-
timent de résignation ont tôt
fait de rendre très difficile la
mission des joueurs. Les
joueurs de Blida devront se se-
couer afin d'assainir la situa-
tion. L'heure est à l'union
sacrée autour du club et chacun
doit y aller de sa contribution. 

Avoir d’abord le mental
contre le DRBT
Jeudi dernier, les camarades de
Belaïd se sont vus infliger une
véritable correction, dans un
match où ils ne furent que l'om-
bre d'eux-mêmes. Autant en dé-
duire que ce devait être une
question de mental qui aurait
flanché. Ce qui en dit long sur la
manière dont  les joueurs de
Blida gèrent les rencontres où
l’adversité est grande. Un match,
faut-il le rappeler, dure jusqu'au
sifflet final. La normale voudrait
qu'il soit ainsi appréhendé et pas
autrement. Là encore, les mem-
bres du staff de l’USMB doivent
en être conscients et passer le
message à leurs troupes. Rien
n'est perdu d'avance pour au-
tant. Les Blidéens, pour peu
qu'ils y croient, peuvent bien se
rattraper en cette phase retour
du championnat. 

S. B.
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Frioui incertain
contre le Difaâ

llSamy Frioui a
terminé difficile-

ment la séance d’entraî-
nement d’avant-hier. Il a
ressenti des douleurs au
niveau de la cuisse. C’est
ce qui fera qu’il est in-
certain pour le match de
ce samedi contre Tadje-
nanet. Si cela se
confirme, ce sera un vé-
ritable coup dur pour la
formation de Bouhellal,
car Frioui est tout sim-
plement le meilleur bu-
teur de l’USMB. 
Aïssa Bey 
titulaire 

llAïssa Bey débu-
tera la rencontre de

ce samedi. Il a gagné ses
galons de titulaire, après
ses prestations lors des
derniers matchs. Il sera
le dépositaire du jeu de
son équipe, contre Tad-
jenanet. 
Rabti mis au
repos

llDjamel Rabti ne
prendra très proba-

blement pas part au
match de ce samedi.
C’est l’un des joueurs de
l’effectif blidéen qui a le
plus de temps de jeu de-
puis l’entame de la sai-
son. Il fera partie des
dix-huit et il pourrait ef-
fectuer son entrée sur le
terrain selon l’évolution
du score.
L'infirmerie 
totalement vide

llCela n'est pas ar-
rivé depuis le début

de la saison. Tous les
joueurs de l'effectif de
l'USMB sont opération-
nels. Il faut dire que les
membres du staff médi-
cal effectuent un travail
des plus appréciables
pour que les joueurs
blessés se rétablissent au
plus vite.

Kadim a repris

llL’entraîneur des
gardiens de but de

l’USMB s’est absenté lors
de la séance d’avant-
hier. En effet, Kadim a
dû régler des affaires
personnelles. C’est Oua-
dah qui avait assuré l’en-
traînement des portiers,
lors des séances précé-
dentes.
Retour d'Aliouet
parmi les dix-huit

llBouhellal va très
c e r t a i n e m e n t

convoquer  le jeune
Aliouet pour le match
de ce samedi. Ce dernier
a joué jusque-là
quelques bribes de
matchs et le moins que
l'on puisse dire est qu'il
s'en est plutôt bien sorti.
Aliouet pourrait même
être aligné d’entrée de
jeu. Le coach blidéen
fera son choix au tout
dernier moment.
Les dernières 
retouches avant
le DRBT

llIl ne reste que
deux jours avant le

choc contre le DRBT
pour le compte de la 21e

journée du champion-
nat de L1 Mobilis. Les
joueurs de Blida ont mis
les bouchées doubles à
l’entraînement pour être
fin prêts ce samedi. Le
moins que l'on puisse
dire est que les Blidéens
se préparent comme il
se doit à ce très impor-
tant rendez-vous. Bou-
hellal nous a dit que ce
match est très impor-
tant. Il précisera que
contre le DRBT, ce sera
compliqué. Il ajoutera
que même si son équipe
vont souffrir, ses joueurs
sauront faire ce qu’il faut
pour réussir une belle
performance. 

Bouhellal  
«JE VEUX UN 

STADE BRAKNI PLEIN À 
CRAQUER CE SAMEDI»
Le coach blidéen ne nous a

pas caché que le match de
samedi prochain contre le

DRBT est l'un des tour-
nants du championnat. Il
n'hésitera pas à lancer un

appel pathétique aux sup-
porters. «Le maintien en L1
Mobilis est l'affaire de tout

le monde, à commencer par
vous, les supporters du

club.» Il nous dira en subs-
tance : «Je comprends par-

faitement la colère des
supporters, même si toute

réaction extrême est
condamnable. Cependant,

il faut qu'ils sachent que
l'USMB est d'abord leur
club et qu'ils ont un rôle

important à jouer. Cela doit
commencer dès ce samedi

contre le DRBT. Je veux
personnellement voir un
stade Brakni plein à cra-

quer contre Tadjenanet et
aussi pour les matchs sui-

vants.»

USMBA
La liste des 18,
un casse-tête pour
Cherif El Ouazzani  

llContraint de tra-
vailler avec un

groupe décimé par les ab-
sences depuis la claque
reçue à domicile face au
MCO, l’entraineur Cherif
El Ouazzani a eu du mal
à trancher concernant la
liste des joueurs à retenir
pour le déplacement à
Tizi-Ouzou. 

Aida Belkacem 
décide de se 
retirer 

llAprès la récente
démission du diri-

geant Boudjelall, c’est au
tour de Aida Belkacem
de prendre la décision de
quitter la direction de
l’USMBA, suite à la dé-
faite concédée à domicile
contre le MCO, et la co-
lère des Scorpions, qui
ont remis en cause la foi
de l’équipe.  

Comment voyez-vous le
prochain match contre la
JSK ?
Toutes les rencontres que

nous avons jouées étaient très
disputées. Du coup, on va se
rendre à Tizi-Ouzou avec l’en-
vie de remporter les trois
points qui vont nous permet-
tre d’améliorer notre classe-
ment. Nous sommes
conscients que la JSK va évo-
luer sous une terrible pres-
sion, ce qui va donner plus de
piment à ce match. 

Etes-vous prêts pour ce
rendez-vous ?
D’une manière globale, je

pense que nous sommes prêts
pour cette belle affiche, sur-
tout que nous avons bien
bossé sous les ordres de l’en-
traineur Cherif El Ouazzani.
Concernant mon cas person-

nel, je suis prêt à tenir ma
place et aider mes coéqui-
piers, sauf que le dernier mot
revient toujours au staff tech-
nique.  

Après l’humiliant revers
contre le MCO, certains
joueurs ont été accusés
d’avoir levé le pied… 
Je suis sûr et certain que la

majorité des Scorpions savent
que nous avons un groupe de
joueurs de bonnes familles
qui ne vont nullement trahir
les couleurs de ce prestigieux
club. Il ne faut pas oublier
aussi que nous rêvons tous de
finir la saison sur le podium et
disputer la finale de la Coupe
d’Algérie afin de prendre part
à une compétition internatio-
nale la saison prochaine. Ces
rumeurs ne font que pertur-
ber le groupe. 

Craignez-vous les com-
bines en cette fin de saison
?
Ce n’est pas notre première

expérience dans le champion-
nat algérien, et nous avons
donc un certain vécu pour
faire face à cela. Nous
sommes prévenus, et on va
faire de notre mieux pour
faire face à tous les obstacles,
afin de rendre la joie à nos fi-
dèles supporters.  

Avant de finir, que pen-
sez-vous du récent dis-
cours de Mellal ?
Sincèrement, j’ai joué dans

plusieurs clubs tout en cô-
toyant différents présidents,
mais je n’ai jamais entendu un
tel discours de la part d’un
président. Le plus important,
c’est que le football se joue sur
le rectangle vert et on va tout

faire pour revenir avec un bon
résultat de Tizi-Ouzou.   

Tedj Eddine

TOUAL : «LE DISCOURS DE MELLAL 
NE VA PAS NOUS INTIMIDER»
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Comment préparez-vous le
match contre Sétif ?
On est en train d‘appliquer le pro-
gramme mis en place par le staff
technique, on s’entraine bien et on
travaille sérieusement pour corriger
nos erreurs. On sait aussi que les
prochains matchs seront décisifs,
donc on s’applique à bien se prépa-
rer. 
Vous estimez que la victoire sera
plus qu’obligatoire ?
C’est clair, on est tous conscients des
points de ce match pour revenir
dans le bon chemin. La défaite de
Biskra nous oblige à battre Sétif.
Tout le monde est prêt pour cette
bataille et avec l’aide de nos suppor-
teurs, on va s’en sortir, Inch’Allah.
Avez-vous une idée sur cette
équipe sétifienne ?
Cette équipe n’est plus à présenter.
C’est un groupe avec beaucoup de
bons joueurs qui ont une certaine
expérience. Seulement, avec tout
notre respect pour ce grand club, les
points du match resteront chez
nous. 
Etes-vous prêt à prendre votre
place pour cette rencontre ?
Oui, normalement je n’ai aucun
problème. J’ai repris des forces si le
coach décide de me faire appel, je
répondrai présent, sinon je serai
derrière mon équipe et mes cama-
rades dans ce match important où
il n’y a que la victoire qui compte
pour nous. Battre Sétif est possible à

condition de rester concentrés et
unis du début du match jusqu’à sa
fin. Notre mission sera très difficile,
mais pas impossible.  

Entretien réalisé par 
Sofiane A.

La formation paciste devra ef-
fectuer sa dernière séance
d’entrainement, cet après-

midi, au stade municipal d’Hydra.
Il sera question pour le technicien
espagnole José Maria d’apporter les
dernières retouches, avant le derby
face au Nasria, avec quelques cor-
rectifs sur le plan technico-tactique
sur sa composante qui sera appelée
à défendre les couleurs du club
d’Hydra. En deuxième lieu, le coach
paciste devra aussi profiter de cette
dernière séance pour dresser sa liste
des 18 joueurs qui seront convo-
qués pour ce rendez-vous ô com-
bien important pour lui et ses
joueurs.
Il ne va pas changer 
une équipe qui gagne
Quant à la composante qui devra
affronter les Sang et Or, coach José
Maria ne devrait en aucun cas ap-
porter des changements dans son
effectif, puisque l’on s’attend à ce
que ce dernier fasse appel à la
même composante qui avait battu
la JSS à Bologhine, à l’exception
peut-être du deuxième gardien de
but Ferrahi à la place de Nekkab,
pour une histoire de turn-over.
Il espère un nul entre l’USMA
et le MCA
Le technicien des Jaune et Bleu, qui
souhaite remporter son premier
derby de la saison, aura une oreille
tendue vers le stade olympique ou
aura lieu le big derby du champion-
nat entre l’USMA et le MCA. Celui-
ci, qui espère un nul dans cette

rencontre, compte dépasser les
deux équipes dans le classement gé-
néral, et faire d’une pierre deux
coups, battre le NAHD et espérer
un nul dans l’autre affiche algéroise
Basta le complexe NAHD !
L’autre souhait du driver du PAC
reste cette mauvaise étiquette qui
lui est collée à la peau depuis trois
saisons, puisque le PAC n’a pas
réussi à battre le NAHD ces trois
dernières saisons. Pour rappel, la
formation d’Hussein-Dey a réussi à
battre le PAC à deux reprises en
coupe lors des deux dernières sai-
sons, au moment où le match aller
de la saison en cours s’est soldé sur
un score de parité d’un but partout
au stade du 20-Août. 
Les attaquants veulent
confirmer leur bonne santé
Comme la ligne défensive du PAC

est l’une des meilleures depuis le
début de la phase retour, avec un
seul but encaissé, il se trouve que la
ligne d’attaque n’est pas en reste.
Ainsi, avec une bonne santé défen-
sive et offensive, les camarades du
très bon Naidji comptent confirmer
sur cette lancée, pour secouer les fi-
lets du gardien Merbah, ce week-
end. 
La prime de la victoire face 
à la JSS en question
Afin de maintenir la dynamique de
la gagne lors de cette rencontre
derby face au Nasria, il est attendu
que la direction paciste octroie la
prime de la dernière victoire en
championnat face à la JSS. Pour
cela, la direction compte mettre la
main à la poche, aujourd’hui.

T. H.   

Boubekeur : «On doit battre
Sétif, on n’a pas le choix» 

1500
tickets aux 
Sétifiens 

Pour ce match OM-ES Sétif, la
direction de Médéa a réservé 1500

tickets aux supporteurs sétifiens, at-
tendus en force au stade Imam-
Lyes. La galerie sétifienne sera

placée du côté de la tribune
ouverte. 

Allam : «Il faut confirmer 
le succès contre Médéa»
Il semble que la victoire contre
l’O Médéa a ramené le calme à la
maison, non ?
Exact, les victoires font toujours du
bien au groupe, on avait besoin de
ce succès pour nous remettre en
confiance et retrouver la sérénité.
Cette victoire nous permet aussi de
préparer le match contre le CSC
dans de meilleures conditions.
En parlant de ce match face au
CSC, comment le préparez-
vous ?
Nous n’avons rien fait de spécial, on
a travaillé comme nous avons l’ha-
bitude de le faire, mais avec plus de
sérénité et de confiance. Il ne faut
pas donner à ce match plus d’im-
portance qu’il n’en faut.
Comment voyez-vous cette ren-

contre ? 
C’est un match contre le leader du
championnat, et par conséquent, ça
ne va pas être facile pour nous.
Mais la particularité de cette ren-
contre c’est qu’elle va se dérouler à
huis clos. Notre adversaire sera
donc privé du soutien de son public
et on va essayer d’en profiter. En
tout cas, nous devons confirmer
notre dernière victoire face à
Médéa.
Vous allez effectuer votre retour
à l’occasion après avoir purgé
votre suspension. Un commen-
taire ?
Le staff technique mise surtout sur
le groupe, mais je vais tâcher d’être
utile au groupe.

Entretien réalisé par A. H.

Au moment où
l ’e n t r a î n e u r
L e k n a o u i

peaufinait la prépara-
tion de son équipe
pour le match de de-
main contre le CSC, et
alors qu’il était en
train de mettre en
place son plan d’at-
taque, il a eu la mau-
vaise surprise
d’apprendre que les
deux joueurs Mouaki

et Anani venaient de
déclarer forfait pour la
rencontre pour cause
de blessures. Ils sont
tous les deux out et
c’est ce qui a faussé les
calculs du coach. 
Mouaki : «Mon
genou me faisait
tellement mal
que je n’ai pas
pu continuer à
m’entraîner»

«J’ai ressenti des dou-

leurs au genou en
pleine séance, au point
où je ne pouvais pas
rester debout. Je n’ai
pas pu continuer l’en-
trainement, et ce sont
des choses qui arrivent.
J’aurais voulu jouer ce
match, mais j’ai une
grande confiance en
mes coéquipiers qui
sauront relever le défi.»

AH.

Mouaki et Anani déclarent forfait

Les gars de Tadjenanet, qui pré-
parent la prochaine rencontre
de ce samedi à Brakni face à

l’USM Blida, seront une fois de plus
dos au mur. Ces derniers doivent
décrocher la victoire, et rien que la
victoire, afin de continuer sur leur
lancée en comptabilisant trois nou-
veaux points pour espérer assurer le
maintien en Ligue 1 Mobilis. Les
capés de Hamadi Edou seront donc
de nouveau dans l’obligation de
briller à Brakni, après la victoire dé-
crochée la dernière journée face à la
JSK en s’imposant par 1 à 0. Les
Blanc et Bleu auront cette fois-ci
l’USM Blida comme adversaire du
jour qui jouera sûrement chez lui

pour glaner les points en jeu. Edou,
de son côté, est bien conscient de la
lourde tâche qui attend ses pou-
lains, samedi prochain, ces derniers
se produiront sans aucun doute de-
vant un stade comble avec les sup-
porters qui comptent sur cette
rencontre pour voir le DRBT réus-
sir à arracher les trois points en dé-
placement et espérer le maintien
tant attendue en fin de saison.
Les joueurs ne sous-
estiment pas l’USMB

Les gars de Tadjenanet, qui sont
appelés à gagner face à l’USMB en
déplacement samedi prochain afin
de prétendre à une éventuelle place
loin de la zone de relégation, et qui

sera synonyme de maintien du club
en fin de saison, ne sont pas très
loin de leur rêve. Pour cela, ils
comptent apparemment profiter de
la situation critique de leur adver-
saire du jour qui se trouve à la der-
nière marche du tableau pour
enchaîner un deuxième succès de
suite et suivre le plan tracé par les
responsables du club, à savoir ne
laisser filer aucun point dorénavant
face aux clubs qui jouent le main-
tien, et en gratter à l’extérieur. Les
joueurs comptent continuer sur
leur lancée lors de la prochaine ren-
contre.

Bouabellah.

Tadjenanet vise une victoire à Blida

Après trois défaites
consécutives, que pou-
vez-vous dire sur la vic-
toire face à la JSK ?
Un effet positif pour
l'équipe d'avoir provoqué le
déclic face à un adversaire
prestigieux comme la JSK.
C’est un club qui lutte aussi
pour sa survie, donc un ad-
versaire direct pour le
maintien. La satisfaction
était totale, car notre but

était de prendre les trois
points.
Vous attendiez-vous à ce
succès important ?
On était déterminés à réa-
liser une victoire sur notre
terrain devant notre public.
Un résultat contraire aurait
compliqué la situation et de
ce fait, on était dans l'obli-
gation de gagner pour se
mettre en confiance pour
les prochains matchs.

Pensez-vous avoir joué le
meilleur match de la sai-
son, comme on le dit ?
Je ne pense pas, c’est un
match important car il a
pris un caractère décisif au-
tant pour nous que pour
l'adversaire, on l'a pris très
au sérieux, mais on peut
faire mieux à l’avenir.
Votre prochain match
sera face à Blida, votre
ancien club, comment

voyez-vous ce match ?
Un match comme les au-
tres, ça sera avec grand
plaisir de retrouver mon
ancien club, mais y aura
pas de place pour les senti-
ments, mon club a besoin
de gagner ce match pour
s’éloigner plus de la zone
rouge, je laisserai mes sen-
timents aux vestiaires.

Entretien réalisé par
Bouabdellah

Litim : «Je laisserai mes sentiments 
aux vestiaires, on a besoin de gagner»

JOSÉ MARIA VEUT REMPORTER 
LE DERBY
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L es Béjaouis auront une autre
chance de remettre de l’ordre
dans la maison et surtout re-

trouver le chemin des bons résultats.
C’est un véritable tournant que s’ap-
prêtent à vivre les Vert et Noir de-
main, au moment d’affronter la
formation du GCM, en déplacement,
à partir de 16h, pour le compte de la
21e journée. Si les Béjaouis ont raté
leur dernier match à domicile, ils ne
sont nullement médiocres, au point
de ne pas avoir le niveau pour battre
une équipe de Mascara, certes qui
reste redoutable, mais qui n’est pas
non plus une référence pour l’affron-
ter avec la peur au ventre. Le match
de demain est une sortie importante
pour les camarades de Rahal. Une
victoire sera le meilleur scénario pour
les Vert et Noir dans le but de décol-
ler. Par contre, la défaite sera syno-
nyme de crise. Une crise prématurée
même, puisque les Béjaouis risquent
de se faire trop désenlacer dès cette
journée.  

Rassurer les supporters et
atténuer leur colère 

Le match face à Mascara a une im-
portance particulière, c’est pratique-
ment la rencontre qui rendra le
sourire et la confiance aux Vert et
Noir. Tout le monde voit le club au
bord d’une implosion s’il n’y a pas un
bon résultat qui calmera les esprits et
mettra fin aux spéculations après les

deux derniers revers. Le MOB, en
plein doute et manque de confiance,
sait pertinemment qu’un éventuel
autre échec mettra davantage l’avenir
du club en danger et l’entraînera vers
une crise qui pourrait être profonde
et lourde de conséquences. La situa-
tion ne tolérera pas le moindre faux
pas et le public qui ne décolère tou-
jours pas n’est pas prêt à assister à une
autre contreperformance. Les fans bé-
jaouis veulent retrouver leur équipe
avec son niveau habituel. La réaction
des Béjaouis est donc impérative non
seulement pour se racheter mais sur-
tout se rassurer et mettre du baume
au cœur des supporters, envahis mal-
gré eux par le doute. 

Exploiter la mauvaise
situation de l’adversaire et
profiter du huis clos 

Les capés du coach Bouarrata au-
ront donc plus d’avantages psycholo-
giques que ceux de Mascara qui sont
en train de vivre une mauvaise passe
depuis le début de saison. Les visi-
teurs vont profiter de cette situation
et du huis clos qui à coup sûr jouera
un mauvais tour à cette équipe qui
évoluera sous une pression énorme
pour la surprendre dans ses bases. Le
staff technique a beaucoup travaillé sa
défense lors des dernières séances
d’entraînement alors qu’avant, il ne
cessait de déclarer qu’il n’avait aucun

problème de ce côté-là. À l’issue de la
réunion technique de vendredi der-
nier où il a été persuadé de jouer sur
tous les fronts, c’est-à-dire la résis-
tance à outrance et l’attaque intelli-
gente, ce sont donc les consignes du
coach béjaoui pour ses poulains qui
sont toutefois motivés à renouer avec
les victoires.  

Aux joueurs de se montrer 
responsables cette fois-ci ! 

Ainsi, dans cette situation, la vo-
lonté est le seul mot d’ordre pour les
coéquipiers de Cheklam sommés de
se réveiller et de se révolter pour ne
pas voir leurs chances d’accéder en
Ligue 1 Mobilis diminuer considéra-
blement. Cependant, comme le foot-
ball nous a souvent livré des
surprises, les Béjaouis doivent faire
preuve de beaucoup de concentration
et surtout de vigilance devant cette
équipe du GC Mascara. Mais comme
un homme averti en vaut deux, les
Béjaouis devront donner la pleine
mesure de leur talent et remporter
une victoire en déplacement. Ce qui
reste l’unique solution pour se faire
une santé, mettre la machine en
marche et, surtout, pour éviter la crise
et, bien sûr, se réconcilier avec leurs
supporters qui ne semblent pas prêts
à revivre les moments difficiles qu’ils
ont vécus ces derniers jours. 

S. A.

L’attaquant du MOB
nous a fait savoir que
les joueurs sont dé-
terminés à faire
bonne figure et re-
dresser la barre lors
de cette dernière
phase de la compéti-
tion, eux qui n’ont
pas d’autre choix que
de gagner ce match
et permettre au club
de rester en course
pour l’accession et
éviter la crise. 

Comment se déroule
la préparation pour
le match de cette se-
maine ? 
Comme vous l’avez

constaté, tout s’est super
bien passé. Après deux
jours de repos, nous
nous sommes remis au
travail avec un moral
requinqué et cela est
important. On est déjà
prêts pour attaquer
notre préparation pour
ce match contre le
GCM qui nous attend
ce week-end chez nous. 

À moins de trois
jours de cette ren-
contre, comment
l'appréhendez-vous ?
C'est vrai que la par-

tie sera très disputée et
très difficile pour les
deux formations. De
notre côté, nous allons
faire de notre mieux
pour gagner ce match
pour nous racheter du
dernier faux pas. Les
matchs ne se ressem-
blent pas. Ce week-end,
ce sera donc une autre
paire de manches. On
fera tout pour ne pas re-
venir bredouilles à Bé-
jaïa. 

Croyez-vous à une
victoire après deux
mauvais résultats ?
Absolument, si on n'y

croit pas, mieux vaut
rester à la maison. On
pénétrera sur le ter-
rain avec l'idée
de gagner et
chasser la
guigne qui

nous poursuit depuis
deux journées. Nous sa-
vons que ce match ne
sera pas une simple for-
malité, mais je pense
qu’on n’a pas trop le
choix. Nous sommes
conscients de la tâche
qui nous attend et nous
ferons de notre mieux
pour procurer de la joie
à nos supporters.

On imagine que le
coach Bouarrata a
discuté avec vous
lors de la reprise,
histoire de vous re-
mobiliser pour ce
match ?  
Tout à fait. Il nous a

demandé de rester sou-
dés dans ces moments
difficiles et que grâce à
la solidarité de tout le
groupe, on pourra s'en
sortir. À commencer
par le match contre
l’équipe de Mas-
cara qui revêt
une impor-
tance capi-
tale pour le
club et
pour la
s u i t e
d e s
é vé ne -
ments.  

Pour
conclure
vous voulez
certaine-
ment dire
quelque
chose aux
suppor-
ters du
MOB… 

Je demande aux sup-
porters de rester mobi-
lisés et derrière leur
équipe favorite. Dans
ces moments, le club a
besoin de ses enfants,
(dirigeants, joueurs,
staff technique et sup-
porters). Je pense que
les supporters sont là,
leur inquiétude est la
parfaite illustration
qu’ils sont mobilisés
pour que le MOB re-
trouve son lustre d'an-
tan.

Entretien
réalisé par S. A.

D evant autant d’impondérables en ma-
tière d’effectif, l’entraîneur Rachid
Bouarrata se doit de trouver des so-

lutions et des palliatifs pour composer le meil-
leur onze possibles dans une rencontre à ne pas
perdre. Les trois compartiments devraient
connaître des réaménagements sensibles avec
les absences surtout en défense et au milieu. Il
faut en convenir que cela complique le travail
du coach habitué cependant à ce genre de pa-
ramètres depuis son arrivée au MOB. Sembla-
blement, il n’a pas pu reconduire la même
équipe deux fois suite. 
L’équipe évoluera avec 
un schéma tactique

L'entraîneur du MOB l'a décidé. L’équipe
évoluera avec un tout nouveau schéma tac-
tique face au GCM, le fameux 4-5-1 mi-offen-
sif, mi-défensif. Dans les bois, on retrouvera à
coup sûr Bencherif. Les deux hommes de l'axe
seront à n'en pas douter Bouledieb et Cheklam.
Au milieu, il y aura le trio Rahal, Samahi et
Salhi alors que  Blekacemi et Rahal seront dans
la direction des opérations. Sur les côtés, on
s'attend à l'incorporation de l'arrière droit Naâs

et Bordjah sur le flanc d'en face. Aux avant-
postes, Bouarrata ne dérogera pas à la règle en
engageant un seul attaquant surtout qu’il n’a
pas le choix. Hichem Cherif aura la lourde
tâche de secouer les filets. 
Il a exigé plus de concentration 
aux défenseurs     

La dernière séance d’entraînement a été
consacrée aussi au dispositif défensif, car le
problème de l’équipe notamment lors des ren-
contres résidait dans ce compartiment qui a
commis beaucoup d’erreurs. Le coach du Mou-
loudia de Béjaïa ne veut surtout pas voir les
mêmes erreurs des dernières journées où
l’équipe a encaissé des buts bêtement sur des
erreurs de débutants dans les toutes dernières
minutes du match et c’est pour cette raison
qu’il est en train d’aborder tous les aspects pos-
sibles et ce pour ne laisser rien au hasard avant
le déroulement de ce match face à Mascara.  
Bouarrata : «J’attends une forte
réaction des joueurs» 

Lors de sa dernière intervention, Bouarrata
a insisté sur l’importance de réagir face à Mas-
cara. Ce dernier pense que ce sera un match

très difficile pour les deux formations, mais il
estime que son équipe a les moyens de réaliser
un bon résultat. Pour lui, un sursaut d’orgueil
est impératif afin de retrouver la confiance et
rester dans la course pour l’accession. «Je ne
vous cache pas que ce sera un match difficile
pour nous, comme pour eux d’ailleurs. Mais je
pense qu’on n’a pas trop le choix. Un bon résul-
tat s’impose ce vendredi et je pense que les
joueurs sont très bien motivés afin de réaliser un
grand match. Il faut seulement prendre cette
rencontre très au sérieux pour éviter encore une
autre mauvaise surprise.»

S. A.

BATTRE MASCARA POUR
UN NOUVEAU DÉPART  

SOLTANE «Face au
Ghali, ce sera le match
de la réhabilitation»

Cheklam pour remplacer 
Mâamar Youcef
ll La défection du défenseur axial, Mâamar Youcef,

qui a joué les dernières rencontres de son équipe,
va certainement laisser un grand vide au sein de
l’équipe béjaouie. Toutefois, et en la circonstance, il ne
reste que Farid Cheklam pour occuper ce poste et le
remplacer. Ce dernier, qui a raté les derniers matches,
enregistrera son grand retour face à Masacra demain.
Pour le moment, rien n’est encore officiel, mais vu que
le coach n’a pas vraiment le choix, tout porte à croire
que c’est lui qui sera aligné d’entrée. 

Salhi, de retour, jouera au milieu 
ll Ayant raté le dernier match en championnat face

au CABBA suite à sa blessure au genou, le jeune
joueur du MOB, Yacine Salhi, sera de retour cette se-
maine à l’occasion de ce match en déplacement contre
Masacara. Après avoir joué presque tous les matches
sur le côté gauche de la défense, Yacine Salhi, de nature
milieu de terrain, retrouvera par l’occasion son poste de
prédilection. En effet, l’enfant de Bouira sera aligné cer-
tainement au milieu du terrain à la récupération. Bouar-
rata veut gagner la bataille du milieu et c’est pour cette
raison qu’il veut renforcer ce compartiment par des élé-
ments expérimentés. 

Soltane sera utilisé comme joker
ll Toujours en manque de confiance, le jeune atta-

quant béjaoui, Amir Soltane, qui n’a pas marqué de
but depuis le match de coupe face à l’OSEK, ne sera pas
titularisé demain face à Mascara. Le coach Rachid
Bouarrata nous a fait savoir qu’il veut tenter autre
chose lors de ce match et c’est pour cette raison qu’il
compte utiliser Soltane comme joker en attaque. Son
incorporation dépendra donc de l’évolution de la ren-
contre et du score également.

S. A.

BOUARRATA VA OPÉRER QUELQUES CHANGEMENTS 

Une dernière séance 
aujourd’hui à l’heure du match 
ll  Comme annoncé par nos soins, les Béjaouis

se trouvaient depuis hier à Mascara. Afin de
poursuivre la préparation pour cette rencontre, la
formation béjaouie s’entraînera aujourd’hui une
toute dernière fois sur la pelouse du stade qui abri-
tera le match. La séance va débuter à 16h. Un cré-
neau qui correspond à l’heure du match face à
Mascara demain dont le coup d’envoi sera donné
également à 16h. 

APRÈS LES 
FORTES CHUTES 
DE PLUIE
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L e staff technique mené par Medjahed
est sur le point d’apporter les der-
nières retouches sur le plan tactique,

dans le but d’avoir une meilleure efficacité
lors du match du week-end face à la forma-
tion de l’ABS. D’après la séance d’entraîne-
ment d’hier, le premier responsable du staff
technique semble tenir son onze qui débu-
tera cette partie. Il ne reste plus qu’à effectuer
quelques retouches avant de tout conclure.
Medjahed reste convaincu que ses joueurs
vont être meilleurs lors de cette rencontre à
domicile, dans le but d’effacer la dernière
contreperformance face à l’ASAM.
Le retour d’Amrane, une aubaine 

L’autre bonne nouvelle est que le staff tech-
nique a pu récupérer l’attaquant Amrane,
contrairement à la précédente rencontre de

championnat. Beaucoup restent convaincus
d’ailleurs que si Amrane avait joué ce match
de championnat, le RCK aurait certainement
marqué en déplacement. Et en plus de Am-
rane, Kious effectuera lui aussi son retour en
défense ce qui donnera une meilleure assise
à la défense.
La direction motive les joueurs 

Afin de motiver davantage les joueurs
pour la prochaine rencontre, nous avons ap-
pris que la direction du club a fait savoir aux
joueurs qu’il y aura une forte prime finan-
cière dans le cas d’un succès ce week-end.
Une nouvelle qui a réjoui les joueurs. Désor-
mais, les camarades de Hocine Metref feront
de leur mieux pour battre cette formation de
l’ABS et quitter ainsi la zone rouge.

Yazid. M. 

MEDJAHED APPORTE LES 
DERNIÈRES RETOUCHES 

L es joueurs du club de la ville de
la Soummam ont conforté leur
place au classement et cela en

arrivant à glaner les points de la vic-
toire sur le terrain de la coriace
équipe de l'ASO. Rien n'est cependant
acquis et la mission maintenant est de
continuer sur cette lancée afin de dé-
crocher une place sur le podium. Par
ailleurs, l'écart en points avec les
poursuivants n'est pas du tout sécuri-
sant. Les résultats acquis lors des der-
nières journées sont des plus flatteurs.
Le tout est de savoir maintenant si ces
statistiques sont celles d'une forma-
tion qui a les moyens de terminer la
saison au sein du trio gagnant et évi-
ter de connaître la désillusion de la
saison passée.
Un adversaire à prendre 
au sérieux

Au cours de cette semaine, Mounir
Zeghdoud a concocté un programme
qui permettra à ses joueurs de rester
compétitifs et d’être fin prêts pour le
match de ce vendredi. Pour les
joueurs de la JSMB, il n'est pas ques-
tion de passer à côté de la rencontre
qui les opposera au CAB. Cette
équipe occupe l’avant-dernière place
au classement et elle se battra avec
toute son énergie pour engranger les
points du salut. Du côté des joueurs
de la JSMB, on ne veut pas que cela se
fasse à leurs dépens. À l’entraînement,
le volet tactique a été privilégié car il
faut dégager des stratégies qui seront
de mise ce vendredi.

Le match aller dans toutes
les têtes

La JSMB s’est inclinée à six re-
prises, cette saison. Incontestable-
ment, la défaite qui a laissé des
traces chez les joueurs et celle

concédée à Batna. Ce jour-là, les
Vert et Rouge étaient passés totale-
ment à côté de leur sujet, dans une
rencontre où ils ont été copieuse-
ment dominés. Au final, ils concè-
deront un petit carton, en

encaissant trois buts et cela sans ar-
river à en rendre un seul. Il est cer-
tain que les poulains de Zeghdoud
auront à cœur de se racheter. Pour
leur entraîneur, un succès par la pe-
tite des marges suffirait à le combler.

Des joueurs motivés
Pour le compte de la prochaine

journée du championnat profession-
nel de Ligue 2 Mobilis, la JSMB ac-
cueillera le CAB. Cette rencontre se
déroulera dans un stade de l’Unité-
Maghrébine qui sera sûrement co-
pieusement garni. Ayant réussi à
battre l'ASO à Chélif lors de leur der-
nière sortie, c'est avec la volonté de
confirmer que les Béjaouis aborde-
ront le rendez-vous de ce  vendredi.
Les joueurs de Béjaïa accumulent les
belles performances ces derniers
temps et cela leur a valu de gagner des
places au classement. Les Béjaouis li-
vreront le match contre le CAB avec
la volonté d’engranger les trois points
mis en jeu. Ils en ont des raisons pour
arriver à enregistrer un résultat pro-
bant. Il faut préciser que l'enjeu de
cette confrontation est de taille.
Zeghdoud : «Ce sera
compliqué contre le CAB»

Mounir Zeghdoud se méfie en tout
cas de cette équipe du CAB. Il nous
dira en substance : «Le but sera de
réaliser la meilleure performance
possible et si les joueurs arrivent à
s'imposer, même par la plus petite des
marges, personne ne sera contre, bien
sûr. Nous aurons à bien jouer tacti-
quement. Cette équipe du CAB est
une équipe difficile à manier, avec des
joueurs qui n’ont pas d’autre choix que
de se battre et ce ne sera pas facile.»

Natouri F.

Pour commencer, votre
équipe a-t-elle les moyens de
s'imposer contre le CAB ?
Absolument, car nous faisons

le nécessaire à l’entraînement et
le groupe sera d’attaque et prêt
pour ce match. Maintenant, nous
devons absolument engranger les
trois points de la victoire.

C’est une tâche assez difficile
que celle qui vous attend.
Qu’en pensez-vous ?
C’est un match entre deux

équipes qui ont besoin de points.
Nous, de notre côté, nous vou-
lons réaliser une belle perfor-
mance et engranger les trois
points pour gagner une place sur

le podium. Nous nous battrons
avec toutes nos forces pour les
arracher. Il nous faut, pour cela,
être dans le match de la première
à la dernière minute. Lors de nos
derniers matchs, notre rende-
ment sur le terrain s’est nette-
ment amélioré. Je pense qu’il
nous faut aborder cette rencon-
tre face au CAB avec beaucoup
d’intelligence. Même si la tâche
s’annonce très compliquée face à
une équipe qui ne lâchera rien.
Le but est de nous imposer quelle
que soit la manière.

Votre équipe reste sur une
belle victoire à Chélif. 
Même si c'est un bon résultat,

il reste insuffisant pour atteindre
notre objectif.  Nous avons fait
l'essentiel du jeu devant une
équipe qui est de qualité. Il faut
savoir que nous avons tout
donné dans ce match et la chance
a, pour une fois, été de notre
côté.

On vous laisse conclure.
Il est certain que jouer devant

notre public ne peut que nous fa-
ciliter la tâche. Par ailleurs, il
nous faut gérer la pression. Le
plus important est que nous fe-
rons la fête avec nos supporters.

Entretien réalisé 
par Natouri F.

Les encouragements 
du président
ll Comme cela est souvent le cas,

le président de la JSMB s’est rendu
au stade. Cela s’est passé mardi matin.
Il en a profité pour s’entretenir avec
les joueurs et les membres des diffé-
rents staffs. En plus de leur renouveler
sa confiance, il a demandé à ses inter-
locuteurs de continuer dans la même
voie. Il ne manquera pas de leur de-
mander de faire en sorte que le match
de ce vendredi se termine par une vic-
toire. Pour conclure, Tiab a rassuré
tout le monde. Leurs arriérés finan-
ciers seront régularisés très bientôt.

2 milliards de centimes
dans les caisses
ll Les caisses de la JSMB viennent

d’être renflouées. En effet, une
subvention d’un montant de 2 milliards
de centimes est à la disposition des di-
rigeants. Cette somme a été débloquée
à partir du fonds de wilaya. Elle servira
au paiement des salaires et à des
primes qui restent en suspens.

N. F.

CONTRE LE CAB, CE SERA LE MATCH 
DE LA CONFIRMATION

DJERBIÂA «Nous imposer face au
CAB, quelle que soit la manière»

RCK 20e JOURNÉE

LES TROIS PREMIERS du classement de la Ligue 2  accéderont directement en Ligue 1 
LE TROIS DERNIERS seront relégués en DIVISION NATIONALE AMATEUR

LIGUE 2 MOBILIS CLASSEMENTS
Pts J G N P BP BC Diff

11 AS Ain M'lila 40 20 13 1 6 29 18 +11
2 JSM Skikda 38 20 12 2 6 25 14 +11
3 MO Bejaia 36 20 10 6 4 21 12 +09
4 JSM Bejaia 36 20 11 3 6 27 19 +08
5 CAB Bou Arréridj 35 20 10 5 5 25 14 +11
6 ASO Chlef 32 20 8 8 4 21 14 +07
7 RC Relizane 32 20 9 5 6 20 18 +02
8 ASM Oran 26 20 7 5 8 17 23 -06
9 MC Saida 26 20 7 5 8 15 22 -07
10 A Bou Saada 24 20 6 6 8 13 18 -05
11 GC Mascara 22 20 5 7 8 18 23 -05
12 WA Tlemcen 20 20 5 5 10 12 16 -04
13 MC El Eulma 20 20 5 5 10 17 24 -07
14 RC Kouba 20 20 5 5 10 18 26 -08
15 CA Batna 18 20 4 6 10 13 19 -06
16 CRB Ain Fakroune 16 20 4 4 12 17 28 -11
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Comment s’est déroulée la préparation du
prochain match face à l’ASO Chlef ?
La préparation s’est effectuée dans les meil-

leures conditions, surtout après notre belle vic-
toire acquise la semaine passée face au RC
Kouba. Le staff technique a pu appliquer son
programme de travail et les joueurs sont bien
prêts à affronter demain cette équipe de l’ASO. 

Vous êtes donc prêts à battre l’un de vos
concurrents pour la montée ?
Bien évidemment qu’on est prêts. On va af-

fronter une équipe de l’ASO qui vise l’accession
elle aussi et donc, on s’attend à ce que le match
soit difficile. Du moment qu’on va jouer à do-
micile, nous n’avons pas le droit à l’erreur. Nous
devons l’emporter coûte que coûte. 

Ça sera un match de revanche puisque c’est
ce même adversaire qui vous a battus pour
la première fois cette saison, non ?
Oui, on peut dire cela comme ça. L’ASO fut la

première équipe qui nous avait battus cette sai-

son. On va tâcher de la vaincre et ainsi pren-
dre notre revanche. Après, ce qui nous im-
porte le plus, c’est d’engranger les trois points,
c’est tout. 

Comment voyez-vous ce match ?
Franchement, je pense que ça sera le match

le plus dur qu’il nous reste à disputer cette sai-
son. L’ASO Chlef viendra chez nous avec l’ob-
jectif de nous battre afin de se relancer pour
la montée. De notre côté, on va se donner à
fond pour obtenir les trois points et garder
cette place de leader. 

Optimistes concernant la montée ?
Evidemment. Nous sommes logés à la pre-

mière place depuis le début de la saison. Nous
avons cette ambition d’accéder en Ligue 1.
Inch’Allah, on y parviendra. On doit juste res-
ter concentrés et tout donner sur le terrain. 

Entretien réalisé 
par Laghrib H.

BENBOUT «FACE À L’ASO, CE SERA LE MATCH
LE PLUS DIFFICILE»

Alger, le 21 février 2018- Condor
prend part au premier salon Maghreb
Mobile du 21 au 23 février 2018, au
Palais de la culture Moufdi Zakaria,
Alger. Condor, acteur incontournable
dans l'économie algérienne, mar-
quera sa présence à travers un stand
de 70 m² dans un emplacement stra-
tégique, au niveau duquel ses
conseillers exposeront les dernières
nouveautés pour répondre aux
préoccupations des algériens à tra-
vers une panoplie d'offres dédiées.
De par sa présence régulière dans les
grandes manifestations et évène-
ments liés aux technologies de l'in-
formation et de la communication,
Condor réaffirme son engagement
dans le milieu professionnel et le dé-
veloppement du secteur des TIC en
Algérie. Maghreb Mobile Expo 2018
est le premier salon maghrébin dédié
à la Mobilité et les technologies Mo-
biles: Smartphone, Tablettes, IT, Ap-
plications, Développement digital,
Télécommunications, Informations,

Marketing digital, Networking, Fi-
nance Technologique et Economie
Numérique. La 1ère édition de Ma-
ghreb Mobile Expo accompagne les
entreprises Algériennes et fera la
promotion de leurs produits et ser-
vices. Conférences et ateliers se tien-
dront en marge du salon pour traiter
des thèmes à la fois pertinents et

d’actualités.  Des experts, modéra-
teurs et chefs d’entreprises de renom
interviendront pour développer les
sujets choisis. Plusieurs  concours au-
ront lieu au MMExpo  pour  encoura-
ger  les meilleurs participants (star
up, développeurs, clubs scientifiques
et associations estudiantines). 

C ’ est un match très
spécial pour Bou-
taba, lequel va de-

voir affronter pour la première
fois, l’équipe dans laquelle il a
grandi, le MCEE. Le joueur qui
porte désormais les couleurs
du CABBA, s’est dit prêt à lais-
ser ses sentiments au vestiaire
et faire son possible pour offrir
la victoire à son club. 
Berchiche et Gherbi ont
aussi joué au MCEE

En plus de Boutaba, deux
autres joueurs du CABBA, à
savoir Berchiche et Gherbi, ont
déjà défendu le maillot du
MCEE sous lequel ils ont brillé
pendant une longue période.

Ils doivent aussi laisser les sen-
timents de côté et participer à
un bon résultat de leur équipe,
qui, rappelons-le, joue l’acces-
sion.
Benachour n’a pas
vraiment brillé 

L’autre joueur qui a déjà
porté le maillot du MCEE, n’est
autre que Benachour. Ce der-
nier, et contrairement aux au-
tres, n’a pas encore brillé avec
le CABBA à cause de la bles-
sure qu’il traine depuis
quelques temps. Il est en train
de faire son possible pour re-
venir à son meilleur niveau et
apporter le plus attendu de lui.

A. B.

LE PREMIER SALON MAGHREB MOBILE

«CONDOR» PRÉSENTE SES
OFFRES ET NOUVEAUTÉS

La collecte d’argent reportée 

ll Afin de motiver les joueurs à l’ap-
proche de la rencontre du MCEE, il

était prévu qu’une collecte d’argent devrait
avoir lieu dans la ville. En effet, le wali devait
organiser un téléthon pour collecter de l’ar-
gent, mais l’opération a été reportée à lundi
prochain.  

Le wali devrait motiver 
les joueurs, ce jeudi

ll Après le report de la collecte d’argent,
le wali de Bordj Bou Arreridj devrait

rendre visite aux joueurs, ce jeudi, pour les
motiver à la veille d’une rencontre impor-
tante contre le MC El Eulma. Il devrait aussi
les rassurer par rapport à leur argent et le re-
port du téléthon qui va être mis en place spé-
cialement pour récolter le maximum
d’argent. Tout le monde sait que le CABBA
joue pour accéder en Ligue 1 Mobilis, et cela
reste possible. Il est utile aussi de rappeler
qu’à la demande de l’entraîneur, les joueurs
évitent de parler d’argent en cette période.
Tout le monde est concentré sur le match de
vendredi, qui s’annonce important. 

A. B.

BOUTABA AFFRONTERA
SON ANCIEN CLUB POUR
LA PREMIÈRE FOIS 

Vous avez un match très impor-
tant à disputer face au CRBAF
qui lutte pour sa survie…
C’est vrai, ce sera un match très im-

portant pour nous et pour notre ad-
versaire. On est en course pour
l’accession en Ligue 1Mobilis. On doit
gagner le match pour avoir moins de
pression à l’avenir. C’est aussi le cas de
notre adversaire. Le CRBAF est en
bas du tableau et doit gagner. Ce ne
sera pas facile pour les deux équipes. 

L’équipe est-elle préparée pour ce
match ?
Oui, on est bien préparé pour ce

match que ce soit sur le plan tech-
nique ou psychologique. Ce ne sera
pas facile. On n’a qu’un seul objectif,
c’est les gains du match. 

Vous avez effectué un retour en
force ces derniers temps, est-il
suffisant pour l’accession ?
Oui bien sur. On a récolté de pré-

cieux points. Il ne faut pas oublier que
nous avons bien entamé la saison,
mais par la suite, on a eu un passage à
vide. Ce passage à vide, a tardé un
peu avant qu’on ne reprenne les
choses en main. Je pense qu’il faut
maintenant rester sur cette lancée
pour espérer accéder en Ligue 1Mo-
bilis. 

La victoire face au CRBAF est im-
portante, vous le savez sans doute
?
Le match du CRBAF est important

certes, mais pas décisif. On s’est pré-
paré pour aller gagner. Ce sera notre
unique objectif et je pense que nous
avons les moyens de réaliser cet ob-
jectif. 

Les supporters vont se déplacer
avec vous en masse. Vous aurez
un soutien important, n’est-ce
pas ?
Oui, le soutien de nos supporters

sera précieux. J’espère que le match se
déroulera dans le fair-play total et
qu’il n’y ait pas d’incidents. Nos sup-
porters nous ont habitués à se dépla-
cer avec nous pour nous soutenir là
où on va, j’espère que la tradition sera
perpétuée. 

Entretien réalisé par L.Gherib

L es joueurs de la
JSMS se sont
réunis entre

eux hier afin de parler
du match du CRBAF,
important pour rester
en course pour accé-
der en Ligue 1 mobilis.
Par ailleurs, on croit
savoir que le président

Nouredine Bouchoul a
prévu une prime spé-
ciale aux joueurs en
cas de victoire. 
Khelout : 
«On est prêts»

L’entraîneur de la
JSMS, Messaoud Khe-
lout estime que son
équipe est prête pour
le match du CRBAF :

«Les joueurs sont prêts
pour le match face au
CRBAF. Ce sera un
match important dans
la course vers l’acces-
sion. On est solidaire.
On veut tout faire pour
dédier à nos supporters
cette accession.» 

L.Gherib

LES JOUEURS SE SONT
RÉUNIS ENTRE EUX SUR
LE MATCH DU CRBAF

KENNACHE «Un seul 
objectif : battre le CRBAF»

Communiqué de presse

Sahbi veut confirmer 
ll L’attaquant Sahbi attend le match de demain face à l’ASO avec beaucoup

d’impatience, afin de confirmer sa belle forme et marquer de nouveau,
pour rejoindre en tête du classement les meilleurs buteurs du championnat.
L’ancien pensionnaire de l’US Chaouia a pour l’instant inscrit 6 buts. 
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P our ne pas laisser l’équipe
sans entraineur, la direc-
tion de l’ASO a désigné

l’ancien joueur de l’équipe, Samir
Zaoui, pour prendre la barre tech-
nique temporairement. Medouar
sait très bien qu’aucun technicien
ne se risquera à prendre une
équipe à l’objectif flou, qui devra
soit se relancer et devenir robuste,
soit songer à assurer seulement le
maintien. Medouar n’a pas voulu
entamer de négociations en ce
moment et attendra les deux pro-
chains matches. Zaoui, qui
connait bien l’équipe pour avoir
déjà pris le groupe en main la sai-
son dernière après la démission de
Iicène, a déjà pris ses fonctions,
hier où il a parlé avec les joueurs
pour les motiver et relever à nou-
veau le défi, sachant qu’il aura à
accomplir un grand travail psy-
chologique pour préparer le
groupe. Avec les nombreuses ab-
sences dans l’équipe, Zaoui es-
sayera d’apporter aussi sa  touche
tactique à la composante qui
jouera le prochain match, surtout
qu’il a vu le dernier match où
l’équipe a failli, et proposera des
solutions pour améliorer le rende-
ment collectif. Ce qui exigera
beaucoup de travail. Medouar
devra aussi parler aux joueurs
pour aider Zaoui dans sa tâche,
surtout la veille d’un match aussi

décisif que celui de ce vendredi.  

Il a accepté cette mission
dans une période difficile

Zaoui n’a pas voulu tourner le
dos à l’équipe lors de cette période
difficile et a accepté de prendre le
groupe en main bien qu’il l’ait
quitté  au début de cette saison, lui
qui faisait partie du staff tech-
nique la saison dernière. Depuis
qu’il a raccroché, Zaoui a occupé
le poste de manager et d’entrai-
neur-adjoint, voilà qu’il aura une
mission d’entraîneur principal,
mais pour une période transitoire.
Zaoui a répondu à l’appel du cœur
et devra assumer son choix, sur-
tout que l’équipe traverse une pé-
riode de crise de résultats et
n’arrive plus à s’imposer à domi-
cile. 

Il a été désigné de façon
temporaire

Le nouveau coach prendra
l’équipe en main, le temps de trou-
ver un entraîneur. Cette période
n’a pas de limites claires car la di-
rection n’a pas donné de date pré-
cise, Zaoui a accepté cette mission
pour l’intérêt de l’équipe qui a des
matchs difficiles, au moment où
Medouar commencera ses pour-
parlers en attendant le prochain
résultat qui donnera plus de pré-
cision.

Tout dépendra des
prochains résultats

Tout porte à croire que le prési-
dent Medouar a désigné Zaoui
temporairement, mais il a une autre
idée derrière la tête, car l’ancien in-
ternational peut très bien terminer
la saison s’il arrive à redresser la
barre en enregistrant de bons ré-
sultats, et même dans le cas
contraire, il lui sera demandé de
finir la saison en assurant le main-
tien, qui est en grande partie acquis.
Une mission dans les possibilités de
l’ancien défenseur de l’ASO, qui
n’aura que dix matches à gérer.

Zaoui : « Medouar 
m’a appelé et j’ai donné
mon OK »

Le nouvel entraineur de l’ASO,
Samir Zaoui, a confirmé les
contacts de la direction et dira qu’il
a accepté cette nouvelle mission
pour aider le club : «Le président
Medouar m’a appelé pour me pro-
poser l’idée de prendre l’équipe en
main de façon temporaire, je ne
pouvais tourner le dos à mon équipe
et j’ai répondu à l’appel du cœur, j’ai
donné alors mon OK et je serai avec
l’équipe lors du prochain match.
L’équipe traverse une période diffi-
cile et tout le monde doit participer
pour remettre l’équipe sur orbite,
surtout qu’elle a encore toutes ses
chances de jouer l’accession.

Départ aujourd’hui pour
Ain M’lila

ll L’équipe prendra, ce matin à
8h, la route de Ain M’lila pour

jouer son match. Il faut dire que le
voyage nécessitera toute une journée.
Le staff technique a fait appel à 19
joueurs.

Melika incertain

ll Mustapha Melika sera très in-
certain pour le prochain match,

se disant blessé, et n’a pas repris avec
le groupe lors de la séance de reprise.
Le joueur a reçu les soins appropriés
de la part du staff médical et une dé-
cision sera prise à son égard au-
jourd’hui concernant sa participation.

Baouche revient 

ll Ce match verra le retour de
Baouche dans les 18 après la

blessure de ce dernier qui a manqué
pas moins de trois matches.

Baouche a eu le feu vert de son
médecin pour rejoindre à nou-

veau le groupe dès le début de
la semaine et il sera certai-

nement incorporé lors de
ce match.

Une prime 
exceptionnelle 

ll La direction envisage de don-
ner une prime de match excep-

tionnelle en cas de victoire lors de ce
prochain match face à l’ASAM, afin de
motiver à nouveau les joueurs qui
sont en baisse de forme après le der-
nier revers.

H. M.

ZAOUI NOUVEL ENTRAINEUR

L es Asémistes se sont im-
posés avant-hier après-
midi en match amical

joué contre l’OM Arzew sur un
score de deux buts à un. La vic-
toire des Oranais s’est précisée
en première période en menant
deux buts à zéro grâce à des réa-
lisations de Ameur Yahia et
Khalfallah. Les Pétroliers ont
réduit l’écart en seconde pé-

riode sur pénalty.
Une victoire qui 
fait du bien

Ce succès même si c’est en
match amical, devra faire un
peu de bien à cette équipe de
l’ASM Oran qui est sur une série
de quatre matches sans la moin-
dre victoire en championnat.
Arriver à gagner à l’extérieur
face à une respectable équipe de

l’Olympique d’Arzew fera un
grand bien aux Asémistes avant
de se rendre demain à Tlemcen
pour défier une formation du
WAT, qui a un besoin pressant
de points pour s’éloigner de la
zone rouge. 
Ameur Yahia retrouve 
le chemin des filets

La bonne nouvelle pour
cette équipe de l’ASM Oran,

qui a besoin de solutions of-
fensives dans la mesure où
cette équipe reste sur une série
de trois matches sans avoir
marqué le moindre but, est
que le joueur Ameur Yahia a
retrouvé le chemin des filets.
Le joueur qui a été sanctionné
par la direction est le dernier
élément à avoir marqué en
match officiel pour l’ASMO
lors du déplacement d’El
Eulma qui s’est soldé par une
défaite sur le score de quatre
buts à un. En principe, le
coach devra compter sur ses
services pour le déplacement
à la ville des Zianides.
Zahzouh et Haddad
n’ont pas joué

Les deux éléments que sont
le libéro, Zahzouh, et le milieu
de terrain, Haddad, n’ont pas
joué ce match amical. Si le dé-
fenseur en question a déjà dé-
claré forfait pour le derby face
au WA Tlemcen, le milieu de
terrain risque de lui emboiter
le pas, lui qui souffre toujours
de sa cheville.

A .B.

Benmerah, Amirouche 
et Youcef Yacine de retour
ll Trois éléments non concernés par le match
face à au GC Mascara ont fait leur retour hier

dans la liste des 18. Il s’agit de Amirouche, Ben-
merag et Youcef Yacine. Ce n’est que demain que
le coach devra établir la liste des 18, qui seront
concernés par ce match face au WAT.

Les primes de la JSMS
et du MOB devaient 
être versées, hier
ll Comme annoncé dans notre précédente
édition, les dirigeants de l’ASMO veulent

jouer sur l’aspect financier pour motiver leurs
troupes. Ainsi, on vient d’apprendre que les
primes des matches gagnés face à la JSM Skikda
et le Mouloudia de Bejaïa devaient être versées
aux joueurs, hier. 

Quelle est l’ambiance
au sein du groupe
avant de recevoir
l’ASMO, demain ?
Nous avons réussi à

tourner rapidement la
page du dernier revers
concédé à Saïda, et nous
sommes tous motivés à
l’idée de battre l’ASMO, ce
vendredi, à domicile et
devant nos supporters.

Selon vos dires, le
groupe est motivé
pour renouer avec le
succès, n’est-ce pas ?
Absolument, car nous

avons discuté entre nous
au sujet de la mauvaise
passe actuelle, et je peux
vous assurer que nous
sommes tous déterminés
à mettre fin à ce passage à
vide, ce qui passe forcé-
ment par un succès rem-
porté contre l’ASMO.  

L’ASMO veut aussi re-
bondir après son ré-
cent revers à domicile
contre Mascara….
Ce n’est nullement notre

problème si l’ASMO a
perdu des points chez lui.
De notre côté, nous de-
vons nous focaliser uni-
quement sur notre
prestation, sans se soucier
de la situation de notre
adversaire, vu que les trois
points devront rester à

tout prix à Tlemcen.  
En tant qu’attaquant,
comment expliquez-
vous l’incapacité de
l’équipe de scorer de-
puis le premier match
de la phase retour ?
C’est la responsabilité

de tout le monde de mar-
quer mais aussi de bien
défendre, donc on ne va
pas blâmer un seul com-
partiment de jeu. A
l’heure actuelle, nous de-
vons tous redoubler d’ef-
forts pour éviter de
sombrer dans la crise, et
avec l’aide du Bon Dieu,
on retrouvera la réussite
devant les bois dès de-
main.   

Avez-vous un message
à adresser au  public
qui attend de fêter le
premier succès depuis
le retour au complexe
Akid-Lotfi ?
Je dois avant tout le re-

mercier d’être toujours
présent aux côtés de
l’équipe, malgré le
manque de résultats, tout
en le rassurant que l’en-
semble des joueurs est
conscient de la situation
alarmante et l’importance
de remporter ce derby
contre l’ASMO.  

 Entretien réalisé par
M. B.

LES ASÉMISTES S’IMPOSENT FACE À L’OMA

Les Asémistes depuis hier 
à Maghnia
ll Afin d’éviter la pression, que ce soit à Oran ou à
Tlemcen, les gars de M’dina J’dida se sont rendus

hier à Maghnia afin de peaufiner leur préparation pour
cette rencontre face au Widad. Les Oranais effectue-
ront un mini-regroupement de 48h dans la ville fron-
talière avant de rallier Tlemcen demain après-midi
pour jouer ce match et rentrer directement à Oran. 

Ils ont élu domicile 
à l’hôtel El Izza
ll Les gars de M’dina J’dida ont élu domicile à l’hô-
tel El Izza situé au centre-ville de Maghnia. Les

Oranais effectueront en principe deux séances d’en-
traînement qui seront consacrées au travail technico-
tactique. Ce n’est qu’à l’hôtel que le staff technique
devra aborder le travail psychologique. 

A.B.

Vingt-deux
joueurs convoqués

ll Du moment qu’il
s’agira d’une mise au

vert prolongée, pour un
déplacement important et
sachant que plusieurs
joueurs sont encore
convalescents, le coach a
préféré faire appel à vingt-
deux joueurs pour parer à
toute mauvaise surprise.
Ainsi, tous les joueurs ont
été convoqués pour ce
court déplacement.

H. M.

HABCHI «LESTROIS
POINTS RESTERONT 
À TLEMCEN»



Invité sur le plateau de SFR Sport mardi soir, le
sélectionneur de l’Equipe de France Didier Des-
champs a balayé toute l'actualité des Bleus, tout

en donnant son avis sur le match retour attendu
entre le PSG et le Real Madrid en Ligue des Cham-
pions : «Il y a la prestation et le résultat final, qui
ne leur a pas été favorable. Ils ont fait beaucoup
de très bonnes choses mis à part les vingt der-
nières minutes où ça a basculé pour le Real
Madrid. Ce troisième but peut avoir des
conséquences mais je pense sincèrement que
c’est jouable…Le Real Madrid a l’habitude de
cette compétition, l’expérience, mais tout est
encore possible. C’est très important qu’il y
ait vraiment une unité dans tout le club pour
réussir cet exploit et passer ce cap-là».
«Je suis heureux pour Giroud»
«Je suis heureux pour lui. Je ne suis pas là

pour donner des conseils, je suis là pour qu’il
touche du doigt la réalité, lui dire les choses.
Après, c’est sa décision. Je ne vais pas lui dire

d’aller là plutôt que là, c’est à lui de voir. Il a en-
chaîné deux titularisations consécutives, ça ne lui est
pas arrivé depuis longtemps. Il est plutôt décisif,
puisqu’il fait marquer et il marque. C’est beaucoup
mieux que de jouer un match de temps en temps ou

de rentrer».
«Sissoko, c'est le prototype 
du soldat»
«Si c'est irrespectueux de dire que c'est mon

chouchou? Oui, parce qu'il mérite d'être là. Il n'y a
qu'à regarder l'Euro 2016, ce qu'il est capable de
faire en finale, et même avant. Après, si on lui de-
mande de faire du Kingsley Coman ou du Kylian
Mbappé, c'est pas du tout le même
registre…Moussa, c'est le prototype du soldat. C'était
le soldat de Casanova à Toulouse, c'est le soldat de
Pochettino à Tottenham, même si ça a été plus com-
pliqué au départ. Il n'a pas d'état d'âme. Qu'il com-
mence le match ou qu'il rentre deux minutes, dix
minutes, vingt minutes, il est dans son registre. Il
donne, il donne. Il est très apprécié de ses parte-
naires et craint par ses adversaires».
«Mendy fait tout, je sais
qu’il a la volonté»
«Mendy ? Il est dans des temps de passage qui

sont bons, voire très bons. Après, c’est se remettre
dans le rythme, dans l’entraînement collectif, re-
prendre la compétition. Mais il fait tout, je sais qu’il
a la volonté…Amavi ? C’est un joueur qui est candi-
dat à ce poste là, il y en a d’autres aussi. Il est venu
parce qu’il y en avait d’autres qui étaient blessés. Il
réalise de bonnes choses avec l’OM. Il est déjà venu,
ce n’est pas le cas d’autres. Ça me laisse encore la
possibilité d’avoir des choix différents. Quand je l’ai
fait venir, je l’ai pris parce que j’estimais qu’il m’of-
frait la meilleure garantie.»
«Pogba n’est pas en difficulté»
«Il n'y a pas de souci. Je regarde ce qu'il fait, il

n'est pas en difficulté. Il a eu une petite blessure, là
il était malade. Pour le moment, il réalise une très
très bonne saison avec Manchester United … Paul
Pogba il peut jouer à tous les postes au milieu du
terrain, à deux ou à trois, sans souci. Je l’ai vu très
bon en 4-3-3, je l’ai vu très très bon avec nous à
deux. Ce n’est pas le même registre. Quand on est
à trois, il a une liberté plus importante, il aime ça, se
projeter vers l’avant mais quand tu es à trois, tu
touches peut-être un peu moins le ballon qu’à deux.
Il est capable, il a le registre. Il est dans la créativité,
mais il est capable de récupérer le ballon, de jouer
simple aussi. C’est vrai que quand on est à deux de-
vant la défense, il a un peu moins de liberté. La
contrepartie, c’est qu’il touche plus le ballon. Et lui il
aime bien toucher le ballon».
«Thauvin est là pour 
marquer et faire marquer»
«Ce qui a changé ? C'est qu'il a ces statistiques-

là. Un joueur offensif doit être décisif. Il marque et
fait marquer. Il peut jouer dans différents sys-
tèmes. Il a cette régularité-là. Les joueurs
offensifs sont jugés là-dessus. Ils peuvent
faire de très bons matchs sans marquer
mais il est là pour marquer et faire mar-
quer, lui comme d'autres…Si je suis
content de sa saison à l'OM ? Oui. Je suis
également content pour ses concurrents.
A eux d'être le plus performants possible.
Après, je ne peux pas tous les prendre, je
ne peux pas tous les sélectionner. Mais
ceux qui sont avec moi, c'est parce que
j'ai confiance en eux.» 
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Premier but d’Enzo Zidane
pour le FC Lausanne 

Incapable de s’imposer en Liga,
que ce soit au Real Madrid ou

même à Alavés, Enzo Zidane, fils
du coach merengue, a inscrit son
premier but avec son nouveau

club de Lausanne Sport en Super
League Suisse. Parti chercher du

temps de jeu, le
milieu offensif de

22 ans, qui a
disputé trois

matchs depuis son
arrivée en Suisse

cet hiver, a
débloqué son

compteur
but, sans
pour autant empêcher la défaite de son
équipe (3-1), qui reste sur une série de

trois défaites consécutives.

Juninho menacé de mort à
cause de Vinicius  

L’ancienne légende lyonnaise
Juninho a reçu des menaces de
mort après avoir critiqué
l’attitude provocateur de Vinicius
Junior, grand espoir de
Flamengo, et futur joueur du
Real Madrid, après un but contre
Botafogo. «Ordure, je
vais te tuer…voici
quelques
commentaires que
j'ai reçus. Ces
menaces vont être
portées devant la
justice, j'ai demandé
à ne pas commenter le
match de demain», a
expliqué l’ancien milieu

de terrain, choqué, qui a dû renoncer à suivre un
match entre Flamengo et Boavista.

Tiger Woods et Steve
Stricker seront 
vice-capitaines 
à la Coupe Ryder

Tigers Woods et Steve Stricker ont été
nommés vice-capitaines de l'équipe amé-
ricaine de Ryder Cup, qui affrontera l'Eu-
rope en septembre à Paris, a annoncé le
capitaine de l'équipe Jim Furyk. Woods
avait indiqué le 14 février, où il disputait
son deuxième tournoi depuis un an en rai-
son de blessures, qu'il se verrait bien à la
fois vice-capitaine et joueur de l'équipe
américaine de Ryder Cup face à l'Europe.
Aucun joueur n'a eu l'honneur d'un dou-
ble rôle au sein de l'équipe américaine de
Ryder Cup depuis plus de 50 ans. L'ancien
numéro un mondial participera à la Clas-
sique Honda, son troisième tournoi du cir-

cuit de la PGA depuis son
retour, après une qua-

trième opération au dos.

«presque»
C’est 

fait

Jubilé d'Andrea Pirlole 21 mai à San SiroRetraité depuis la find'année dernière au termede son expérience avec leNew York City FC, l’ex-mi-lieu de terrain de la SquadraAzzurra Andrea Pirlo ferason jubilé le 21 mai pro-chain, à San Siro. «J’aime-rais partager mes adieuxavec mes enfants et mesanciens amis. Ce sera unesoirée agréable pour tout lemonde. J’ai choisi San Siroparce que c’est la ville oùj’ai joué pendant le plusgrand nombre d’années etparce que c’est plus facilepour ceux qui viendront del’étranger. J’ai déjà eu beaucoup de soutien parmi lesinvités», a affirmé l’ancien joueur de l'Inter Milanpuis de l'AC Milan, avant de s’imposer comme l’undes meilleurs à son poste à la Juventus Turin.

FLOP

Alignés dans le onze du Barça lors du
match nul arraché contre Chelsea (1-1), An-
drés Iniesta et Lionel Messi sont devenus
les deux joueurs avec le plus de matchs de
Ligue des Champions disputés ensemble en
Ligue des Champions. L'Espagnol et l'Argen-
tin ont joué 97 matchs ensembles en C1. Ils
détrônent ainsi un autre duo blaugrana :

Carles Puyol et Xavi, qui ont joué 96 matchs
de C1 conjointement. A noter que les an-
ciens madrilènes Raul et Roberto Carlos
complètent le podium avec 94 rencontres

de Ligue des Champions.  

Le chiffre du jour 

loin du foot
Cela se passe

Ancien coéquipier de
Lionel Messi au FC Barce-
lone, l’ancien grand bu-
teur français, Thierry
Henry, désormais consul-
tant pour Sky Sports, est
revenu sur l’une des rai-
sons qui ont poussé le
Brésilien Neymar à quit-
ter les Blaugrana pour
rejoindre le PSG, en en-
censant au passage la
Pulga, comme rap-
porté par RMC

Sport : «Je ne sais pas si Neymar est
parti de Barcelone pour ne pas res-
ter dans l'ombre de Messi. Ce
que je sais, c'est que tous les
joueurs sont dans l'ombre
de Messi. Et si Neymar ne
veut pas rester dans
l'ombre de Messi, il
doit changer de
sport.»

«Neymar doit changer
de sport si…»

Il a osé 
dire ça… 

Henry
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Ribéry de retour 
à l'OM cet été

Sous contrat jusqu'en juin prochain avec le
Bayern Munich, Franck Ribéry n'a pas encore
signé un nouveau bail. Chez les Bavarois depuis
2007, l’ailier français n’est plus vraiment un ti-
tulaire indiscutable chez l’actuel leader de la
Bundesliga. Selon la Gazzetta dello Sport, le
joueur âgé de 34 ans aimerait pouvoir revenir
à l'Olympique de Marseille, le club qui l'avait
véritablement propulsé sur le devant de la

scène. A noter néanmoins que le natif de Bou-
logne-sur-Mer n'a cessé de rappeler qu'il se
sentait bien plus apprécié outre-Rhin que
dans son pays natal, autant par les fans que

par les médias.

«JOUABLE 
POUR LE PSG

CONTRE LE REAL»

DESCHAMPS 



Coman
«On ne peut

pas demander plus» 
«C'est un très bon jour pour nous. On ne peut pas demander
plus. On était très bons. L'expulsion a joué beaucoup. À ce ni-
veau, cela devient difficile. Cela reste une très bonne équipe…

J'étais malade ces derniers jours. J'avais à cœur de reprendre le
jeu. J'avais de l'énergie. J'étais plus motivé que d'habitude. On a

gagné et j'ai fait un bon match.»

Heynckes
«Au retour, je mettrai la meilleure équipe»

«On a vu deux périodes complètement différentes. Pendant la première, nous avons eu du mal à trouver de la flui-
dité dans le jeu, nous n'étions pas assez précis dans notre jeu de passes et il nous manquait le rythme. C'était plus
facile pour Besiktas, à partir de sa défense bien organisée, de jouer vers l'avant… Le tournant du match a été le car-
ton rouge, et le but juste avant la mi-temps, à un moment où il est toujours important de marquer. En deuxième pé-
riode, on a vu une équipe du Bayern qui jouait bien, qui a marqué de magnifiques buts, nous avons trouvé notre jeu
vertical. Au retour, je mettrai la meilleure équipe, en Ligue des champions, on n'a pas le droit de prendre de risques.»

Real Madrid

Iniesta
«Au match
retour, ils
devront se
découvrir»

«Il y a eu un peu de tout
dans ce match. Nous savions
que ce serait difficile. Nous
avons eu du mal à nous pla-
cer en position de frappe car
ils étaient retranchés devant
leur surface… Au match re-
tour (le 14 mars au Camp
Nou, ndlr), ils devront se dé-
couvrir.»

Conte
«On peut faire quelque
chose d'extraordinaire

au Camp Nou»
«Nous n'étions pas loin de gagner ce match. Une erreur

contre ce genre d'équipe, contre les Messi, Suarez, Iniesta, ça
se paie. C'est dommage. Il y a un peu de déception mais, en
même temps, ce match va nous donner beaucoup de confiance
pour le retour. La qualification est ouverte. (...) On a montré
que si nous sommes prêts à travailler dur ensemble et si nous
gardons ce bon feeling avec le ballon, on peut faire quelque
chose d'extraordinaire au Camp Nou. (...) Nous avons vraiment
bien joué. Les joueurs ont suivi le plan de match. Dans 15 jours,
il faudra être prêt à souffrir mais nous savons que quand nous
avons le ballon, nous pouvons marquer des buts.»

Valverde
«Nous étions sur 
un terrain difficile»
«J’ai vu l’équipe très bien. Nous étions sur un terrain difficile,

face au dernier champion d’Angleterre, et nous avons supporté
le poids du match (…) Nous avons obtenu un bon résultat, car
nous perdions… Nous pensons qu’ils élèveront leur niveau.» 

Chelsea 1 – Barça 1

Hazard
«Le plan a marché 
à la perfection 

hormis sur le but»
«On est un peu déçus. Avec le match qu'on a

fait, on pouvait gagner. Le plan a marché à la per-
fection hormis sur le but qu'ils marquent. On sait
que là-bas, ce sera compliqué. On devra marquer
au moins un but. On va travailler et corriger les
petites erreurs qu'on a faites. On a des joueurs
de qualité pour attaquer, et pour défendre. On
doit tout donner là-bas. Il faut faire le même
match que celui d’aujourd'hui et au lieu de les
mettre sur les poteaux, les mettre dans le but.»

Fabregas «Une fantastique 
performance mais pas un résultat fantastique»

«C'est vraiment dommage. Je crois
qu'on a été bons. On a bien suivi le
plan. On a été compacts, solides, joué

collectif. Willian aurait pu réussir un
triplé. Mais nous rentrons à la maison
triste car nous avons réalisé une fan-

tastique performance, mais c'est pas
un résultat fantastique. Cela reste
quand même ouvert.»

Willian 
«Il faut aller 

là-bas et livrer le
même match»
«Je suis content du but mais je suis triste

pour le résultat. Je crois que nous méritions
de gagner. Ils ont eu plus de possession mais
nous nous sommes créés des actions dange-
reuses. Il faut aller là-bas et livrer le même
match. J'ai été malchanceux (de toucher deux
fois les poteaux).»

Rakitic
«Ils sont restés
derrière, on 

aurait dit un match
de handball»

«Nous avons dominé une grande partie du
match. Nous avons été supérieurs, mais Chel-
sea a réussi à faire beaucoup de choses avec peu d'occasions. Ils ont
fait trois tirs cadrés, deux sur les poteaux et l'autre a fini dans les
cages. Ils sont restés derrière, on aurait dit un match de handball. On
a su rester patients et c'est un résultat
qui nous avantage, mais nous de-
vrons jouer différemment à do-
micile.»

Bayern Munich 5 – Besiktas 0 

AC Milan 
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Senol Günes«A 10 contre 11,
on ne pouvait pas faire mieux» 

«Jusqu'à présent, en phase de poule, nous avions gagné tous
nos matches ou fait nul, mais ce soir l'adversaire était meilleur
que nous. Nous aurions aimé mieux jouer mais à dix contre onze,
nous avons eu du mal physiquement et mentalement contre une
équipe meilleure que nous. En deuxième période, ils ont tiré pro-
fit de leur supériorité numérique, avec de bons joueurs qui sont
passés par les ailes. Nous ne pouvions plus attaquer, nous avons
essayé de verrouiller derrière mais nous n'avons pas réussi. A 10
contre 11, on ne pouvait pas faire mieux ce soir.»

Zidane«Bale 
n’est pas nonchalant, il donne
toujours tout pour l’équipe»

Régulièrement annoncé par-
tant du Real Madrid, l’attaquant
Gallois Gareth Bale a reçu le sou-
tien de son coach Zinedine Zi-
dane d’après AS repris par
Le10Sport : «Bale n’est pas non-
chalant, il est comme il est et à
chaque fois qu’il rentre, il veut
donner le meilleur de lui-même…
Le plus important est de com-
prendre que le plus important,
c’est l’équipe. C’est ce que je dis
à tous mes joueurs et Bale donne
toujours tout pour l’équipe.» 
«Il est nécessaire que
Ronaldo ne joue pas de
temps en temps»

Non retenu pour le match d’hier soir contre Leganés, Cris-
tiano Ronaldo a besoin de  souffler un peu, selon les dires de
son coach : «Cristiano joue entre 60 et 70 matchs par an de-
puis je ne sais plus combien de saisons. Il est nécessaire pour
lui, mais aussi pour toute l’équipe, qu’il ne joue pas de temps
en temps… Il doit se reposer et je pense qu’il est même meil-
leur ainsi. J’en ai déjà parlé avec lui et il n’y a aucun problème.» 
«Asensio est au même niveau 
que Bale et Benzema»

Le technicien français qui a écarté l’idée d’un départ en fin
de saison, s’est confié sur le statut de Marco Asensio au sein de
l’effectif merengue : «Si Asensio est au même rang que Bale et
Benzema ? Pour moi, tous mes joueurs sont au même niveau.
Chacun a ses propres qualités, mais ils sont tous de la même
importance pour l’équipe… C’est un joueur important et tout le
monde connaît ses qualités. Il est déterminant, comme d’autres
joueurs également, mais j’espère qu’il continuera comme ça.»

Salah
«Avec Klopp, je joue un
peu plus près du but»

Auteur de 30 buts inscrits en 36 matchs toutes compétitions
confondues, l’attaquant égyptien Mohamed Salah, qui brille de
mille feux depuis sa venue à Liverpool, a souligné son nouveau
positionnement sous les ordres du manager des Reds, Jürgen
Klopp, dans des propos relayés par Sky Sports repris par Foot-
mercato : «Avec le coach, ici, je joue un peu plus près du but, plus
que dans les autres clubs et plus que les autres entraîneurs me
l’avaient demandé. Du coup, je suis toujours face au but et cela me
donne l’opportunité de marquer. L’entraîneur me demande tou-
jours de rester proche du but durant les entraînements.» 

Ancelotti «Les joueurs
iraient au feu pour Gattuso»

Un temps pressenti pour remplacer Montella sur le banc milanais,
l’ancien coach du club lombard, Carlo Ancelotti, s’est confié sur les dé-
buts prometteurs de Gattuso à la tête de l’équipe milanaise, au cours
d’un entretien accordé à La Gazzetta dello Sport relayée par Footmer-
cato : «Je le vois comme un authentique leader. Il a de la poigne avec
son groupe, les joueurs iraient au feu pour lui et cet aspect est déter-

minant en football et dans la vie en général. Gattuso est l’âme du
Milan et les joueurs mettent à disposition leur connaissance et leur

énergie pour arriver au succès : c’est le bon chemin. (...) Il a mis peu
de temps à créer l’alchimie juste. Parfois, il faut des mois, des années.

Rino, pour sa part, n’a mis qu’un petit mois.»
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Transféré en fin de
mercato dernier
du côté du Spartak

Moscou, l’international
algérien Sofiane Hanni
est revenu une nouvelle
fois sur ce transfert sur-

prise pour le média belge, Sport Magazine.
Il a expliqué que ce choix d’opter pour le
championnat russe va lui ouvrir de nou-
veaux horizons à l’avenir :  «Je n'aurais ja-
mais imaginé qu'un club payerait huit
millions d'euros pour mes services. Quand
Anderlecht a dépensé un million et demi
pour moi, ma première réaction a été :
waouh ! Et maintenant ceci... Je cherchais
un équilibre entre un projet sportivement
intéressant - lutter pour le titre et jouer l'Eu-
rope chaque saison - et un club qui m'offrait
une amélioration financière. J'ai les deux au
Spartak Moscou. À terme, je peux franchir
un nouveau palier grâce à la Russie. Il y a
quelques semaines, le Spartak a refusé une
offre de 30 millions d'euros de Southamp-
ton pour Quincy Promes, un des meilleurs
joueurs de l'équipe. J'ai entendu dire
qu'Everton était aussi intéressé. On n'a
donc pas moins de visibilité en Russie qu'en
Belgique.» 

«Les premiers contacts avec le
Spartak dataient de novembre
dernier» 

Sur ses premiers contacts avec la direc-
tion du club russe, Hanni dira :

«Les premiers contacts datent de novem-
bre. Le Spartak Moscou cherchait un nu-
méro 10 et j'étais sur sa liste. Je n'ai plus
rien entendu jusqu'en janvier puis, pendant
le stage en Espagne, j'ai eu la confirmation
que j'étais le premier choix du Spartak. Les
Russes ont encore traîné parce qu'ils pen-
saient que je n'étais pas qualifié pour l'Eu-
rope. Tout s'est accéléré à la reprise de la
compétition. Toutes les parties ont trouvé
un accord verbal, avant le match contre le
Standard.»

«L’entraîneur d’Anderlecht ne
s’est pas battu pour me garder» 

Quelques jours après le départ de So-

fiane Hanni, l’entraineur d’Anderlecht,
Hein Vanhaezebrouck, s’était dit attristé de
ne plus compter désormais sur un joueur
de sa trempe. A cela, l’ancien Nantais a ré-
pondu : «On m'a dit qu'il voulait me garder
mais pas au point de se battre pour moi.
Après le nouvel an, quand il a appris que les
négociations étaient avancées, il a cherché
à se rapprocher mais il n'a jamais dit que je
devais rester. Vanhaezebrouck avait posé
une condition à la direction : recevoir deux
joueurs pour compenser mon départ. Au
cas où ça n'irait pas avec le premier... Je
pense qu'il avait compris que ma décision
et celle du club étaient déjà prises, alors sa
première préoccupation était de me trouver
un remplaçant. Notre relation était profes-
sionnelle, avec beaucoup de respect l'un
pour l'autre. Je pense qu'avec Vanhaeze-
brouck, nous n'avons pas eu assez de temps
afin de créer une relation privilégiée. Par
contre, parfois ça lui arrivait de convoquer
quelques cadres pour discuter mais il ne fal-
lait pas en attendre plus.»

«Je voulais m’entretenir avec
les supporters pour m’expliquer
avec eux, mais la direction n’a
pas voulu» 

Sur la relation tendue qu’il avait avec les
supporters d’Anderlecht et qui ont préci-
pité son départ cet hiver, Hanni dira : «J'ai
demandé à plusieurs reprises à la direction
d'organiser une réunion mais elle ne trou-
vait pas que c'était une bonne idée. On me
disait : -Écoute, Sofiane, les cents débiles qui
te sifflent n'y connaissent rien au football.
Ce sont les mêmes qui te demanderont un
selfie dans la rue. C'est une perte de temps.
(...) Les supporters devraient nous soutenir
dès la première minute. Au lieu de ça, ils
commencent à siffler à la mi-temps si le ré-
sultat n'est pas bon. J'ai compris le problème
d'Anderlecht : le public est désespérément
divisé. Si nous n'avions pas ces supporters
négatifs... Pourquoi penses-tu que Bruges
prend autant de points sur ses terres ? (...)
Les joueurs qui évoluent depuis un moment
à Anderlecht n'y prêtent plus attention : ce
sont toujours les mêmes qui sont visés. Je re-
connais que ma confiance en a pris un

coup. J'ai commencé à réfléchir beaucoup
trop. - la prochaine passe doit être bonne.
J'ai donc joué sans audace. Puis j'ai atteint
un stade où je n'entendais même plus les
huées… » 

«Après la défaite face à
Bruges, un supporter m’a dit
que je ne valais rien et que je
devais rendre le brassard… » 

Et d’enchainer : «Mon transfert au
Spartak Moscou a déclenché quelque
chose : les remerciements affluent. Après
le 5-0 au Club Bruges (Ndlr, défaite d’An-
derlecht), un homme m'a demandé de
rendre mon brassard, sur les ré-
seaux sociaux. Je ne valais
rien, selon lui. Après le
match du Standard de
Liège, cette même personne
m'a envoyé un autre mes-
sage : - Pardon, je me
suis trompé-. Je
n'avais pas
conscience d'être si
apprécié par les
supporters. Je
pensais que 70
% d'entre eux
me soute-
naient et
que les au-
tres étaient
contre moi
mais en
fait, c'est
9 0 / 1 0 .
J'aimerais
donc pren-
dre congé
convena-
blement de
ces suppor-
ters. Au
stade Van-
den Stock,
face-à-face. Je n'ai
pas peur de réac-
tions déplacées.»

S. F. 
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Un retour 
face à Leverkusen 

ce dimanche ? 
Alors qu’à l’intérieur du club, tout le

monde milite pour un retour ra-
pide de Bentaleb sur les ter-

rains de Bundesliga (même le
directeur sportif espère le re-

voir sur le terrain rapide-
ment), les médias allemands

indiquent qu’il est possible que
l’entraineur Tedesco mette fin à
cette sanction envers l’interna-
tional algérien, en lui donnant

une chance dimanche prochain, à
l’occasion du déplacement sur la

pelouse du Bayer Leverkusen, pour
le compte de la 24e journée du

championnat. Un match ô
combien important dans la
course pour le podium sa-

chant qu’un seul
point sépare les deux

formations. 
S. F. 

GUEDIOURA
REMPLAÇANT FACE 

À READING 
llUne nouvelle fois, l’entrai-

neur de Nottingham Forest
a pris la décision de ne pas compter

sur Adlene Guedioura en tant que
titulaire, à l’occasion de la rencontre
disputée avant-hier soir face à Rea-
ding, pour le compte de la 32e jour-

née de Championship.
L’international algérien n’a

été incorporé en jeu
qu’à la 90’. Le
match s’est terminé par un score de

parité (1-1). 

ABEÏD 
ET DIJON 

RAMÈNENT
UN NUL DE

TROYES 
llPour le compte de

la mise à jour du
championnat de Ligue 1

française, la formation
de Dijon s’est déplacée

avant-hier à Troyes.
Un match qui s’est

soldé par un résultat
vierge. Titulaire,

Mehdi Abeïd a dis-
puté l’intégralité de la
partie. Au lendemain

du match, il a posté
ce commentaire sur

son compte Insta-
gram officiel : «Match

sérieux de tout le
groupe hier. Un bon

point de pris à l’exté-
rieur, avant d’affronter

Caen à la maison ce sa-
medi. Allez Dijon.» 

S. F. 

BENJAMIN STAMBOULI
«SCHALKE 04 A BESOIN DES
SERVICES DE BENTALEB» 

Le milieu de terrain fran-
çais de Schalke 04, Benjamin
Stambouli, a tenu à apporter
son soutien indéfectible à son
camarade Nabil Bentaleb,
écarté par son entraineur Do-
minico Tedesco des matchs
de l’équipe en raison de son
«manque d’implication à l’en-
trainement et ses critiques vis-

à-vis de ses choix techniques». L’ancien milieu de terrain de
Montpellier a déclaré que Schalke 04 avait besoin de l’interna-
tional algérien, tout en espérant son retour rapide sur les ter-
rains : «Nabil est mon ami et notre équipe a besoin de lui. Les
joueurs n’ont aucun problème avec Nabil. Il a été blessé pendant
plusieurs semaines, mais je reste persuadé qu’il saura revenir au
top de sa forme. Il a d’énormes qualités et je suis impatient de le
revoir parmi nous sur le terrain. Nous avons différents types de
joueurs dans l’équipe et nous avons besoin de tout le monde.
Nabil est un joueur qui dégage une forte énergie et cela aidera à
coup sûr notre équipe à gagner des matchs.» 

EMBOLO «NOUS
SOMMES AVEC
NABIL» 

De son côté, l’attaquant suisse de
cette équipe de Schalke 04, Breel
Embolo, a lui aussi montré son
soutien à Nabil Bentaleb, appe-
lant son entraineur à se mon-
trer indulgent : «Nous sommes
tous avec Nabil. Il traverse ac-
tuellement une période difficile,

mais en tant que partenaires, nous devons être derrière
lui. L’équipe a besoin de lui et je suis convaincu que nous
allons retrouver le véritable niveau de Nabil dans trois à
quatre semaines. Schalke aura un problème de moins avec
la présence du joueur. J’espère que tout se réglera rapide-
ment», a-t-il dit. Rappelons qu’avant Stambouli et Em-
bolo, un autre joueur de la formation de la Ruhr, le
défenseur central ilo Kehrer, avait mani-
festé son soutien à l’ancien sociétaire de
Tottenham, assurant que «l’équipe a
toujours besoin de Bentaleb», es-
pérant que les choses allaient ren-
trer rapidement dans l’ordre. 

«LE SPARTAK MOSCOU 
M’OUVRIRA D’AUTRES 
HORIZONS À L’AVENIR»

LES MESSAGES DE SOUTIEN AFFLUENT 
POUR L’INTERNATIONAL ALGÉRIEN 
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